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jfe512 años al frente del TSJ hoy dejará su cargo por jubilación

Rodríguez pidió mas 
edios para la Justicia

El Parque de La 
Pulgosa necesitará 
una nueva inversión 
para subsanar 
deficiencias

(Pág. 8)
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^Tesidente del Tribunal 
de Justicia, José 

^ríguez, que hoy cesará 
■ su cargo por motivo de 
iMlación, pidió ayer 
remedios para que la 
BWe/a pueda funcionar 
■^ecíameníe o incluso 
Borar.

Rodríguez manifestó 
B en un encuentro de des- 

con los periodistas que 
B®len las dificultades pre- 
B^starias en materia de Jus- 
B en Castilla-La Mancha, 
■ ® que mostró su deseo 

Ias mismas se superen 
Ipes posible.
1 ^ríguez afirmó que se 

con la idea de que 
ocupa un lugar digno, 

Bwso y estimado por 
los ciudadanos, y empla- 

I decisión de formar parte 
■ , ^sejo Consultivo dentro 

meses.
(Pág. S)

fS desestima un
F^so contra las 
W hectáreas de 

i TOO
W tribunal Supremo ha 

1 K ’^ado el recurso conten- 
r^’lniinistrativo interpues- 

1 B ^1 Sindicato de Regu- 
B las Aguas del río 
■ ^^ declaración de
Wla’r^ ^®gables de Man- 

y Canal de 
j como de interés 

f Estado.
It^_ (Pág. 11)

EI presidente del Tribunal Superior de Justicia, Jose Rodríguez, se despidió ayer de sus compañeros.

■

Ponce y Caballero abrieron 
ayer la puerta grande en la 
corrida de ASPRONA

Enrique Ponce, que cortó 
tres orejas, y Manuel Caballe
ro, dos, salieron ayer a hom
bros en la tradicional corrida 
benéfica de ASPRONA, en la 
que el maestro Manzanares 
también consiguió un apén
dice.

En la XXIV edición de la 
corrida de ASPRONA se vivió 
una buena tarde de toros: la

maestría de Manzanares, la 
inteligencia de Ponce, la entre
ga de Caballero y seis toros 
de “Las Ramblas” que embis
tieron.

El pero a la tarde, una vez 
más, estuvo en el público que 
no respondió al atractivo del 
cartel ni al motivo del festejo.

(Págs, 14 a 17)

El candidato a la 
presidencia de la 
Asociación de 
Cofradías de Hellín 
renuncia

(Pág. 19)

José Ramón Remiro 
se despide hoy de la 
presidencia del 
Albacete Balompié 
en la Junta de 
Accionistas

(Pág. 33)

El Gobierno aprobó 
el plan de 
privatizaciones de 
empresas públicas

(Pág. 23)JOSE LUIS

Caballero y Ponce en el momento en el que salían a hombros. jesús moreno
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El tiempo
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Suben las temperaturas
Según los datos facilitados por el Ser

vicio de Teletiempo del Instituto Nacio
nal de Meteorología la temperatura máxi
ma prevista para hoy es de 34 grados, 
mientras que la mínima prevista es de 
26 grados. Los cielos estarán poco nubo
sos. Los vientos flojos y variables del 
Nordeste y las temperaturas irán en ligero 

1 ascenso.

Farmacias

ALBACETE
PARA HOY: De 9,30 de la mañana a 10 
de la noche:
MOLINA, Feria, 61 y MEDRANO,
Lepanto, 76 (Junto Ambulatorio Pedro
Coca)
De 10 de la noche en adelante:
MOLINA, Feria, 61
PARA MAÑANA: De 930 de la mañana
a 10 de la noche
SILVESTRE, M. Vülena, 9 y
SAINZ DE BARANDA, Simón Abril, 10
De 10 de la noche en adelahte:
MOLINA, Feria, 61

VILLARROBLEDO
PARA HOY: JOSE JOAQUIN 
ALFARO MARTINEZ, Hiedra, 18 
PARA MAÑANA-
CASARRUBIOS-ARANGO, Madres, 8

HELLIN
PARA HOY: PILAR ROMERO,
Plaza Iglesia, 2
PARA MANANA: LUIS ALARCON, 
Gran Vía,'s/n

TOBARRA
PARA HOY: ALBERTO GARCIA
REINA, Mayor, 84
PARA MANANA: ALBERTO GARCIA
REINA, Mayor, 84

LA RODA
PARA HOY: JUAN MIGUEL
ESCRIBANO TEBAR, Mártires, 2 
PARA MAÑANA: JUAN MIGUEL
ESCRIBANO TEBAR, Mártires, 2

ALMANSA
PARA HOY: ROSA DOMENECH
PERIS, Plaza Constitución, 2
PARA MAÑANA: MIGUEL SANCHEZ
JORDAN, Mendizábal, 1

ALBACETE

Parque de Bomberos.....59 61 08
Policía Nacional............ 22 33 62
Policía Municipal.......... 59 61 26
Guardia Civil....22 1100-21 86 61
G. Civü de Tráfico.........2107 23
Casa de Socorro............ 21 61 61
Cruz Roja Ambulancia...21 90 12
Urgencias...........
Hospital General

.59 71 37

.59 7100
Alcohólicos Anónimos ...50 03 12
Estación de Ferrocarril ..21 02 02
Telégrafos. .22 20 00
O. Reclamación Precios .59 61 11
Protección Civil .59 98 00

.50 8801
Tele-Ruta (Madrid) 
........................... '....91-535 22 22
Teléfono de la Esperanza 
....................................... 52 34 34
Teléfono del Vecino......24 25 00
Emergencia de Gas Castilla-La
Mancha .21 25 25

Casa de Socorro
Cruz Roja.........
HELLIN

.44 131

.44051

Comisaría de Policía..... 30151^
Seryicio Urgencias S.S....3OO36^

Policía Municipal
Bomberos...........
Cruz Roja...........

ALMANSA

Parada de Taxis
Bomberos........

Uin 
OSali

Fo id

.300OJ

.3000

.3008

34 00 80.
Hospital Ntra. Sra. Belén J

3419 «

34 00 fe
Policía Municipal 
Guardia Civil....... 
Cruz Roja...........  
Casa de Socorro..

3411«qu:
34 19r>ci

VILLARROBLEDO T^^
Policía Municipal.......... 14 04 K^^^
Centro de Salud............ 14 36IL
Centro de Salud............ 14 36 ^Ayij

Guardia Civil.................14 01W^
Bomberos...................... 14 00 J

Santoral

LA RODA

Policía Local. 
Guardia Civil

.44 40 92

.44 13 05

e
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ClSantos Pedro y Pablo, Me 
celo, Siro y Casio.

HOJA DEL ALMANA
Días transcurridos: 170 Di 

hasta finalizar el año: 196
EL SOL Y LA LUNA

El sol sale a las 04,47 y 
pone a las 19,49 (H. S.).

La luna sale a las 18,00 
se pone a las 03,14 (H.

Cartelera

TEATRO CARLOS III

CERRADO
POR

VACACIONES

CERVANTES
SENSACIONAL ESTRENO.- Una ciudad 
perdida, un hombre y su destino, una 

cuestión de honor.

THE QUEST
EN BUSCA DE LA CIUDAD PERDIDA
No recomendada para menores de 13 

años.
Jean Claude Van Damme y Roger Moore. 

SESIONES: 6-8'15 y 10,30

CANDILEJASJ
CONTINUACION DE ESTRENO.- El 
verano del 70 les cambio la vida y 

decidieron ser...

AMIGAS PARA SIEMPRE
Recomendada para todos los 

públicos
Demi Moore, Melanie Griffith, Rosie 

O’Donnell, Rita Wilson.
SESIONES: 5’30 - 8’15 y 10’30

GOYA
SENSACIONAL ESTRENO.- Durante

1.500 años una leyenda ha 
permanecido oculta, imperturbable.

LAGO NESS
Autorizada para todos los públicos. 

Ted Danson, Joely Richardson y John 
Dair.

SESIONES: 5’30 - 8 y 10,30

CANDILEJAS 11
DIVERTIDISIMO ESTRENO.-

DISCORDIAS A
LA CARTA

Recomendada para todos los públicos. 
Jack Lemmon, Walter Matthau y Sophia 

Loren.
SESIONES: 6-8'15 y 10'30

PALAFOX
SENSACIONAL ESTRENO.- Una película de 

IMANOL ARIAS...

UN ASUNTO 
PRIVADO

No recomendada a menores de 18 años 
Jorge Perugorria, Pastora Vega, Antonio 

Valero.
Sesiones: 6 - 8'15 y 10’30

CAPITOL Í
SENSACIONAL ESTRENO.- El i 

mejor amigo para las vacaciones. >

FLIPPER
Recomendada para todos los 

públicos.
Paul Hogan, Elijah Wood, Jonathan.

Banks y Jessica Wesson. i 
SESIONES: 5’30 - 8 y lO^O^t
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GRANDES VENTAJAS B^

Alcoldo CononglQ, 18. Tino. ^35^—

CENTRAL IDIOMAS
centro de estudies

EN JULIO 
INFORMATICA 

CURSOS INTENSIVOS
Calderón de la Barca, 14 - Teléfono: 23 00 74 - 02002 ALBACETE

* GRUPOS REDUCIDOS
* HORARIO FLEXIBLE
* DURACION UN MES

FECHA LIMITE DE INSCRIPCION: 1 de JULIO
COMIENZO DE CURSOS: 2 de JULIO

f

*

*

*

*

CONTENIDOS
SISTEMAS OPERATIVOS (WINDOWS 95’MSDOS)
TRATAMIENTOS DE TEXTOS (WORDPERFECT 0 W

GESTION DE BASE DE DATOS (ACCESS)
HOJA DE CALCULO (EXCEL 0 QUATTRO PRO)

Telf: 23 00 74
51 06 16

M.C.D.2022
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0800¡ Buena voluntad en la calle

LUIS PARREÑO
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no no necesita más de cuatro pasos para desen
volverse en el perímetro de su vida habitual, 
pero no ignora que en la cartografía doméstica

capital hace tiempo que se desterró la peregrina 
inión de que “no hay distancias”, se mire desde donde
quiera. Hay distancias y considerables por lo que el 

tvicio urbano de transportes viene a cubrir una de las 
jencias más fundamentales de una población que supera 

1150.000 habitantes, con varios populosos barrios peri-

conductores, que tienen que hacer, tam
bién, de cobradores...

Salvo puntualizaciones técnicas que pue
dan desprenderse de estudios de mayor 
o menor rigor socio-económicos sobre rutas 
y paradas, nos parece que los servicios han 
sido establecidos con racionalidad. Es un 
servicio útil, en una palabra, pero sobre

El agujero 
local

04 Í^^’ ^^^^r®^ asistenciales, complejos hosteleros, escolares, 
y recreativos, etc. etc.

son recuerdos muy lejanos aquellos tiempos cuando 
36 5^Ayuntamiento hizo un extraordinario esfuerzo económico
012}'q'ié increíble penuria!— para acercar el Barrio-Hogar 
QQ 'a Plaza del Caudillo, con dos trastos renqueantes, el

,00 
. S

A 

y

Me

O

5.

®jo verde” y la “Fiebre amarilla”, con aquel inefable 
fer, Arévalo, al que había aque, avisar de viva voz para 
parara en las Casas Baratas...
wde entonces, las Corporaciones municipales han venido
Ocupándose por este servicio. Y podemos atestiguar 
malquiera lo puede comprobrar, aunque no sea usuario— 
' el que funciona actualmente tiene una primerísima 
^ad, en todo género de exigencias. Un “diez” en como- 
^ limpieza, regularidad, cortesía y amabilidad en los

el que hemos creído conveniente hacer un par de con
sideraciones. La primera de ellas —de ello, algo se ha 
hablado y escrito— es estimular a los albacetenses a su 
utilización evitando la congestión automovilística en las calles 
céntricas, en las horas punta. Se dice que, en ciertos momen
tos, el tráfico atascado es un verdadero “infierno”, mientras 
los modernos vehículos de transporte público circulan prác
ticamente vacíos... Y la segunda consideración está dirigida 
a los conductores que aparcan mal, en doble fila en calles 
estrechas, exponiéndose a multas, planteando problemas a 
los autobuses urbanos, con considerables retrasos, molestias 
e incomodidades. En ocasiones —hemos sido testigos— han 
tenido que bajar viajeros y retirar el obstáculo a base de 
empujones, arrastrando las ruedas... Lamentable. Y es que 
cualquier cosa que funcione bien, podría funcionar mucho 
mejor, si todos pusiéramos buena voluntad. ¿O no?

EI adiós de Remiro
ADOLFO GIMENEZ

n la Junta General de Accionistas, prevista para esta 
’ mañana, José Ramón Remiro dirá adiós, de motu 

propio, a la presidencia del Alba. Ha sido un año 
J’so para el club, cargado de emociones fuertes, desde 
' ^1 pasado verano surgiera el lío de los avales, que
^n los huesos del equipo en Primera División, de 

Í*^» sorprendente. Desde entonces. Remiro, que accedió 
^presidencia como fórmula de consenso entre los dife- 

grupos accionariales, llevó a cabo un trabajo ímprobo 
an desgaste, que no se vio correspondido en cuanto a

^^sultados en el terreno de juego. La plantilla dio desde 
___P^nier momento síntomas de debilidad, a resultas dé

^Planificación tardía que no pudo enmendarse con los 
^^l^s de diciembre. Esa fue la gran losa del presidente 
‘Poy se despide. Pero para el Albacete, no lo olvidemos, 
j de los clubs que entra en el pelotón de los modestos 
^fo de la Primera División, un descenso no puede, no 
t ^r el fin del mundo, ni el caos.

vida sigue. Y la herencia de Remiro, tras un año 
»^st¡ón, es la de un club que puede arrancar con un 
“puesto que ofrece las suficientes garantías para intentar 

,^onso con el que de nuevo nos bañemos en la Plaza 
i ,2^^’^^^^iento. Una cifra récord de once mil abonados, 

0(01 Soñada ni tan siquiera cuando se alcanzó por primera

vez el sueño de la Primera División y final
mente el empujón a la Ciudad Deportiva 
sobre la que se ha puesto toda la carne 
en el asador, codo con codo todo el consejo 
de administración, y con la voluntad de 
las diferentes Administraciones, autonómica 
y local, para poder convertir en realidad 
un proyecto que ha estado en un tris de 
conocer el sueño de los justos.

Claro que todo ello, tras lo cual queda una laboriosidad 
a prueba de bomba, con los defectos lógicos de la inex
periencia en el cargo que le han llevado a la torpeza de 
no saber encajar el juego de la crítica, queda en un segundo 
plano cuando la bolita no entra. Podemos pasarlo todo 
por la trituradora del fracaso deportivo y decir, como en 
la película, que esta casa es una ruina. Y podencos, también, 
paramos un minuto a analizar lo que de positivo y de 
negativo ha tenido un año que empezó a vivirse peligro
samente, desde el primer día en que fue presidente. Remiro 
se va con la conciencia tranquila, pues, y con la misma 
dignidad para irse como para llegar ahí, cuando se le reclamó 
para llevar las riendas de un club recién descendido a 
Segunda División. Con su marcha, el Albacete pierde un 
hombre cabal, si bien fútbol es fútbol...

E
l consejero de Econo
mía y Administracio
nes Públicas de la Jun
ta de Comunidades ha ofrecido, 

en su visita a Albacete, un preo
cupante dato: de los miles de 
millones presupuestados para el 
Fondo Regional de Ayuda a 
Municipios en los próximos cua
tro años, los ayuntamientos de 
la región han (lecidido destinar 
apenas trescientos millones de 
pesetas a la amortización de deu
da. Esto quiere decir que las cor
poraciones locales, que acumulan 
créditos por cifras astronómicas, 
no parecen dispuestas a rebajar 
esa lacra, esa losa que impide 
que las cuentas públicas funcio
nen con una cierta regularidad.

Los ayuntamientos se han 
entrampado en los últimos die
cisiete años (desde las primeras 
elecciones democrática) de una 
manera tan alocada como peli
grosa. Asumiendo competencias 
que no les son propias y des
tinando demasiados medios a 
actividades festivas o suntuarias, 
los municipios han hecho mal uso 
de la tan cacareada autonomía 
local. El acceso al poder en 
numerosas instituciones del Par
tido Popular no parece haber ser
vido para invertir esa tendencia; 
y si bien es cierto que la herencia 
recibida de los socialistas es grave 
y pesada, no lo es menos que 
la obligación de los nuevos ges
tores es tomarse en serio este 
problema.

Nadie puede vivir permanente 
y crecientemente endeudado. Los 
ayuntamientos tienen la obliga
ción de ajustar sus gastos, aplicar 
la máxima austeridad y sanear sus 
finanzas, para poder prestar sin 
agobios los servicios que la ciu
dadanía demanda y a los que tie
ne derecho. Ése es su gran reto, 
y su gran responsabilidad.

LA TRIBUNA

^ pisto
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Carta abierta de un 
pensionista a José
Barea, Director de 
la Oficina 
Presupuestaria

Por la prensa, radio y tele
visión, quedo enterado de sus 
malignas manifestaciones en el 
sentido de que para dentro de 
pocos años, no habrá fondos 
suficientes para pagar las pen
siones.

Como no estoy de acuerdo 
con su teoría, pienso que si 
se hicieran las cosas mejor de 
lo que se hacen, sí habría de 
sobra para seguir pagando las 
pensiones por el mismo sistema 
que ahora se hace.

Voy a ponerle algunos ejem
plos de cómo se podrían 
ahorrar muchos millones:

En primer lugar ¿Cuánto 
cobra Ud. anualmente, Sr. 
Barea? Si se bajara el sueldo 
al 50% aún le quedaría sufi
ciente para vivir bien.

El Sr. Trillo, en un alarde 
de austeridad que vienen pre
gonando desde antes de las 
elecciones, se han subido los 
honorarios de todas “sus seño
rías”. Pienso que si se bajaran 
el sueldo al 50% todos los altos 
cargos de la Administración 
que chupan de los Presupues
tos del Estado, ¿cuántos millo
nes se ahorrarían?

Hay infinidad de Organis
mos Públicos que son totalmen
te inútiles, y no sirven nada 
más que para dar cobijo a unos 
enchufados, y aumentar la 
burocracia que de por sí ya es 
muy excesiva.

Si el IRPF que nos descuen
tan a todos los pensionistas de 
la paga mensual lo aplicaran 
a la cantidad que tienen asig
nada para pensiones, ésta se 
aumentaría considerablemente.

Sr. Barea, en una de sus 
muchas malignas manifestacio
nes, ha dicho Ud. de falsear 
el índice de precios al consumo, 
haciendo uno especial para 
subirle menos á los pensionis
tas. Esto tiene un nombre que 
omito por delicadeza.

El Sr. Aznar ha repetido infi
nidad de veces, y espero que 
cumpla su palabra, que las pen
siones subirán todos los años 
con arreglo al coste de la vida.

Por último le diré, Sr. Barea, 
que en vista de los aviesos pen
samientos que anidan en su 
cerebro, espero y deseo que lo 
retiren a Ud. de la circulación, 
y pongan en su lugar a otra 
persona con mejores sentimien
tos hacia los pensionistas, que 
al final de 50 años de trabajo, 
sólo tienen la pensión que de 
por sí ya es insuficiente ahora 
para vivir.

Manuel Lozano García

Un monumento 
nacional a la 
Santísima Virgen

Así es amigo lector católico, 
ya es hora de que con alegría 
y libertad podamos ofrecer a 
nuestra Madre un homenaje de 
sus hijos católicos en la década 
de los 80-90.

Y por ello te informo que 
la Junta Directiva de la Cam
paña Nacional de la Oración 
lleva 20 años trabajando para 
que por fin se pueda colocar 
un monumento a la Virgen en 
el Parque del Oeste de Madrid.

Este monumento obra de la 
internacionalmente laureada 
escultora segoviana Prudencia 
Sanz y del Dr. Arquitecto D. 
Rafael Carrasco, tendrá 10 
metros de altura con ilumina
ción propia y megafonía auto
mática para el rezo diario del 
ángelus y también melodías 
marianas.

La imagen de la Virgen con 
su hijo en brazos será realizada 
en bronce y se alrazá sobre una 
columna cuadrangular, remata
da por una esfera representa
tiva del mundo que contendrá 
tierra procedente de todas las 
regiones de España aportada 
por los conventos de clausura, 
y rodeando la esfera cuatro 
ángeles que muestran símbolos 
marianos como la estrella, la 
azucena, la palma y la paloma.

Creo amigo lector católico 
que si lo eres de verdad y amas 
a la Virgen debes colaborar de 
corazón en tan grandiosa obra 
que tendrá toda la magnificen
cia que le permitan la gene
rosidad y el amor de los espa
ñoles católicos a María San
tísima.

Si ya has ayudado a la Iglesia 
Católica con tu aportación en 
la declaración de la renta, que 
hasta hoy son las únicas orga
nizaciones formales y serias; te 
ruego hagas un esfuerzo y cola
bores en esta maravillosa idea, 
que se costeará integramente 
por suscripción popular.

Y para que veas que no es 
una fundación “fantasma” 
como muchas de las que hay 
por ahí declaradas oficiales, se 
acusará recibo de los donantes 
y para mayor garantía se llevará 
un control por un Auditor-Cen
sor Jurado de Cuentas, por que 
la Iglesia siempre sirve a los 
demás sin nada a cambio.

Animo, envía tu donativo por 
giro postal o cheque al apartado 
de correos 53.100, 28080 - 
Madrid, con la inscripción “Mo
numento nacional a la Santí
sima Virgen”.

E. Sánchez

A los amantes del 
deporte

Quisiera mostrar mi más 
enérgica indignación ante la 
injusticia cometida con una 
niña, gimnasta de Rítmica, cla
sificada en controles oficiales 
por la Federación de Gimnasia 
de Castilla-La Mancha para el 
Campeonato de España indi
vidual.

El Comité de Disciplina 
Deportiva de C-LM con su Pre
sidente D. Francisco J. Sánchez 
Fajardo y su Secretario D. José 
L. Fernández Vegue saltándose 
incluso su propio reglamento, 
ha anulado esos controles, 

organizando sus propios contro
les clasificatorios e inscrito a 
sus propias gimnastas, estando 
fuera de sus competencias 
semejantes procedimientos, 
siendo amparados en sus irre
gularidades, por el Director 
General de Deportes de la Jun
ta de Comunidades de C-LM, 
D. Javier del Burgo, por su no 
implicación y su silencio.

Aún más grave, la Federa
ción Española de Gimnasia y 
su Presidente Sr. Mendez, dan
do por hecho que el CDD había 
abierto un expediente, cosa que 
no había hecho, y aún reco
nociendo que las competencias 
en cuanto a controles e ins
cripciones de las gimnastas sólo 
las tiene la Federación Terri
torial de C-LM, ha aceptado 
las inscripciones del CDD y ha 
dejado fuera de competición a 
la única gimnasta que se había 
clasificado en tiempo y forma 
oficial y legal; teniéndola 
durante todo un día sin decirle 
cuándo entrenaba y dejándola, 
por fin, entrenar a las 10’30 
h. de la noche mientras efec
tuaban reformas en el pabellón. 
Entregándole una acreditación 
tachada con saña y remarcando 
fuera de concurso, siendo la 
única participante a la que no 
se le entregó Diploma y no voy 
a hablar de la independencia 
de alguna juez porque sería 
alargarme mucho.

A pesar de su edad, 10 años, 
la avalan muchos trofeos y 
espero que tenga mucha 
muchas más oportunidades por
que se lo merece, se lo ha gana
do con su esfuerzo y sacrificio 
y con muchas horas de entre
namiento, sin fiestas, sin vaca
ciones...

No creo que cualquier enti
dad, Uámese CDD o Federa
ción Española de Gimnasia 
pueda saltarse impunemente 
todas las normas, por eso pien
so hacer todo lo que esté en 
mi mano para que toda esta 
lamentable situación no se vuel
va a repetir con nadie más. Des
pués de todo lo vivido, espero 
que la justicia, deportiva o civil, 
aclare los hechos y sanciones 
adecuadamente a quien haya 
cometido alguna irregularidad 
o ilegalidad porque el Deporte 
tiene que ser limpio y los que 
se relacionen con él, personas 
honestas, dignas y objetivas.

Mercedes Fernández. Madre 
de gimnasta

Ai Club Gimnasia 
Rítmica Albacete

Queremos manifestar que el 
Club de Gimnasia Rítmica 
Albacete en unas acciones anti
deportivas y mentirosas con 
premeditación y alevosía no 
consintió que el equipo junior 
del club Manises Liceo Hispano 
supiera que iba a entrar en 
competición hasta media hora 
antes de comenzar la compe
tición.

En la reunión mantenida 
entre varios Clubs, la Federa
ción de Gimnasia de C-LM y 
el Secretario del Comité de Dis- 
ciplica Sr. Fernández Vegué, se 
inscribieron al Campeonato de 
España las gimnastas que dijo 
la Sra. Balado de acuerdo con 
el Sr. Vegué, dejando fuera a 
dos equipos infantiles y a un 
equipo junior, precisamente los 
que había quedado campeones 
de Castilla La Mancha y habían 
obtenido legalmente su clasifi

cación a dicho campeonato.
La Sra. Balado comunica a 

las gimnastas de su equipo 
junior el miércoles día 12 que 
ellas están clasificadas al cam
peonato pero no van a parti
cipar, como así se lo comuni
caron los padres y las propias 
gimnastas al Secretario y a un 
miembro del C. de Disciplina 
de la Federación que se per- 
sonaron en sus domicilios, pues 
la Delegada de la Federación 
llamó por teléfono desde Gijón 
muy preocupada diciendo que 
la Sra. Balado manifestó con 
lágrimas en los ojos en la reu
nión de delegados que estas 
gimnastas venían en coche y 
estaba muy preocupada porque 
no habían llegado, pero que 
media hora antes de la com
petición diría si habían llegado 
o no, y así fue media hora antes 
la Sra. Balado presentó un 
escrito manifestando que las 
niñas habían sufrido un acci
dente, aunque leve y que no 
habían podido llegar. La orga
nización ya no dejaba entrar en 
competición al equipo junior, 
pero una gestión urgente de la 
Federación de Gimnasia Hé 
Castilla-La Mancha y de Su 
delegada permitió que estas 
niñas pudieran competir y ade
más una de ellas entró en fina
les. De que no salieron de viaje 
y de que no sufrieron ningún 
accidente existe un acta nota
rial.

Sra. Balado su comporta
miento es bochornoso, sabiendo 
que su equipo no iba a competir 
y no dejando que entrara en 
competición el equipo del Club 
Manises Liceo Hispano. Espe
ramos que algunas personas 
que desde su poder la han creí
do vayan tomando nota de sus 
actuaciones y de como es usted 
en realidad.

Club Manises Liceo Hispa* 
no, Club Palas, Club Athenea, 
Club Gimnasia Rítmica Gua- 
dalajara

Los socialistas de 
Almansa y las 
irregularidades

El comité local de la Agru
pación socialista de Almansa, 
ante las informaciones apareci
das en diferentes medios de 
comunicación locales y en el 
diario La Tribuna en concreto, 
respecto a la documentación y 
conclusiones de la Comisión 
Especial de Deportes llevada a 
cabo por la enterior Corpora
ción Municipal, se dirige por 
medio del presente comunicado 
a dichos medios con el ruego 
explícito de su difusión y publi
cación en los mismos, manifes
tando que:

Dichas informaciones así 
como el comunicado emitido 
desde la ejecutiva local del Par
tido Popular contribuyen úni
camente a crear un indeseado 
clima de crispación y enfren
tamiento en la cotidiana vida 
política municipal que no bene
ficia en ningún caso a nuestra 
ciudad y por tanto a nuestros 
ciudadanos, sino que más bien 
afectan negativamente a la ima
gen exterior de Almansa que 
tantos esfuerzos y sacrificios 
personales costó levantar desde 
todas las Corporaciones demo
cráticas precedentes.

Este comité considera la tra
yectoria de dicha Comisión 
Especial como ejemplo de 
transparencia y limpieza demo

crática como es evidente desde 
la propia composición de dicha 
comisión y cargos de dirección 
de la misma, dirección que fue 
desempeñada por responsables 
del Partido Popular.

Desde este Comité queremos 
manifestar que no es lícito i 
democráticamente el juzgai 
actuaciones relativas al año 82 - 
con la vara de medir del año 
95, no estando legitimados ni 1 
el medio de comunicación que I 
mediatiza y desvirtúa supuestos 1 
documentos que obran en si I 
poder ilegalmente ni la actua I 
ejecutiva del Partido Popula 
que deslealmente le sigue el jue 
go para juzgar a la actual poro 
tavoz de Izquierda Unida eq 
este Ayuntamiento ni a aquellog^ 
ciudadanos que en la primero^ 
etapa democrática con mayor» | 
dosis de voluntad y entusiasm|| 1 
que de conocimientos técnico^J 
y contables propios de la faltS 
de estructura técnica de est| 
etapa, consiguieron desarrolk^p^^ 
y levantar este Area de Depo>f 
tes Municipal al igual que 
muchas hasta la feliz realida^^^ 

SÜ

(Í.

pri

que supone hoy en día.
El acta de conclusiones difuAi/áj 

dida públicamente en su di» J 
entendemos que clarifica con \ ■ 
opinión de todos los Grupo 
Políticos, incluido el Popula] 
suficientemente este aspecto. J

Es nuestra opinión que 4 
la utilización de estos borradij 

TO 
ic/oj 
be

§'

o

res en forma de actas inteil 
cionadamente, de la inexistencij 
y posterior aparición de los mil 
mos de las posibles posesioné 
anteriores y de la utilizacii^ pi 
política conjunta entre estrío 
medio y el Grupo Popular serwrígu 
estos quienes tendrán que apoyocu 
tar una más creíble versión ^pen 
bien afrontar mancomunad®ifÍQ| 
mente las responsabilidades q^jaiate 
de tales actuaciones pudíeraA|^ 
derivarse. Síisu

Entendiendo como hech^jg 
cierto por haber sido así 
festado públicamente otros miembros por el PresideJegg, 
te de dicha comisión esp®^:?’ 
y concejal del Partido Pop^fc 
que le fue ofrecida a todos 1<J^ 
ciudadanos que colaboraron 
participaron en esa conusi® ^ 
garantía suficiente de la .^jg 
publicidad de sus manifestad^ 
nes para que se expresar 
libremente y se pudiera i 
determinar exactamente 
situación del área de Depone y 
este comité se felicita por 
decisión responsable de la g 
poración Socialista de públicos dichos borradorr^ j 
garantizando el compro®»” q 
adquirido para con estos lo 
dadanos, entendiendo no q 
tante que ante su iliciw 
cimiento pudieran desdasm^ 
se al objeto de concluir concia g 
utilización desleal de los

_^fu 
}^ IÍ

'9do 
«>y

" C ’ o
, o

re

El Partido Social^» ¿ t 
esta agrupación P' yo n 
representa se ha distrns /g^ l 
tóricamente por ®“Í u ' 
de la consecución de i . 
de expresión cuando gi , ce 
existía en nuestro 
nos consideramos ^®^jjg3cil 7Up 
para afirmar que la P obt 
de estos documentos 
nidos de forma leg^ . ppv! 
trapone al derecho a 
cidad en sus declara

rS

§

obCidad en sus decíais ^f » «o 
cido a los ciudadan ^dit^oia 
que esta utilización P ,^a B 9nti 
da nos parece nías p ggjisxC’^hna 
periodismo amable y ¿g ^^iij 
nalista de tabloide 9oy 
periódico profesión ^^ s^ju 
creíble que se prec ^Wah(

Comité IxK-al «' Las» 
ción Socialista tía

ce
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te fue 
sables

José Rodríguez aseguró ayer que 
el Tribunal Superior de Justicia de 
Castilla-La Mancha ocupa un lugar 
digno, prestigioso y estimado por 
todos los ciudadanos ■ WEIE

remos
lícito

¡uzgai m doce años al frente del TSJ hoy cesará en su cargo por jubilación
d añ
los m
n que
uestes
en su
actua

E-

eljue

O
 

CU

fosé Rodríguez pide más
la en 
uelloí 
imer® 
iyo’'í 
¡asm^ 
cnicoB 
i faltí 
; esti

tedios para la Justicia

5 o
 

U-( presidente del Tribunal
o^ra ^^^^^ ^^ Justicia, José 

alida ^^Suez, que hoy cesará
su cargo por motivo de 

difur i^bHación, pidió ayer que 
i díí Justicia se le conceda 

orden presupuestario

to V ^^^ ^^^ ^^ debida 
le di?®® de medios pueda 
radT^®®®^ correctamente e 
intewuso mejorar.
tenciSj 
sinW 
jond

Teresa ROLDAN

ació^ presidente del Tribunal
es^rior de Justicia, José 

sery^ez, manifestó ayer en 
^^^tro de despedida con 

‘^® fe®odistas que subsisten 
"“icultades presupuestarias 

_ Jiteria de Justicia en Cas- 
'jeta Mancha, y deseó que 

, ^^ajas se superen lo antes 
y qne a la Justicia se 

^’^^^da en el orden pre- 
Seí ?^^^^ ^® prioridad que 
)ecii í^’ P^^^ q®^ ^®® ^^ debida 
nul2 ^® medios pueda fun
is l^?'®®^^ctamente o mejo- 

lidá? Rodríguez afirmó que 
» ^^^ ™ con la
a^íl '^^^ ^^^® órgano ocupa 

^^g®Q’ prestigioso y 
i aC^®® por todos los ciuda- 
j y y que “la sociedad con- 

‘®®^sita a la Admi- 
jj fi|Món de Justicia”. 
a

ai
»*

nací
sq*»

*

JESUS MORENOJosé Rodríguez se despidió ayer de sus compañeros en la comida que estos le organizaron.

lac^ , ^os meses había recibido 
■hf’ pruebas de agradeci- 
^’ ¡^^^ entendía que no 
Í h P®^ ^® persona sino 

? qae representa en el 
?Í !,L^® la Administración

te Ramón Escoto Ferrari, pre
sidente de la Sala de lo Con- 
tencioso-Administrativo el que 
se hará cargo de la presidencia 
del Tribunal Superior de Jus
ticia hasta que se nombre un 
nuevo titular, labor que corres
ponderá al Consejo General

del Poder Judicial una vez se 
haya constituido.

En este sentido, el hasta hoy 
presidente del TSJ de Casti
lla-La Mancha señaló que “lo 
lógico es que cuando se cons
tituya el nuevo Consejo se 
anuncie públicamente la exis-

nílta^^^^^’ ‘^^ ^®^^ ^^^^ ^^^" 
^- ^^’-Q®'^^ todos los 

|¿^^igencias que el futuro 
^are”,

e^Bri^^^^’^®®^® Tribunal

1 ^ncha adelantó que 
Consejo Con- 

ha modificado, como 
tengo berzas 

obligaciones 1 Q P^^tará mi interven- 
'^^ actuación como 

3 Ule ^^^ Consejo Consul- 
ífbop '^‘^^n^oraría a éste 
•1% mucho gusto”.

^^®^®’ Rodríguez 
«íSün ^^^’S’ón final sobre 

di^ün ^ “dentro de unos 
^ Vez se haya tomado 

^®^ necesita tras 

^^ presidente de 
^tiguo, concretámen-

^‘Un presidente ejemplar y 
^ una persona excepcional”

T.R.

El vocal en el Consejo del Poder Judicial por Castilla-La 
Mancha, José Antonio Zarzalejos, aseguró ayer que José Rodrí
guez en su gestión en el Tribunal Superior de Justicia ha sido 
un presidente ejemplar.

En este sentido, Zarzalejos recordó que cuando llegó el 
momento de la renovación de Rodríguez en la presidencia por 
haber cumplido el primer mandato de cinco años, el acuerdo 
fue unánime, “no hubo nadie que se opusiera, ni siquiera que 
se abstuviera'’. Asimismo, agregó que “desde el punto de vista 
de su talla humana es una persona absolutamente excepcional”.

Zarzalejos indicó que desconocía cuando puede producirse 
la renovación del Consejo del Poder Judicial, “eso pertenece 
al mundo impreciso y ecléptico de la política”.

tencia de la vacante para que 
aquéllos compañeros que se 
encuentren dentro de la situa
ción que la Ley orgánica deter
mina puedan solicitaría”.

Satisfacción

El que durante siete años 
ha estado al frente del Tri
bunal Superior de Justicia, y 
otros más de cinco en la desa
parecida Audiencia Territorial 
de Albacete, aseguró ayer que 
“mi único balance es que me 
he consagrado cotidianamente 
al cumplimiento de mi deber, 
y en esa línea la Administra
ción de Justicia antes en la 
jurisdicción de la Audiencia 
Territorial y desde mayo del 
89 en la del TSJ se ha esfor
zado por salir adelante. Hemos 
trabajado todos en equipo, y 
el balance que yo pueda hacer 
ahora es el de la satisfacción 
cumplida y el del agradeci
miento a instituciones, perso
nas y colectivos”.

José Rodríguez, que se des
pidió ayer de sus compañeros 
de la Administración de Jus
ticia en la comida que éstos 
le prepararon en el Casino Pri

mitivo, recordó que la desa
parición de la Audiencia Terri
torial de Albacete fue un acon
tecimiento histórico y signifi
cativo, y que la misma desa
pareció prestando brillantes 
servicios a la Administración 
de Justicia. “Simultáneamente 
se constituyó el Tribunal Supe
rior de Justicia como primer 
organismo judicial en el ámbito 
de la Comunidad Autónoma, 
lo que conllevó la puesta en 
funcionamiento de una nueva 
planta y organización judicial”.

Renovación del Consejo 
General del Poder Judicial

Respecto a las dificultades 
que se están produciendo para 
la renovación del Consejo 
General del Poder Judicial, 
Rodríguez mostró su deseo en 
que la crisis que se está vivien
do se solucione cuanto antes 
“y creo que buscar esa solución 
es un imperativo para quien 
tiene que propiciaría por exi
gencia lógica de nuestro Esta
do de Derecho y del buen fun
cionamiento de las institucio
nes”.

'.2022
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AvtY se clausuró el primer curso de verano bajo el título “¿Pueden ¡as Pymes innovar y competir?”

Sábadraj^ 
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Trasladar la investigación académica a la 11 
empresa todavía es una asignatura pendienttt

Miguel Angel CATALAN

EI director general de 
Desarrollo Industrial, Feman
do Sánchez Bódalo, asistió ayer 
a la clausura del curso de vera
no que bajo el título “¿Pueden 
las Pymes innovar y compe- 
tir?”se ha venido desarrollando 
desde el pasado miércoles en 
Albacete.

El curso se clausuró con una 
mesa redonda en la que par
ticiparon el propio director 
general, el vicepresidente de la 
Cámara de Comercio de Alba
cete, Juan Molina Cabrera y 
Santiago Castaño, en represen
tación de la OTRI (Oficina de 
Transferencia de Resultados 
de Investigación), siendo el 
moderador, Francisco Javier 
Ortuño, decano del Colegio 
Oficial de Economistas de 
Albacete.

La mesa redonda y el colo
quio arrojaron un cuadro un 
tanto pesimista sobre el interés 
de los propios empresarios en 
materia de innovación, del que 
se desprendía que las innova
ciones introducidas tanto en 
los procesos de fabricación 
como en la diversificación de 
productos era más una con
secuencia obligada a la que 
venían abocados los empresa
rios por las exigencias del mer
cado y de sus clientes que a 
la propia iniciativa empresa
rial.

Desinterés empresarial

En descargo de este desin
terés, que ilustró el represen
tante de la OTRI, afirmando 
que hasta la fecha tan sólo dos 
empresarios se han interesado 
por las líneas de investigación 
que ofrece este organismo y 
empujados por la necesidad de 

deconseguir certificados
homologación exigidos por sus 
clientes; el vicepresidente de 
la Cámara aseguró que la 
mayoría de los empresarios se 
encuentran demasiado agobia
dos por problemas puntuales 
del día a día como la físcalidad 
o la financiación, que les impi
den afrontar el reto de la inno
vación, aunque reconoció que 
esto “es un árbol que impide 
ver el bosque”.

Como prueba de esto hizo 
referencia al contraste de asis
tencia que se da entre los 
empresarios en las actividades 
de formación e información 
que programa la Cámara en 
materias como fiscalidad y con
ferencias respecto a los pro
gramas sobre calidad o inno
vación.

No obstante reitero la difi
cultad que existe, atendiendo 
a las características especiales 
de las pymes castellano-man
chegas, donde más del 75% de 
ellas son empresas con menos 
de 25 trabajadores, de aplicar 
esfuerzos y recursos en la inno
vación, aunque algunos secto
res punteros en la provincia

JOSE LUIS

Acuerdo entre los ponentes en la dificultad de acortar las distancias entre Universidad y empresa.

f

EI director general de Desarrollo industrial, Femando Sánchez Bódalo.

:•*
• ■̂
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como el calzado o el textil lo 
hayan conseguido.

Para resolver este obstáculo 
tanto los miembros de la 
Administración y de la Uni- 
versiad como el representante 
de la Cámara de Comercio 
subrayaron la importancia y el 
esfuerzo que tienen que rea
lizar las organizaciones empre
sariales y el mundo académico 
para acortar la distancia entre 
la investigación aplicada de la 
Universidad y los problemas 
concretos de las empresas.

“Las Pymes, otro mundo-

En este sentido el represen
tante de la OTRI, Santiago 
Castaño, aseguró que “es fácil 
contactar con las grandes 
empresas, pero en el caso de 

# B it

las pymes, ese es otro mundo 
y hay que realizar un intenso 
trabajo de campo para hacer 
comprender a los empresarios 
que algunos de sus problemas 
pueden resolverse incorporan
do los resultados de la inves
tigación que realiza la Uni
versidad”.

Sobre este -último punto 
recordó el protagonismo y la 
incidencia positiva que ha teni
do la sección de Ensayo y con
trol de materiales en el sector 
de la cuchillería de Albacete.

Por último el director gene
ral de Desarrollo Industrial, 
lanzó un mensaje de moderado 
optimismo en el que se refleja 
que a pesar de todos los pro
blemas algo está cambiando, ya 
que en lo que va de año se 
han remitido un centenar de 

*

I

expedientes de empresas en 
materia de innovación, cifra 
que aunque sea pequeña repre
senta sobre los últimos años 
porcentajes de aumentos del 
400%.

En su opinión conectar la 
Universidad con la realidad 
empresarial para encauzar 
nuevas demandas es un reto 
y una asignatura pendiente.

El director general de 
Desarrollo Industrial explicó 
también durante su interven
ción las líneas generales del II 
Pacto Industrial y que resumió 
en tres ejes estratégicos: apo
yar la llegada de capital extran
jero, promover la mejora de 
la competitividad de las empre
sas castellano-manchegas y 
fomentar la aparición de 
empresarios emprendedores.

Interrogante sobd 
el efecto de la I

9Íai 
privatización de ft>< 
empresas del j 
Estado en materiJ

fíen
de investigación e
innovación ilcc 

Ei

3

F C(

üed

iSO,

Coincidiendo con el estf-’ ; 
que ayer realizó el Conse^gu 
Ministros sobre el plan dfl 
vatizaciones de las empí-^j 
públicas, la pregunta a laPed 
formulada por Enrique G^ta 
Jiménez, profesor titul^i^o, 
Organizaciones de Enmpó’al 
de la Universidad de GraBtas 
en el coloquio que cerro e^ar 
so de verano tuvo el dJ 
la actualidad. KiJ

Enrique Gómez pl^^J,, 
efecto que tendrá la pt^ “E 
zación de determinadas ei^o C 
sas públicas sobre los pt^Sal 
de investigación e innové foj

Sobre este punto el (

nci(
general de Investigawuj 
nando Sánchez Boda 
manifestó contrario a 1 
vatizaciones y más en co 
en referencia a Rep

bisi 
'as 
paiEndesa.

Justificó su posición 
rando que el Estado no i 
perder el control estrategia. 
estas empresas que son 
petitivas y que han sido 
guardia de la investigáis 
hizo referencia al impo™ 
papel de transferencial 
investigación sobre el 
del automóvil que real® 
empresa pública fr^®
Renault. -p—En este sentido afinno 
tanto la gestión de ^^^JÍVefi 
duetos como la red de flagj.^ 
bución eléctrica en dj'g 
país son una de las ^noc 
del mundo, tan sólo _ 
rabies con la de Estado^pj-Q^ 
dos y recordó que la difc^ jg 
que existe respecto a la 
tigación en países , o Japón que se encuepit^ 
la dirección de multi^^ybjg^ 
les, circunstancia qu® ^ ¿^te 
en España. .. 5’clo r 

“Liberalizar por 
-dijo- es igual que ^^^Jica 
por ideología”, 
partidario de tomar 
de decisiones de
los resultados y^ J^^efi (jg 
momentos -aseguró- .•u.HgM- país es un líder /X^»»’'' 
cuanto a la red electr’ ;(j^ 
tión de oleoductos. ^^

El representante 
Cámara de CometíLíólV’ia
Molina Cabrera, 
bién esta posición P jg^ddel, 
de atender este tip^ Jz4j Goh; 
siones sobre los t'^^^.easjfregad 
nómicos de las ««f^ g 
pojando la torna dc 
de ideologías.
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Hernández Perlines anunció que Ias subvenciones se se^irán pasando a¡ adquiriente

El Gobierno regional incumplirá

EI consejero de Obras Públicas criticó ayer el decreto que establece ayudas para la vivienda.

precios no 
menos 1750

especulativos al 
viviendas en la

itiel decreto de ayudas a la vivienda
obr

iel

LT

El Gobierno de Castilla-La 
'lancha hará caso omiso del
sal decreto aprobado por el 
Consejo de Ministros el pasado 
fe 7 que obliga a las comu- 

, üdades autónomas a canalizar 
ten 'pavés de las entidades finan- 

«¡eras las ayudas que para la 
Ín e ^duisición de viviendas se 

“atinaban antes directamente

ons 
m di 
emp 
a la 
le

con el objetivo de que los 
■npradores de las viviendas 
cdan disponer de liquidez 

Í^a pagar la entrada de un

yo Hernández Perlines, anun- 
® ayer que estas ayudas se 
guirán pagando al adquiren-

' comprador.
El consejero de Obras Públi- 
de Castilla-La Mancha, Isi-

El real decreto 1377/96 de 
7 de junio sobre Medidas Eco
nómicas de Liberalización esta
blece que estas ayudas han de 
destinarse ahora a la entidad 
financiera para hacer frente al 
crédito hipotecario, “lo que 
nos causa cierta inquietud”, 
dijo el titular de la consejería 
de Obras Públicas.

Según el consejero, esta 
medida dificulta el acceso a la 
vivienda de los sectores menos 
favorecidos de la población, 
entre ellos los jóvenes, para 
quienes su principal dificultad 
está en dar una entrada para 
comprar una vivienda, lo que 
se facilitaba con el anterior real 
decreto 2190 de 1995, consen
suado con todas las comuni
dades autónomas.

itula^'^'^i mientras que el nuevo 
nmjff^' decreto obliga a destinar 
GraBtas subvenciones para amor- 
roelj'^^’’ los créditos hipotecarios.

Críticas a la liberalización del 
suelo

[(3 al ministro
lant
1 P Entendemos que el Gobier-
is et ® Central no tiene capacidad 
pro ^al suficiente para imponer 

Horma unilateral a las comu- 
“fedes autónomas la forma en

nova
1 dii 
ión, han de abonar sus sub-
dalí unciones”, dijo el consejero, 
i la! íien ha enviado una carta al 
coi^istro de Fomento, Rafael
lep

10 
tég

Salgado para transmitirle 
parecer al respecto.

Hernández Perlines también 
ha criticado el decreto de libe
ralización del suelo que elimi
na las diferencias antes exis
tentes entre suelo urbanizable 
programado y no programado 
y reduce un cinco por ciento 
el suelo destinado a los ayun
tamientos para la construcción 
de viviendas sociales.

A juicio del consejero, esta 
medida no contribuirá a redu
cir el precio de la vivienda, 
sino, “más bien todo lo con-

trario”, dijo el titular de Obras 
Públicas, quien precisó que la 
nueva normativa sobre suelo 
permitirá vender terrenos para 
edificar aunque no dispongan 
de los servicios de infraestruc
tura.

Estas declaraciones las hizo 
el titular de Obras Públicas tras

la firma de un convenio de 
colaboración con la Sociedad 
Estatal de Promoción y Equi
pamiento de Suelo (SEPES) 
para la adquisición de suelo 
destinado a la construcción de 
viviendas sociales.

Con este convenio se pre
tenden construir en suelo a

Comunidad Autónoma entre 
1996 y el año 2000, dijo Her
nández Perlines, quien precisó 
en esta cifra están incluidas las 
600 casas del paseo de la Cuba 
de Albacete y las 425 del 
Aguas Vivas.

•?4 patrullas de la Guardia Civil liaran tareas
íie vigilancia contra incendios en la provincia

LT

di,. ^^3ticuatro patrullas uv 
ni4 j^-^^^ ^l''ll’ doce en tumo 
j^ejt ®*® y otras tantas en tumo 

realizarán tareas de 
^oritra incendios en 

, Iricia de Albacete duran-

de la

la j® ew- ^^.^Paúa de prevención 
oojEj^^^^n de incendios para 

^^^^’^^ 31 acuerdo sus- 
3yer entre la Junta y el 

[)oSlb*^’'3o Civil de Albacete.
j ^j. ^^ acuerdo, que fue fir- 

jeol*^? P^r el consejero de Eco- 
y Administraciones 
^l§3el Angel Mon- 

^^^ y ^^ gobernador civil de 
i^° ¡e^^^'^^’ Benjamín Domín- 
' ^4 ’P^®lende “establecer cau- 

^^Q^’^l^^ción con la 
i Qvie está hacien-

^ ^ 'de^ ^^^^ ejemplar en mate- 
P^^'^^vición de incendios, 

^^ actuación de las 
^® voluntarios.
^'^^ y3 dio exce- 

' J ®“ 1^ campa-
y ^^® ^^ impulsado 

regional, según el 
^n? ^^ la Junta en Alba- 

Torres, ha firmar 
’^íe 1 ^'^®oio de colaboración 

^ Administración auto-

nómica y la estatal por segundo 
año consecutivo, como forma 
de reconocer y potenciar el 
enorme esfuerzo realizado por 
la Guardia Civil para progra
mar su actividad de forma que 
les permita contribuir a con
servar el medio natural”.

Por su parte, el gobernador 
civil de Albacete pidió la 
implantación de un plan a nivel 
regional para combatir el fuego 
y ofreció su colaboración al 
Gobierno de Castilla-La Man
cha, igual que lo hizo con la 
integración de los trabajadores 
del Consorcio Forestal de la 
Diputación en Tragsa.

Líneas de actuación

En la misma línea el tenien
te coronel de la Guardia Civil, 
José Rodríguez Company, 
explicó que la actuación de su 
institución, “que espero que se 
consolide en un plan perma
nente de colaboración”, se con
cretará en tres facetas; la vigi
lancia y prevención de incen
dios forestales, intervención en 
los mismos una vez que hayan 
sido detectados y la investiga
ción de las causas que originen

Junta de Comunidade

El consejero de Economía y el gobernador civil de Albacete firmaron un convenio de colaboración.

los siniestros. sido dividida en zonas de
Para ello la masa forestal actuación, que serán patrulla- 

de la provincia de Albacete ha das tanto por la Guardia Civil

JOSE LUIS

como por los guardas fores
tales dependientes de la Junta 
de Comunidades.

12022
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Los senderos recibieron un tratamiento superficial que ha provocado muchas deformaciones

Rehacer los caminos de La
Pulgosa costará 22 millones

E.P.

Transcurridos varios meses 
desde que se abrió al público 
el parque de La Pulgosa, toda
vía son varias las obras pen
dientes de realizar.

Alcanzado un acuerdo entre 
el Ayuntamiento y la Junta de 
Comunidades para llevar a 
cabo la subsanación de las defi
ciencias en las obras de acon
dicionamiento del parque, la 
última decisión adoptada por 
la Comisión de Urbanismo fue 
solicitar la redacción de los 
presupuestos sobre obras que 
se consideren necesarias.

En este sentido, el próximo 
lunes pasará por la Comisión 
informativa de Urbanismo el 
informe del Servicio de Inge
niería, en el que se señala la 
necesidad de hacer nuevamen
te los caminos, tanto para pea
tones como para bicicletas.

Asimismo, se desglosa el 
presupuesto de esta obra, cuyo
monto global asciende 
millones de pesetas.

a 22
Los caminos que se hicieron en La Pulgosa habrá que volver a hacerlos.

1

e 
di

a

W

Arboles para el Rosario.
¡del 
iforn

El Jefe de Parques 
y Jardines sugiere 
instalar jardineras 
colgantes en la calle
del Rosario

Lo

fe h 

no 5

sulla' 
stras 
feac(
1 el 
isión 
¡cel( 
5gurc 
¡asu 
fe la

‘que 
He ¡ 
speci

A título particular, una c^'-gj^ 
dadana ha presnetado un escri ^^ 
to en el Ayuntamiento propO' j gj^ 
niendo que se estudie la posb y^Q 
bilidad de plantar árboles ert bmis 
la calle del Rosario, concre- ...¡^ 
tamente en el tramo que V‘ pera i 
de Martínez Villena a la rlaz< s

Tratamiento superficial

Tal y como explica el infor
me, de las catas efectuadas en 
los caminos se desprende que 
el tratamiento realizado a los 
mismos consistió f únicamente 
en ejecutar un tratamiento 

/ superficial de dos centímetros 
sobre la tierra vegetal existen
te, lo que ha provocado que 
en general todos presenten 
muchas deformaciones.

Así pues, en opinión del ser
vicio de ingeniería lo más con-

Con una mejora de los accesos, se mantienen las 85 plazas de aparcamiento

Presentado un nuevo proyecto para 
el párking de la Plaza del Madroño

E.P.

La empresa Párking Reco
letas ha presentado al Ayun
tamiento un nuevo proyecto, 
ante la solicitud que se le hizo 
para que presentara otras pro
puestas que mejoraran los 
accesos al aparcamiento que 
pretende construir en la Plaza 
del Madroño.

En este sentido, el nuevo 
proyecto mejora los accesos y 
afecta mínimamente a la plaza, 
tal y como está configurada en 
la actualidad.

No obstante, pese a las 
variaciones efectuadas, funda
mentalmente en las rampas de 
entrada y salida, se mantiene 
prácticamente igual la super
ficie ocúpada por el aparca
miento, que contará con alre
dedor de 85 plazas, repartidas 
entre la planta sótano y la plan- 

veniente es que se vuelvan a 
ejecutar, tratando de levantar 
la rasante de los mismos con 
respecto a las praderas del par
que, con el fin de facilitar la 
evacuación de las aguas plu
viales.

Las obras consistirían en 
excavación de tierra vegetal, 
extensión y compactación de 
zahorra natural, extensión y 
compactación de zahorra arti
ficial y doble tratamiento 
superficial.

En cuanto a la necesidad de

ta primera.
Asimismo, con esta nueva 

solución “se mejoran las posi
bilidades estéticas de la plaza, 
al no introducir en ella obs
táculos visuales, salvo baran
dillas o petos de protección, 
y se acondicionaría un espacio 
público con múltiples posibi
lidades (zona ajardinada, jue
gos infantiles, etc.)”, según se 
explica en el proyecto.

Por otro lado, a instancias 
de Párking Recoletas, los ser
vicios municipales han infor
mado que la forma más correc
ta para la redacción del pro
yecto, construcción y explota
ción del aparcamiento será la 
convocatoria de un concurso 
público, para el que será nece
sario redactar un pliego de 
condiciones técnicas y un plie
go de condiciones administra
tivas.

Según informe del Servicio de 
Ingeniería, habrá que levantar la 
rasante para facilitar la evacuación 
de aguas pluviales

los arreglos a realizar en la 
red de riego, el Servicio de 
Ingeniería advierte que es el 
Servicio de Parques y Jardines 
el que debería informar.

Ño obstante, será difícil eje

El párking ayudaría a descongestionar el tráfico de la zona.

Este asunto se verá el próxi- informativa de Urbanismo del 
mos lunes en la Comisión Ayuntamiento.

cutar estas obras hasta fina
lizado el verano, ya que duran
te esta época se prevé que se 
produzca la mayor afluencia de 
público al parque de La Pul
gosa.

de la Constitución. . “«Ke
En respuesta a este esento 

el jefe del Servicio de Parque ació 
y Jardines ha contestado qu ^ 
la petición no es posible aten 
derla puesto que la zona 
reúne las condiciones p 
plantar árboles, pero qu® 
que sí podría hacerse es s 
tituir los pivotes que a 
delimitan la acera de la ca 
por mástiles con jardineras 
gantes, “corno, figura en g i 
ñas calles de Madrid, 10 4^] 
mejoraría estéticamente . 
entorno y daría otra 
a ese tramo de la cale
Rosario”.

_-***^j 
El Grupo Socialista; 
solicita información 
del cheque escolar a 
la concejala de ¡
Educación )

j ruegos
En el apartado pj^^Q 

y preguntas del ’^’^^’í^jalista’ 
municipal, el Grupo ^j^, 
formuló a 
cacion, Rosa , cionaí^^ 
varias preguntas r ^j^eque* 
todas ellas con 
escolar. jgnian:

Así, la información ^j^,. 
dada por los concej^e"^ ^^^, 
listas hacía referenci ^^^j^; 
trol que por parte ^ ia 
tamiento se ^j^^^^-eficiario® ! 
asistencia de los ¿jferent^ 
del cheque a las 
guarderías. „,,ntaba PÍ 

el número de ninos/^ obten'^^^ 
capacidades que ^ ptí^¡i 
el cheque Y '
grama especihc 
to y quién lo ejec

M.C.D.2022
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(stá a la espera del estudio que está elaborando el Club de Márketins

Continúa sin conocerse el
alance de Expo-Albacete

E.P.

Se a las reiteradas peti- 
1 s formuladas por los gru- 
1 fe la oposición municipal 
L- no se ha presnetado por 

¡del equipo de gobierno 
' forme sobre la valoración 

altados de la I Feria de 
S -tras de Albacete, “Ex- 

feacete”.
¡ el orden del día de la 
Bión informativa de Con- 

5 ¡celebrada el pasado jue- 
.. iguraba el punto referido 

'asunto, como consecuen- 
í la solicitud que hizo el 
■jal de Izquierda Unida, 
^ Tierraseca, en la que

S.

ciu: 
icrii

osi-i 
efl

cre^ 
va

rito^ 

teñí

(¡ue se detallasen los gas- 
“ft a nivel económico y 
lucias’ (horas extras, per- 
'^tc.) realizó el Ayuntan- 
motivo del evento.

'embargo, lo único que 
en conocimiento de 

'®úsión de Consumo y 
“fcio fue que se está a 
íem de conocer el estudio 

elaborando el Club 
^keting, y que contiene 
P y valoraciones de la 
^ción de tanto por parte 
f^tes a la muestra como 

por los expositores que par
ticiparon en la misma.

Según el escrito que pasó 
por la Comisión, hasta la fecha 
no se ha presentado ningún 
informe porque la única infor
mación disponible era la de los 
servicios municipales, por lo 
que se ha preferido esperar 
con objeto de disponer de más 
datos y evitar ofrecer una 
visión sesgada.

MercadodeVHIacerrada

En otro orden de temas, la 
Comisión de Consumo aprobó 
el procedimiento de adjudica
ción de la obra consistente en 
el acondicionamiento térmico 
del mercado de Villacerada.

Según explicó el concejal 
socialista, Faustino Martín, lo 
que se va a hacer en Villa- 
cerrada es instalar lo que se 
conoce por el nombre de “efec
to chimenea”, un sistema de 
movimiento y renovación del 
aire por el que se conseguirá 
mantener una temperatura 
ambiente entre 26 y 28 grados.

Aunque esta no era la mejor 
solución sí que supone una 
mejora con respecto a la situa

r r

El Ayuntamiento aún no ha presentado un balance de Expo-Albacete.

ción actual, ya que ahora la 
temperatura que soportan en 
el mercado supera los 35 
grados.

Además, el efecto chimenea 
tendrá un coste aproximado de 
diez millones de pesetas, mien
tras que la instalación de aire 
acondicionado en el mercado 
costaría cerca de 40 millones 
de pesetas.

Por último, señalar que la 
Comisión aprobó la adquisi
ción del mobiliario y el apa- 
rataje del laboratorio munici
pal, que actualmente se 
encuentra en obras, tras la 
explosión que tuvo lugar hace 
más de siete meses y que dejó 
las instalaciones totalmente 
destrozadas para su normal 
utilización.

La Policía Local 
pide apoyo para 
retirar la mercancía 
a los vendedores 
ambulantes sin 
permiso

E.P.

El Ayuntamiento estudiará 
la posibilidad de contratar a 
personal para que se encargue 
de realizar la retirada de la 
mercancía que se decomisa a 
los vendedores ambulantes sin 
autorización que son detecta
dos por la Policía Local.

El asunto ha sido-remitido 
a la Comisión de Personal y 
es fruto del informe presen
tado por la Policía Local, en 
el que se explica que los agen
tes tienen dificultades para 
retirar la mercancía requisada, 
ya que no disponen de medios 
materiales para poder trasla
daría.

Facturas reales

Con respecto a este mismo 
tema, se pondrán medidas por 
parte del Ayuntamiento en el 
sentido de exigir más forma
lidad en la presentación de fac
turas para poder retirar pos
teriormente la mercancía, ya 
que en muchas ocasiones se 
hace un reiterado uso de una 
misma factura por parte de los 
vendedores ambulantes.

jarí

del'
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PREMIO BANCAIXA 
INICIATIVAS SOBRE 
*' ”’®i996 ambiente

9.000.000 ptas. en premios.

Modalidad Didáctica:
Aire: Contaminación Industrial o Acústica.
Mar y litoral.
El paisaje vegetal y su restauración.
Hábitat humano y calidad de vida.

Modalidad Investigadora:
« Aire: Contaminación Industrial o Acústica.
o Mar y litoral.

El paisaje vegetal y su restauración.
« Hábitat humano y calidad de vida.

PREMIO BANCAIXA 
ESTUDIOS SOBRE

®' agroentorno

9.000.000 ptas. en premios.

Agricultura Biológica/Ecológica 

Ganadería Autóctona

Conservación de Espacios Naturales

Recursos Naturales
Energías Alternativas

Aguas Continentales

VÍ^TRE CULTURAL
23 • TeIf: (96) 387 58 64 • Valencia

PR
EM

IO
S

INFORMACIÓN Y 
PRESENTACIÓN 
DE TRABAJOS:

Fundació Bancaixa

Plaza Tetuán, 23 
46003 Valencia

TeIf: (96) 387 58 64

Horario: 9 a 14h. 
De lunes a viernes.

Plazo de presentación 
del 14 al 31 de 

octubre de 1996.
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El Tríbuna] Supremo falla en contra dd Sindicato de Resulación de Asiléis del Turía

Desestimado un recurso contra
las 50.000 hectáreas de regadío

ASAJA pide a la 
Junta elecciones en 
el campo antes del 
próximo año

LT

LT

El Tribunal Supremo ha 
, desestimado el recurso conten- 

cioso-administrativo interpues
to por el Sindicato de Regu
lación de las Aguas del río 
furia contra la declaración de 
las zonas regables de Man- 
chuela-Centro y Canal de 
Albacete como de interés 
general del Estado, popular- 

: mente conocido como “Decre
to Romero”.

Esta sentencia es la segunda 
Í<iue reconoce la legalidad del 
lineal Decreto 950/89, con el 

j^l^ue se dio el primer paso para 
Jla transformación de un perí- 

¡niinetro de 68.000 hectáreas en 
provincias de Albacete y 

^^ ^^^ cuales 46.000 
serían regables.
U- ^® obstante, aún quedan 
^Por resolver otros doce recur- 
^tos que presentaron distintas 
asociaciones de regantes de la 
^^niunidad Valenciana, aun- 

los precedentes de juris- 
^^ prudencia permiten ser opti- 
0 ®^as sobre su resultado, 
J^gún ha informado la Oficina 

Portavoz del Gobierno 
'^gional.

0) En este sentido, la Conse- 
de Agricultura y Medio 

í 'Ablente considera que esta 
Entencia contribuirá a desblo- 
í'rear un proceso de transfor- 

1 ®^ción, pendiente desde 1989, 
Jte supondrá un importante 
^’Toficio social y económico 

las zonas de la Manchue- 
Centro y Canal de Albacete. 
Asimismo, el regadío en 

áreas está respaldado por 
p Ministerio de Agricultura, 

y Alimentación (MA- 
.)\ya que las recogía como 

j^oritarias en el Plan Nacional 
E.egadíos para su transfor

mación antes del año 2005.

^^¿Üecióg de superficie

^0 obstante hay que recodar 
el Plan Nacional de Rega- 

‘ redujo a 20.000 hectáreas 
^^ el horizonte del 2.005,

La transformación de Ias 50.000 has., con un retraso de más de seis años.

j

T

ti

las 68.000 hectáreas previstas 
de tranformación en regadío 
para Castilla-La Mancha.

Del mismo modo sobre esta 
transformación que está pen
diente desde hace ya más de 
seis años se ciernen los interro
gantes esgrimidos desde distin
tos frentes sobre su viabilidad 
atendiendo a la Política Agra
ria Común, la existencia de 
suficientes recursos hídricos y 
otras consideraciones de ren
tabilidad económica.

A finales de 1994, el Tri
bunal Supremo ya desestimó 
otro recurso -el presentado por 
la Compañía Hidroeléctrica 
Española- contra la transfor
mación en regadíos de estas 
zonas.

En todos los recursos pre
sentados, el Gobierno castella
no-manchego acordó compare
cer como coadyuvante de la 
administración estatal en 
defensa de los intereses de la 
región.

La Asociación Agraria Jóve
nes-Agricultores (ASAJA) de 
Castilla-La Mancha ha critica
do en un comunicado la exce
siva dependencia de la Con
sejería de Agricultura que esta
blece la Ley de Cámaras Agra
rias de la región aprobada el 
pasado jueves por el pleno de 
las cortes autonómicas.

Asimismo, solicita que antes 
de 1997 se convoquen las elec
ciones en el campo reguladas 
en esta normativa, “con el fin 
de ordenar cuanto antes el sec
tor y aclarar quiénes lo repre
sentan luchando y trabajando 
en favor de la mejora de las 
condiciones del mundo rural”.

’̂Í yl
o ESCUELA C/ San Antonio, 7

DEPORTIVA ^^'IlL^CE^

Jí^NTENIMIENTO SEÑORAS -AEROBIC- ¡iCON SERVICIO DE 
^^ARDERIAÜ Y CLASES ESPECIALES PARA LA TERCERA EDAD

CLASES PARA 
NIÑOS DESDE 

LOS 5 AÑOS
- QIMNASIA DEPORTIVA - JUDO - KARATE - SQUASH - GIM JAZZ MAN - JIW 

^*’'NT0 MASCUUMO Y FEMENINO - PESAS Y APARATOS DE MUSCULACION - MIN 1-FR ONTON ES 
- SAUNA FILANDESA - SAUNA VAPOR - HIDROMASAJE - RAYOS UVA

Primitiva

Sorteos jueves y sábados 
100 ptas. 1 apuesta

V Bajan dos puntos de interés 
los créditos del MAPA

LT

A partir del próximo lunes día uno de julio, el tipo de 
interés preferente de los préstamos bonificados por el Ministerio 
de Agricultura, Pesca y Alimentación (MAPA), para las inver
siones en las explotaciones agrarias quedará rebajado en dos 
puntos, según ha informado el propio Ministerio. Estos préstamos 
bonificados son concedidos por bancos, cajas de horros, cajas 
rurales y cooperativas agrarias con seccción de crédito en el 
marco de los convenios financieros concertados con la Secretaría 
General de Agricultura y Alimentación, en desarrollo de las 
ayudas para la mejora de las estructuras de producción del 
sector agrario.

Al nuevo interés preferente del 9 por ciento nominal anual 
(9,2 TAE) se continuará aplicando la bonificación máxima posi
ble -de seis puntos- de manera que el interés que tenga que 
pagar el agricultor a la entidad de crédito sea del 3 por ciento 
o en el peor de los casos un máximo del 4 por ciento.

Para ASAJA, la Ley deja un 
margen de maniobra democrá
tica “muy pequeño” a los ple
nos de las Cámaras Agrarias, 
ya que su función como órga
nos consultivos de la Adminis
tración es la más desarrollada 
en el texto por el que se regi
rán, a pesar de declararías des
de el principio “corporaciones 
de derecho público, dotadas de 
personalidad jurídica”.

ASAJA pone de manifiesto 
que la Administración modi
ficó el anteproyecto de Ley sin 
contar con la opinión de los 
agricultores y que éste difiere 
del que en su día presentó la 
Consejería de Agricultura a los 
miembros del Consejo Asesor 
Agrario Regional.

En este sentido, la organi
zación denuncia el “talante 
poco dialogante y democráti
co” que se ha seguido en la 
elaboración de la normativa.

La asociación agraria con
sidera que los porcentajes de 
votos para que las Organiza
ciones Profesionales Agrarias 
sean representativas a nivel 
regional y provincial son “muy 
bajos”.

La Ley de Bases fija estos 
niveles en un 20 y 25 por cien
to, respectivamente, mientras 
que en Castilla-La Mancha se 
ha aprobado un 10 y 15 por 
ciento

Apartamentos, Dúplex 
y Chalets Adamadas

En la 0ahía de Alicante
Apartamentos de 

Primera linea

En la playa de Sanjuan 
MUCHAVÍSTA 

a pocos metros del mar

iCWIAMi
A sólo 20 m. de la playaA sólo 20 m. de la playa

Paseo Marítimo propio 
Junto a 2 campos de golf

Impresionantes vistas 
al Mediterráneo.

Urbanova

Pisos de2g3 dormitorios 
Aticos con amplísimas terrazas

pataje

IAS LANZAS'

Jardín, piscina, pistas de tenis y barbacoa 
ñaraie subterráneo con acceso ascensor

A 7 Km. del centro de Alicante*'^
2 Km. de plaga sin aglomeraciones
Paseo Marítimo sin tráfico entre viviendas y playa 
Amplias zonas privadas, con piscinas, 
pistas de tenis y jardines

Z 
U

ÜRBINC^IApuestas del Estado
T R A N Q U ICON D E

MADRID: (91) 431 48 52 • CAMPOAMOR: (96) 532 12 91
ALICANTE: (96) 518 85 11 • EDIFICIO ALOE: (96) 565 39 83

Apartamentos desde 0.9CO.CO0 Ptas.
Dúplex I3.5CÜ.D00 Ptas.
Chalets adosados desde l5.500.0CÜPt^
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En ¡a Caseta de los Jardinillos y con la participación de todos los smpos de la provincia

Este fin de semana, Maratón
Folklórico de Rondas de Mayo

f
ado,: 

iode
Sábado, 2

Junio de 199IrA

Montañés: “No 
existe ninguna 
irregularidad en las
pruebas de
oposición de
auxiliares”

LTJ

LT

Las Rondas de Mayo, que 
en su momento fueron suspen
didas por las inclemencias del 
tiempo, se celebrarán dentro 
de un Maratón Folklórico que 
Cultural Albacete ha progra
mado en la Caseta de los Jar
dinillos, con el siguiente orden 
de actuaciones:

Hoy sábado, de las 19 a las 
21 horas actuarán los grupos 
Juan Bautista de Bonete, 
Aguas Nuevas, El Pilar de 
Albacete, Cuadrilla Trillo 
Román y Trillo.

Por la noche, de las 23 a 
las 01 horas, les llegará el turno 
a los grupos Aires del Júcar, 
Coros y Danzas Sepulcro, 
Molinos de Viento y Magis
terio.

Mañana domingo, de las 20 
a las 22 horas, actuarán los 
grupos Espigas, Don Quijote, 
San Pablo, Matachines y Abue
la Santa Ana.

Las entradas para asistir al 
Maratón se podrán adquirir en 
las taquillas de la Caseta, al 
precio de 200 pesetas.

Participan en estas Rondas 
todos los grupos de folklore

Diversos grupos folklóricos de Albacete y provincia.

de la provincia para que inter
preten en la capital esas estro
fas llenas de autenticidad, que 
retratan a la Virgen de piés 
a cabeza, tras pedir licencia y 

a la puerta de la Iglesia. Tam
bién se oirán aquellos otros 
deidcados a las mozas o a las 
autoridades de la localidad, 
resaltando en el primer caso 

su belleza, o en el segundo, 
saludándolos y pidiéndoles 
algún favor, o simplemente 
tomándoles el pelo con indis
cutible gracejo.

EconomíaLa pEl consejero de

iierr
y Administraciones PúblicaSh i 
Miguel Angel Montañés, as^ bierr 
guró ayer en Albacete que n( Jame 
existe ninguna irregularidad ei cion, 
las pruebas de oposición di pon: 
auxiliares que se realizaron en rada 
la oferta,pública de empleo Risita 
1995, tal como ha denuncia 
un colectivo de interinos.

1 ap 
día 
)ierr 
a d

Montañés aseguró a Efe col 
rotundidad que no se han pr(| 
ducido anomalías en la coij Qj 
vocatoria de la oposición, pe^ei 
que si alguna persona se 
sidera perjudicada lo más íip^WLa 
piado sería impugnar las oPwnjg 
siciones o poner una denuncBgQi 
ante los juzgados. El conseje^U 
indicó además que la úenuncB^^ 
ante el Defensor del PuebJ^^ 
lo único que persigue es 
titular en prensa, pero no sol^pj^' 
cionar una irregularidad adn^^ 
nistrativa si es que la hubiere^.

La información que aparecí 
el jueves hace referencia a q4 g 
la tercera prueba de las op#|^ ' 
siciones es idéntica a un 
cicio que utiliza la academl, 
CEFIASA de Orense y 
“casualmente fue aprobada p< 
la mayoría de los opositor 
de esa provincia”.

Pn

Guía

EXPOSICIONES

* Exposición de fotografía de Sebastián Bellón 
“Él paisaje de las Lagunas”.

- Desde el 5 de junio en el Museo Municipal 
de Albacete.

* Exposición de pintura de Monroy.
- Hasta el 29 de junio en la Delegación Provincial 

de Educación y Cultura.
* Exposición de caricaturas de Bernardo Goig.
- Desde el 27 de junio al 14 de julio en la 

Sala Cultural de Caja España, en Gaona n®24.
El horario de visita es de lunes a viernes, de 

19 a 21 horas.

MUSICA

* Concierto de la Banda Municipal de Música 
bajo la dirección de Manuel Calero García.

- Día 11 de julio. Concierto de verano, a las 
20:30 horas, en el Templete del Parque de Abelardo 
Sánchez.

* Programación musical del Verano Cultural 
organizado por el Ayuntamiento de Albacete (Con
cejalía de Cultura) en colaboración con la Junta 
de Comunidades.

- Día 12 de julio. Música étnica con Said Ugasal 
(Gnaua) en la Caseta de los Jardinillos, a las 23 
horas. Éntrada libre.

- Día 13 de julio. Flamenco con el Grupo Pedro 
Tormo en la Caseta de los Jardinillos, a las 23 
horas. Entrada libre.

- Día 18 de julio. Actuación de la Banda Muni
cipal de Música de Valdeganga, a las 20:30 horas, 
en el Parque de Abelardo Sánchez.

- Día 19 de julio. Música étnica con Tartuka 
Yeblia en la Caseta de los Jardinillos, a las 23 
horas. Entrada libre.

- Día 20 de julio. Folk con “Abuela Santa Ana” 
en la Caseta de los Jardinillos, a las 23 horas. 
Entrada libre.

PREMIOS

* Entrega de la 7- Cuervera en el Museo de 
Cerámica de Chinchilla a Antonio Ruiz de Fez, 
por su atención constante y desinteresada en favor 
del Museo y el logro y brillo de actividades 
chinchillanas.

- Día 6 de julio, a las 13 horas.

CINE

* Programación de cine dentro del Verano Cul
tural organizado por el Ayuntamiento (Concejalía 
de Cultura) en colaboración con la Junta de 
Comunidades.

- Día 16 de julio. Braveheart, En la Caseta de 
los Jardinillos, a las 23 horas. Entrada 30Q pesetas. 
Venta de localidades, el día de la proyección, a 
las 21 horas.

CONFERENCIAS

* Charlas sobre la calidad, organizadas por el 
Centro para la Promoción de la Calidad de la 
Cámara de Comercio:

- Todos los “jueves-calidad” a las siete de la 
tarde en la Cámara. Entrada libre.

CURSOS

* Cursos de enseñanzas propias sobre tecnología 
de la información e INTERNET.

- El Departamento de Informática ha organizado 
dos cursos de enseñanzas propias de la Universidad 
de Castilla-La Mancha, cuyo principal objetivo es 
aproximar las nuevas fenologías introducidas de 
la mano de INTERNET a los profesionales y 
empresarios albaceteños.

Estos dos cursos son totalmente prácticos, tiene 
una duración de 25 horas cada uno y se impartirán 
en Albacete durante el próximo mes de julio.

El primero de 'ellos trata sobre la “Utilización 
de los recursos de INTERNET’ y tiene como prin
cipal objetivo mostrar al profesional el modo de 
utilizar eficazmente los recursos que aporta esta 
red, familiarizándole con su utilización diaria.

El segundo versará sobre “Instalación y~ñaf 
tenimiento de servicios WWW”. Uno de los recur 
sos de INTERNET que más están revolucionan® 
los hábitos a todos los niveles (empresarial, 
nómico, personal) son los servicios WWW- (World 
Wide Web). Estos servidores proporcionan 
a fuentes de información multimedia, permitió®® 
localizar y recuperar información en pocos según* 
dos, independientemente de su localización g®" 
gráfica.

En pocos minutos es posible consultar base ^^ 
datos de proveedores, efectuar pedidos, 
recursos y ordenar transferencias, por citar a g
ejemplos.

CONCURSO
A 1 Fen®* Concurso del cartel anunciador de la

y Fiestas de Villarrobledo 1996. ^ 10
- Podrán participar todas las personas A1 ^ 

deseen y sean residentes en el Estado ^7_-jgf 
En la alegoría que desarrolle el autor
la siguiente leyenda: Feria y Fiestas 1996.

g^al 18 de agosto. Villarrobledo. 75.OOO
El cartel ganador recibirá un premio oe ^^ 

pesetas menos impuestos. El fallo del jara .^^jgi 
el día 12 de julio dándose a conocer los res1 
el día 15 de julio en el tablón de anun 
la Casa de la Cultura. . . j del

El cartel ganador quedará en P^^P’^ grados 
Ayuntamiento de Villarrobledo. Los no pr ^j ^^ 
podrán recogerse en los 30 días hábiles .g 
del fallo del jurado. Todos los trabajos en ^ vigoré 
posterior llevarán un sobre cerrado en el qa ^^^ 
el lema de identificación y en su interior 
completos del autor.

INFORMACION CULTURAL

* Punto de Información CulturallÍE***^ 
Junta de Comunidades. Consejería de 
y Cultura. . ¿e 9

- De lunes a viernes, en horario 
horas. Teléfono: 23-84-54.

M.C.D.2022
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- y haber aprobado un Resalmeato cuyo debate estaba previsto para a^cr Los empresarios de

31 PP acusa a Bono de
)urlarse de su trabajo

a LT

im^ proposición no de ley, 
¡calla que el PP instaba al 
aswiierno regional a crear el 

e nlamento de organización y 
d enconamiento del Consejo 
i deqonal de Consumo, fue 
n en rada ayer por el Grupo Par- 
o deíntario Popular al haber 
dado3 aprobado el pasado mar-

[ día 25, por el Consejo de^ 
Cu

o
 

C

y diputada del PP Alber- 
i Oria, criticó, durante su 

P^Í 'fvención en la Comisión de
t^®í ¡¡dad de las Cortes de Cas-
^P^Í^ ^^richa, la “falta de 
°cl™^^’^^ ol^l^^^l” P®’^ parte 

regional, que ha

aqa

nO '^''^^ ^^ convocatoria de 
^eb * ^°^'^^ón sin reparar en 

y gastos que conlleva esta ini- 
sow v parlamentaria.

adní ^^ protestó ante los dipu- 
biera ^^ {®glonales sobre la “ac- 
irecí 1 dictatorial” del presidente 

® Junta de Comunidades, 
r^ono, quien, a su juicio, 

Ila burlado de los caste- . o

leailt^^^^^^g^^” y^ ^^® cono- 
1 qa? ® proposición no de ley 
la pl^^.^y^^l® ^® creación del 
¡itorj^jo Regional de Consu-

El Grupo Popular cree que Bono tiene una actitud dictatorial.

mo, que el Grupo Parlamen
tario Popular presentó el pasa
do 9 de mayo, y no informó 
de su aprobación al PP.

Por su parte, la diputada 
socialista Charo Tapia, mani
festó su “sorpresa” ante el des
conocimiento del PP sobre la 
aprobación de este Decreto, 
cuyo proyecto se encontraba en 
su fase final en el momento 

en que el Grupo Parlamentario 
Popular presentó la comisión 
para su debate y votación.

Asimismo, Tapia calificó de 
“demagógica y ridícula” la acti
tud de la diputada del PP al 
culpar al Gobierno regional de 
no proporcionar esta informa
ción, y agregó que los popu
lares “disfrazan esta situación 
en un rótulo periodístico”.

Según la diputada socialista, 
el acuerdos adoptado en el 
Consejo de Gobierno, además 
de publicarse en los medios de 
comunicación y en el Boletín 
Oficial de Castilla-La Mancha, 
ha de ser conocido por todas 
las asociaciones que ejercen su 
actividad en favor de consu
midores y usuarios, con el fin 
de que incorporen las modi
ficaciones oportunas.

Durante su intervención, el 
diputado socialista Luis San
tiago Tierraseca, culpó al Gru
po Parlamentario Popular de 
“incompetente y oportunista” 
por acudir a la Comisión de 
Sanidad para “argumentar una 
falta de información sobre un 
decreto que está reglamenta
do”.

En su opinión, “es obliga
ción de los grupos parlamen
tarios estar al tanto de la evo
lución que tienen los temas 
que crean de importancia”.

El Grupo Parlamentario 
Socialista concluyó su interven
ción manifestando su felicita
ción al Consejo de Gobierno 
de Castilla-La Mancha por la 
aprobación de este texto.

la construcción 
piden a la 
Diputación que 
pague los atrasos de 
planes provinciales

El presidente de la Asocia
ción de empresarios de Obras 
Públicas, Construcciones y Edi
ficaciones (Asecope), Julián 
Navarro, en unión de varios 
vocales de la misma, y del 
letrado, fueron recibidos por 
el vicepresidente de la Dipu
tación al objeto de exponerle 
los débitos pendientes de pago, 
correspondientes a la parte 
proporcional de los ayunta
mientos, y que reiteradamente 
han sido ya puestos de mani
fiesto en visitas anteriores, ya 
que “este retraso está produ
ciendo importantes débitos a 
los empresarios de obras públi
cas, que contrtan habitualmen
te planes provinciales”.

Ante la denuncia, el vice
presidente se comprometió a 
convocar a todos los ayunta
mientos que tienen pagos pen
dientes, con el fin de que en 
el plazo máximo de diez días 
se solucione esta anomalía.

Asimismo, se comprometió 
a buscar alternativas para futu
ros planes, como es la modi
ficación del pliego de condi
ciones y de no sacar ninguna 
obra que no tenga prevista una 
línea de financiación.

natura 
^ playa 

Residencial

EL MEDITERRANEO 
A SUS PIES

FINANCIACION A SU MEDIDA - UNA OPORTUNIDAD UNICA
Excelentes calidades y acabados - Plazas de Garaje
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16.000 mts2 DE DOTACIONES E INSTALACIONES DEPORTIVAS
I y** ^®'ldeport¡va - 2 Pistas de Tenis - 2 Pistas PaddIe Tenis - 1 Pista 

lal h’^^ 1*loya - 2 Pistas de Petanca - Jardín Infantil - Piscina Olímpico 
CÍdoB ’*^’*® Tropical - Pista de Patinaje - Gimnasio - 2 Pistos de Squash 
‘ R Circuito de Jogging - Club social - Amplios jardines.

4 Ilación en Madrid; P^ de la Castellana n° 91,9° Tel. (91) 556 73 47 En Alicante Tel. (96) 515 00 00 En Valencia Tel. (96) 362 51 12

DOTACIONES 
Club Social con 

salón de juegos.
2 Piscinas.

1 Pista de Tenis.
1 Polideportivo.
1 Pisto Petanca. 
Parque infantil. 
Xonos ajardina* 
das rodeando la 

urbanixación.

Apartamentos 
de 1 y 12 dor
mitorios des

de 75 m’ y 
9.980.000

píos 4- IVA. En 
lo mejor zona 

de Cullera.

InmobiUaría

ESPACIO



Sábado. 29 de Junio de 1996

JESUS MOJosé Mari Manzanares recibió un emotivo brindis de Manuel Caballero. Enrique Ponce durante un desplante ante un ejemplar de “Las Ramblas”.

El maestro Manzanares también cortó una oreja en una tarde en la Que falló e¡ público

Ponce y Caballero abrieron la puerta

1

B
de Alnacete

I
grande en la corrida de ASPRONA ]

Pedro J. GARCIA

XXIV edición de la tradi
cional corrida a beneficio de 
ASPRONA celebra ayer en 
Albacete.

Se lidiaron seis toros de la 
ganadería de “Las Ramblas’’, 
propiedad de Daniel Martínez, 
bien presentados, nobles, jus
tos de fuerza, que dieron buen 
juego en general.

José Mari Manzanares, ova
ción y una oreja.

Enrique Ponce, una oreja y 
dos orejas.

Manuel Caballero, una ore
ja y una oreja.

Tres cuartos de entrada en 
tarde agradable.

El público asistente ayer a 
la plaza de toros, y el que pre
senció la corrida por TVE, dis
frutó ayer de una buena tarde 
de toros en la que se pudo 
ver, por penúltima vez en 
Albacete, la maestría de Man
zanares; la inteligencia de un 
Ponce que siempre termina 
demostrando que es el número 
uno; la entrega y ganas de un 
Caballero que quiere recuperar 
el sitio que le corresponde; y 
seis toros que embistieron y 
dieron buen juego. El pero de 
la tarde estuvo en la poca asis
tencia de público.

José Mari Manzanares es 
recibido con los brazos abiertos 
en todas las plazas en las que 
actúa en la temporada de su 
marcha. Albacete no fue una 
excepción y se entregó al maes
tro alicantino. Manzanares 
dejó gotas de su toreo en el 
primero de su lote, un toro 
un tofo muy parado y tardo 
en su embestida, en la tanda 
inicial con la derecha en la que 
escuchó los primeros olés. El 
alicantino se esforzó y consi
guió muletazos muy templados 
y llenos de arte con un toro 
que no quiso mucha pelea.

Con el segundo Manzanares 

no las tenía todas consigo y 
comenzó muy dubitativo, hasta 
que el toro fue perdiendo su 
brusquedad inicial y Manzana
res, apoyado por los olés del 
público cuajó una faena de 
menos a más en la que estuvo 
magistral con la mano derecha. 
Tras un pinchazo consiguió 
una gran estocada que la valió 
una oreja.

Enrique Ponce no quiso per
der la oportunidad ayer en 
Albacete para demostrar a 
toda España por qué es el 
número uno. Es un torero muy 
inteligente que sabe lo que hay 
que hacer en cada momento 
para sacar el máximo partido 
al toro y al público. Al primero 
de su lote, que dobló las manos 
en la primera tanda de mule- 
tazos, supo darle tiempo y 
espacio para no axfisiarlo. Y 
consiguió que el toro fuese a 
más para realizar su toreo, ali
viado en ocasiones, pero que 
llega al tendido. Y termina sus 
faenas en torero, con algún 
muletazo rodilla en tierra, des
plantes y adornos. Después es 
un privilegiado con la espada.

En el quinto de la tarde, 
cuya muerte brindó al matador 
de toros Javier Vázquez, estu
vo elegante con el capote. Con 
la muleta supo dar espacio a 
su toro al que toreó con gran 
serenidad y muchos recursos. 
Tras una serie de naturales el 
toro se rajó, pero Ponce no 
quería perder la puerta grande 
y le dio fiesta al astado donde 
la quiso, cerca de toriles. Alar
gó su faena en exceso, llegando 
a escuchar un aviso antes de 
entrar a matar. Pero a Ponce 
no le preocupa porque sabía 
que si mataba tenía la salida 
a hombros. Y acertó con la 
espada.

Manuel Caballero llegó con 
muchas ganas a Albacete, su 
tierra, y estuvo entregado des
de el primer momento. Con

Í

Manuel Caballero estuvo muy entregado y gustándose en todo momento. La imagen denota la alegría del »W*‘'

Pn 

n 
íbr 

tfñ( t(

el tercero de la tarde logró una 
gran serie a la verónica y un 
quite por chicuelinas muy ceñi
das. Con la muleta, templó 
mucho al toro de “Las Ram
blas” y le supo aguantar cuan
do éste se le paró debajo. Tras 
un pinchazo, consiguió una 
gran estocada.

En el que cerraba plaza 
Caballero volvió a estar en 
torero, gustándose en todo lo 
que hacía y consiguiendo mule- 
tazos de mucha clase. En un 
desplante el toro se arrancó 
y Caballero perdió la muleta, 
pero sus ganas y entrega le 
llevaron a lanzarse a la cara 
del astado para recuperar la 
muleta. Y con la espada con
siguió una gran estocada. Una 
puerta grande muy merecida 
para un torero que necesitaba 
una gran inyección de moral 
y, sobre todo, gustarse en una 
plaza importante y compartien
do cartel con dos figuras.

Sabor agridulce porque 
^ debió asistir más púbb^^

Ps

beneficio deTras la corrida de ayer a üvnvnviv. ^^ -— ^g 
nos debe quedar un sabor agridulce. Lo dulce, ta^ 
respondió a las expectativas y se vivió una 
toros. Lo agrio, porque la entrada no fue del 
se podía esperar teniendo en cuenta el atraen {

Una vez más falló el público y en esta o^^^^^^cante- ^^ 
achacar a que el cartel no era demasiado intere 
por muchos motivos ya comentados. . ^yo P7

Tres cuartos de entrada en un festejo benéfico’^cio’’ 
fin es conseguir el máximo dinero para una ^ . jg en 
le saca jugo hasta a la última péseta, es una el

Algo falla. Puede ser la fecha, porque ^y^^j^os, y ^^| 
del fin de semana y de las vacaciones para mu ^^0 
puede ser que la/figura de Dámaso pese demasi 
que hacer.

M.C.D.2022



Sabado, 29 de Jumo de 1996

•Icalde comentó que los carteles presentados le parecen muy bien.

CARTELES FERIA TAURINA 1996

Pedro J. GARCIA

A 3

bilí’’ 
del

ite- 

re

’AlS»

JOSE LUIS. José Luis Lozano, máximo representante de Espectáculos Manchegos, dio lectura a los carteles.

15

K

L»
! 

@

M Tnbiína
de Albacete

'vencía de Manuel de Paz en ¡a temporada de su resreso y de sanado albaceteño

Joselito”, Ponce, Caballero y Barrera 
endrán dos tardes en la Feria albaceteña
p empresa adjudicataria 
L^o albaceteño, “Espec- 

Manchegos S.L.”, pre- 
r ^yer en el Ayuntamiento 
Porteles para la próxima 
I laurina septembrina y 
L’^'ormente ofreció una 
P de prensa para informar 
L?^ mismos a los distintos 

de comunicación.
P carteles (más detallados 

son los siguien
te septiembre: Novillada 

Emoción de la Escuela 
I^ta de Albacete; 8 de sep- 

’'®: Corrida de rejones 
®ros de Pasanha para 

1 Oura, Antonio Correas 
^lonio Domecq; 9 

Puembre: Toros de Los 
^^ para Julio Aparicio, 
■.^ Barrera y Rivera 
j 10 de septiembre: 
j Cebada Gago para 
? hmilio Muñoz y José 
jj’ de septiembre: 
/V°^®®trella para “Jo
de r^^^^ Ponce y “Fi- 

bre. 12 de sep
ilo ^^*^08 de Núñez del 
(jj^ para “Litri”, “Jesulín 

Manuel Caba- 
septiembre: Toros 

' ^^^ Lorenzo
^Ue ^ n^^’’l Manzanares, 
erg. Ponce y Vicente 
^ de p ^^ septimebre: 

. 1 Torreón para 
^ert^.^’^’ ‘Joselito” y Víc- 
^dey- l^ de septiembre: 

^1 C 'v^orino Martín para

^ H ’ 1^ de septiembre: 
’^^ü^ J’oiénez Indarte 

la v v'^^^or, Eugenio 
Sentí ’^^ote de la Sema; 

embre: Novillos de

Q
i»
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DE ALBACETE

Sábado, 7 de Septiembre 1 
(Novillada sin caballos) 1

Domingo, 8 de Septiembre 
(Corrida de rejones)

Lunes, 9 de Septiembre 
(Corrida de toros)

Alumnos de la Escuela de 
Tauromaquia de Albacete

Toros de PASANHA, para 

Joao MAURA 
Antonio CORREAS 

Luís DOMECQ 
Antonio DOMECQ

Toros de LOS BAYONES, 
para

Julio APARICIO 
Vicente BARRERA 
RIVERA ORDOÑEZ

Martes, 10 de Septiembre 
(Corrida de toros)

Miércoles, 11 de Septiembre 1
(Corrida de toros) 1

| Jueves, 12 de Septiembre
| (Corrida de toros)

Viernes, 13 de Septiembre 
(Corrida de toros)

Toros de CEBADA GAGO, 

para 

Luis Feo. ESPLA 
Emilio MUÑOZ 
JOSE TOMAS

Toros de TORRESTRELLA, 
para 

JOSELITO 
Enrique PONCE 

FINITO DE CORDOBA

Toros de NUÑEZ DEL CUVILLO, 

para

LITRI
JESULIN DE UBRIQUE 
Manuel CABALLERO

Toros de PUERTO DE SAN 
LORENZO, para

José M. MANZANARES 
Enrique PONCE 

Vicente BARRERA

Sábado, Ude Septiembre 
(Corrida de toros)

Domingo, 15 de Septiembre 1
(Corrida de toros) 1

| Lunes, 16 de Septiembre
| (Novillada)

Martes, 17 de Septiembre 

(Novillada)

Toros de EL TORREON, 

para 

César RINCON 
JOSELITO 

Víctor PUERTO

Toros de VICTORINO MARTIN, 
para 

Manuel CABALLERO 
Pepín LIRIA 

EL TATO

Novillos de JIMENEZ INDARTE, 
para 

Manuel AMADOR 
Eugenio DE MORA 

Vicente DE LA SERNA

Novillos de JIMENEZ PASQUAU, 
para 

José Manuel SAMOS 
Samuel LOPEZ 

Paco CRUZ

........

Jiménez Pasquau para José 
Manuel Samos, Samuel López 
y Paco Cruz.

A la presentación asistieron 
el empresario, José luis Loza
no; el alcalde, Juan Garrido; 
y el concejal de Festejos, Juan 
Carlos López. Juan Garrido 
recordó que esta feria taurina 
será la del debut de los her
manos Lozano en Albacete. 
“En esta empresa tenemos 
depositadas grandes dosis de 
ilusión porque creemos que 
elegimos la mejor opción y 
porque la Feria de Albacete 
va a ganar en categoría en su 
dimensión torista y será un

gran acontecimiento”.
En cuanto a los carteles 

señaló que no han tenido tiem
po para analizarlos, “pero en 
principio parecen muy buenos 
carteles para la Feria de Alba
cete”.

José Luis Lozano comento 
la ño presencia en los carteles 
de Manuel de Paz de la 
siguiente forma. Le pusunos 
el domingo pasado y ya iba 
muy adelantada la Feria. La 
empresa ha creido oportuno 
cerraría así y podrá ser en 
sucesivas ocasiones”.

El empresario también seña
ló que la intención que tenían

era repetir el cartel triunfador 
del año pasado con toros de 
Aráuz de Robles para “Jose
lito”, Enrique Ponce y “Finito 
de Córdoba”, pero que no ha 
sido posible. “Hemos consegui
do el cartel de toreros. En 
cuanto a los toros, hasta última 
hora hemos esperado y al final 
no ha sido posible porque la 
corrida no reunía las condicio
nes para la plaza de toros de 
Albacete. Por eso sustituimos 
la de Aráuz de Robles por la 
de Torrestrella”.

Por otra parte, José Luis 
Lozano también confirmó que 
es posible que se televisen

algunas corridas de la Feria 
albaceteña. “Estamos hablando 
con Televisión Española y exis
te esa posibilidad”.

El concejal de Festejos, Juan 
Carlos López, señaló que “na
da más ver la composición de 
los carteles observamos que 
hay corridas estrellas y también 
carteles que se han dado y 
darán en otras ferias impor
tantes. Se cuenta con todas las 
figuras del toreo; los triunfa
dores de Madrid y Sevilla; y 
con jóvenes valores albacete
ños. La propuesta es bastante 
buena para nuestra Feria y le 
puede dar prestigio”.

M.C.D.2022
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QUE FUE DE.

“Chicuelo de Albacete”
Pedro J. GARCIA

Ricardo Sevilla “Chicuelo de 
Albacete” comenzó a torear 
con 18 años, ante la negativa 
de sus padres a que fuese tore
ro y el interés de que con
tinuase sus estudios.

Estuvo dos años en la Escue
la Taurina y en el 84 comenzó 
a actuar como novillero. Con 
caballos participó- en 80 novi
lladas aproximadamente, sien
do la primera el 24 de agosto 
del 84 en Ibiza.

El 7 de agosto de 1988 tomó 
la alternativa en Hellín de 
manos de José Mari Manza
nares, siendo Rafi de la Viña 
el testigo. “En el primer toro 
fallé con la espada y recibí una 
ovación y el segundo se des
cordó rematando en el burla
dero”. Desde ese momento 
toreó siete corridas de toros, 
siendo la última hace tres años 
en la localidad conquense de 
Las Mesas.

- ¿Por qué decidió dejarlo?
- Porque llegó un momento 

en el que no sentía ilusión por 
torear y decidí dedicarme a 
otra cosa. Ahora organizo fes
tejos de toros.

- ¿Le quedó un sabor agri
dulce al dejarlo?

- No. Al retirarme podía 
haber ido a América, pero no 
quise ir porque ya no sentía 
el toreo del inicio de mi carre
ra. Lo dejé muy convencido 
porque no quería engañar al 
público ni tampoco engañarme 
yo. También es cierto que me 
he llevado algunas desilusiones 
como no ver recompensadas 
las orejas que corté en sitios 
importantes.

- ¿Le dolió no poder llegar 
arriba?

- Llegar arriba es muy difícil 
y mantenerse casi un milagro 
que sólo está en manos de los 
elegidos. Dicen que antes uno 
se hacía torero para enrique
cerse y que ahora hay que ser 
rico para ser torero y creo en 
muchos casos es verdad.

- ¿Cuáles son los carteles 
que recuerda con más carino?

- Hay uno que recuerdo 
especialmente que es el de mi 
presentación en Albacete, con 
toros de Bohórquez y compar
tiendo cartel con Ruiz Miguel 
y “El Boni”.

- ¿Qué momentos han sido 
los más dulces durante su 
andadura taurina?

- Lo más bonito ha sido el 
inicio de cada etapa. Recuerdo 
la etapa con López Ríos donde 
me ganaba los contratos día 
a día. Comencé con muy pocas 
novilladas y acabé como un 
novillero de máxima proyec
ción. Como matador de toros 
ha sido una etapa ingrata por
que he toreado poco, pero 
recuerdo un festival del Coto- 
lengo de hace 3 años en el 
que me sentí muy a gusto.

- ¿Y los más amargos?
- Cuando abandonó el barco 

López Ríos porque me enteré

1 ai

1 l o
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Ricardo Sevilla “Chicuelo de Albacete” afirma que dejó de torear “porque llegó un momento en el que no sentía ilusión”.

I
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a través de la prensa. Entonces 
me apoderó Victoriano Valen
cia.

- Si volviese a nacer, ¿sería 
otra vez torero?

- Sí, porque es una profesión 
a la que le estoy muy agra
decido porque me ha servido 
para relacionarme con mucha 
gente, me ha llenado y me he 

Pedro J. GARCIA

<T

apodo me ha ayudado y me 
orgullo porque cuando iba a 
veces me hablaban de él. He 
a la afición la figura de mi 
es la satisfacción más grande

ha llenado de 
torear muchas 
hecho recordar 
tío y para mí 
que he tenido.

- El apodo de “Chicuelo de Albacete”?
- Fue el primero que utilizó mi tío. Ese

C 
a

a.
 ^

U

Alternativa de

"La fígura de ¡ni tío me llevó a ser torero 
porque había que continuar con la dinastía”

La figura de Manuel Jiménez “Chicuelo II” 
fue determinante en Ricardo Sevilla para que. 
emprendiese la aventura de ser matador de 
toros.

- ¿Por qué decidió ser torero?
- La figura de mi tío me llevó a ser torero 

por estar en deuda con él y porque había que 
continuar con la dinastía. Mi familia sentía mie
do, porque había que estar a la altura de las 
circunstancias, y a la vez rechazo a esta pro
fesión por la muerte de mi tío.

Hice recordar que Chicuelo 11 fue figura del 
toreo y la afición me ayudó porque yo podía 
ser la continuación de lo que mi tío no pudo 
terminar.

- ¿Y lo consiguió?
- Algo me dejé a medias en el camino.

V<
 i

sentido realizado como perso
na y como torero, que es algo 
muy importante.

- ¿Descartaría regresar 
algún día a los ruedos?

- No descarto torear algún 
festival significativo, pero para 
vestirme de luces no me veo 
con ilusión porque para eso 
hay que tener ganas de pelea 

y estar muy convencido y por 
el momento eso no sucede.

- ¿Cómo ve la situación tau
rina de Albacete?

- Hay que apoyar a tope la 
cantera porque desgraciada
mente Albacete se ha quedado 
sin una figura del toreo. Si se 
cuidan, hay tres o cuatro cha
vales que pueden ser el recam- 
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general?
- Creo que no ha IAx 

mucho desde que yo , 
activo. Se ha renovado e v| 
lafón, pero ha ¿^ 
figura del apoderado y 
en falta ganarse 10 | 
día a día. " dh

Í'^e

M.C.D.2022



Sábado, 29 de Junio de 1996 17

de Albacete

wd ciclo alicantino el torero local protasonizó pasajes de inmensa torería

a Feria de Manzanares
mbién fue de Puerto y Ponce

Breves

Ciras

Palmas y 
silencio para 
Samos en Alge-

Juan Miguel NUÑEZ

feria de Alicante, que 
^Baño lleva el nombre de 

María Manzanares por 
motivos, fundamental- 

por ser la del 25 ani- 
de su alternativa y 

todo por la regularidad 
tenido en el triunfo, 

^■también de dos toreros 
el recien llegado al 
Víctor Puerto y el 

^■®solidado Enrique Ponce. 
BB^anarcs ha matado cin- 

y su mérito principal 
“tocado pelo” en 

ellos, mientras que tanto 
como Ponce estuvieron 

crecidos precisamente a , 
Cada uno toreó una 

^^?áos corridas que cumplió 
*^y^tino. Puerto sin com- 

y f’‘^rice con un alto sen- 
responsabilidad. 

nostalgia y el sentimen- 
^^do que ha anuncia- 

que ésta habrá sido su 
feria de Hogueras, no 

sin embargo las bue- 
trinas toreras de Manza- 

H * Con altibajos a lo largo 
B ^^^^® faenas, incluida 
B de las dos orejas a 

Alcurrucén, 
protagonizó pasa- 

mmensa torería. Claro 
^bién dio que pensar, 

' (•era sido más capaz y 
^tc desde el punto de 

la entrega y el valor, 
^yarse en tanto recurso 

y triquiñuelas que da

Tiesta

can''’'j 
estafe^

Jvier Vázquez salió a hombros en
fgoyia el jueves en su reaparición

LT

10 el ^^ 
ibiaáoi 
vseeCí 
contri

•estro Javier Vázquez 
^^^^^s dos orejas en 

^‘^’^^da de la feria 
edro Ciudad de Sego- 

’ ^ la que compartió 
Manuel Díaz “El 

corrida, el torero 
^ ® Javier Vázquez rea- 

el accidente que 
P^^^do cuatro de 

banderilla y que 
q .^ pérdida de visión 

^^^do torea- 
de Villanueva

I 1 ¿Joril ^” ^®^ ejemplares 
y uno de Javier 

U < Zoilos ^" ^^^^"^ Ll a tot^. ^ buen juego. 
Sitian ^ ^^^‘^Q e^ ^^ 

^ntre Javier Váz- 
ju^oel Díaz “El Cor- 

?®^ cartel el 
j^ba^íí ^ previsto, Vicente

Manzanares mató cinco toros y “tocó pelo” en todos ellos.

1

el oficio.
El problema de Manzanares 

ha sido, esta feria, como a lo 
largo de los veinticicnco años 
que lleva como matador que 
ha estado con el acelerador a 
medio gas. Porque cuando se 
ha puesto con el pecho por 
delante han faltado calificati
vos para elogiarle.

En las cosas buenas que ha 
tenido cuentan su temple, su

Barrera.
Javier Vázquez, vuelta al 

ruedo, oreja, y oreja.
Manuel Díaz “El Cordobés”, 

ovación, ovación, y 
ruedo.

La plaza registró 
media entrada.

vuelta al

cerca de

de JavierLa puerta grande
Vázquez es el premio a un 
joven cargado de pundonor e 
ilusión para el que la pérdida 
de la visión en un ojo no ha 
supuesto ningún trauma y des
de el primer momento quiso 
seguir toreando.

Javder Vázquez asumió con 
entereza su lesión y no perdió 
ni un minuto para ponerse de 
nuevo manos a la obra. 
Comenzó tentando vaquillas 
para probarse y viendo que se 
encontra con ellas igual que 
antes de la lesión, sus ánimos 

mando y su toque de mágica 
profundidad y de exquisito 
arte. Qué pena que se vaya 
tan buen torero sin haber sido 
todo lo que la afición esperaba 
de él.

Y Uega Víctor Puerto. Ava
lado por el doble triunfo que 
ha obtenido en el pasado San 
Isidro, entró en la feria para 
sustituir al todavía lesionado 
César Rincón. Toreó maravi

Javier Vázquez vio recompensado en Segovia todo su esfuerzo.

-

' .4
1

'4

se dispararon.
Recientemente mató un toro 

a puerta cerrada con el que 
también estuvo a gusto. Y por

llosamente bien -una mezcla de 
valentía, de arte y de ganas 

' de querer escalar más arribay 
se va como valor todavía más 
al alza.

A Ponce no hay que recor- 
darfe cuál es su responsabili
dad actual en “la Fiesta”. Sabe 
que va tirando de “la máquina” 
en todas las ferias y plazas, 
y no se duerme ni perdona. 
Porque hay que ver cómo se 
echó “p’alante” el dia del feliz 
cumpleaños de alternativa de 
Manzanares, cuando éste ya 
habia cortado cuatro orejas, en 
su plaza y ante su gente. Ponce 
dijo aquí estoy yo, y vaya si 
estuvo. Magistral, Ponce.

Rivera Ordóñez fue el cuar
to diestro que consiguió salir 
a hombros, aunque en su 
segundo año de matador sigue 
sin definir su estilo.

En los rejoneadores, un 
modesto destacó sobremanera: 
Basilio Mateo: El joven, con 
un estilo que auna el espec
táculo y el sentido estricto de 
la lidia a caballo, le habló de 
tú a las figuras de esta espe
cialidad. A medio gas Hermoso 
de Mendoza, y en tonos grises 
los hermanos Domecq.

Otro apartado con sombras 
y luces ha sido el de los toros. 
Corridas aceptablemente pre
sentadas, pero de juego otro 
cantar. Toros sueltos buenos 
de Garcigande, de Torretrella 
y de Alcurrucén. Y la novillada 
entera de Cairiquiri, sobre
saliente.

El poco juego de los 
novillos en el tercer fes
tejo de la feria de Alge
ciras, celebrado el miér
coles, no permitió al 
albaceteño José Manuel 
Samos triunfar y se tuvo 
que conformar con pal
mas y silencio. Ninguno 
de los tres componentes 
de la tema lograran cor
tar trofeo alguno.

Se lidiaron seis novi
llos de Guadalet, bien 
presentados, aunque 
mansos y descastados, 
excepto el primero, que 
fue un gran novillo.

Juan Muriel: vuelta 
con petición y silencio.

Angel Estella: vuelta 
con petición y palmas 
tras aviso.

José Manuel Samos: 
palmas y silencio.

Un cuarto de aforo en 
el coso algecireño.

Puerto susti
tuye a Rincón 
en Soria

El diestro Víctor Puer
to sustituirá hoy al 
colombiano César Rin
cón en la corrida de la 
feria taurina de San 
Juan, en Soria, según 
confirmación del repre
sentante de la empresa 
Sarot en Soria, Alberto 
Ayllón.

Víctor Puerto compar
tirá tema, en la segunda 
corrida de la feria soria
na, con Miguel Báez “Li- 
tri” y Vicente Barrera.

La tercera y última 
corrida de la feria, que 
se celebrará mañana, 
estará protagonizada por 
los diestros Juan Mora, 
Manuel Díaz “El Cordo
bés” y Pepín Liria.

►
 Prórroga de 

un año para 
Toresma en 

Madrid

fin, el jueves fue su regreso 
a los ruedos teniendo una gran 
actuación en Segovia donde 
logró abrir la puerta grande.

El Consejo Taurino de 
la Comunidad de Madrid 
ha decidido recientemen
te prorrogar por un año 
el arrendamiento de la 
plaza de toros de Madrid 
a la actual empresa, 
Toresma, de los herma
nos Lozano, quienes 

, también regentan el coso 
albaceteño. Según el 
actual contrato se obser
vaba la posibilidad de 
esta prórroga que final
mente se, ha hecho efec
tiva.

El próximo año será 
elaborado el nuevo plie
go y la plaza saldrá otra 
v.ez a concurso para el 
año 1988.

M.C.D.2022
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► José Francisco del Campo adelantó 

que mantendrá, en los próximos 
meses, una reunión con el alcalde, 
Francisco Segovia, para analizar la 
situación económica y de empleo La

 Tr
íb

ua
a

————
El secretario provincial se reunirá próximamente con el alcalde

CC.OO. presentó su 
nueva ejecutiva

es obrejas

El secretario provincial de CC.OO., José Francisco del 
Campo, y el responsable de acción sindical, Andrés Gómez 
Beteta, viajaron el pasado Jueves a Villarrobledo para 
presentar a sus afíliados en esta localidad la nueva eje
cutiva provincial, elegida en el Congreso que se celebró

en abril. El nuevo líder del sindicato en Albacete anunció 
medidas para potenciar la comarca de Villarrobledo, y 
adelantó que mantendrá, en los próximos meses, una 
reunión con el alcalde^ Francisco Segovia, para analizar 
la situación económica y del empleo en la ciudad.

Andrés Gómez Beteta.

-S 'S ^

An

o» o n

Juan MARTINEZ

Comisiones Obreras realizó 
el jueves la presentación oficial 
de la nueva ejecutiva provincial 
del sindicato, con la presencia 
de destacados miembros de las 
direcciones provincial y local.

El nuevo líder del sindicato 
en Albacete destacó la labor 
realizada en la comarca de 
Villarrobledo, y expresó el 
deseo de potenciar las activi
dades que se realizan en esta 
localidad.

Hay que recordar que ésta 
era una de las premisas de la 
Unión Local, para apoyar la 
candidatura de José Francisco 
del Campo en el Congreso 
Provincial.

El líder sindical se compro
metió a visitar la localidad en 
los próximos meses, para con
tactar con los delegados de 
CC.OO. en las empresas más 
impórtantes de Villarrobledo. 
Además, Del Campo se entre
vistará próximamente con el 
primer edil, para “analizar y 
estudiar el desarrollo económi
co de esta ciudad y la situación 
del empleo”.

El sindicalista subrayó la 
necesidad de estudiar “fórmu
las dinamizadoras del empleo”, 
para paliar la delicada situa
ción de muchos municipios de 
la provincia.

CC.OO, apoyará las “inicia
tivas locales de empleo”, según 
manifestó Del Campo, que ins
tó a los ayuntamientos a poten
ciar estos programas.

Asimismo, resaltó los efec
tos benéficos para el desarrollo 
económico y el empleo en 
Villarrobledo, que tendría la 
instalación de un “vivero de 
empresas, con naves de alqui
ler a bajo precio, para poten
ciar la creacción de nuevas 
empresas”.

Creación de un vivero de 
empresas

La creacción de un vivero 
de empresas en la localidad es 
uno de los objetivos progra
máticos del equipo de gobierno 
socialista de Villarrobledo.

Entre las líneas de actuación 
prioritarias de la nueva ejecu
tiva provincial del sindicato

í'

I

José Francisco del Campo, secretario provincial de Comisiones Obreras, visitó Villarrobledo.

está la “lucha por el empleo 
estable”, indicó Del Campo, 
que anunció la realización de 
una “campaña de reuniones 
con empresarios de la provin
cia, para comprobar la inciden
cia de la contratación laboral 
en estos centros de trabajo”.

Los dirigentes de CC.ÓO. 
negociarán con los empresa
rios, para “reconvertir estos 
contrato eventuales en fijos”, 
existiendo la posibilidad, si no 
se consigue, de adoptar medi
das legales contras las empre
sas que no respeten la nor
mativa en este apartado.

Obsesión privatizadora

El nuevo secretario provin
cial de CC.OO. no dejó pasar 
la ocasión de criticar duramen-

te la política económica del 
gobierno de José María Aznar.

Del Campo denunció la “ob
sesión enfermiza” del Partido 
Popular por privatizar empre
sas del sector público.

El sindicalista declaró que 
el ejecutivo “está lanzando 
propuestas con el objetivo de 
poner en cuestión todo lo 
público, incluso aquellas 
empresas que dan beneficios, 
y que cubren el déficit de aque
llas otras que no los produ
cen”.

Del Campo expresó su 
escepticismo sobre el futuro de 
la “sanidad, educación y ser
vicios, que pueden ser priva
tizados, si continua esta línea 
de actuación”.

La actitud del gobierno 
Aznar puede motivar una

“confrontación dura con los 
sindicatos”, señaló Del Campo, 
que afirmó que “si le hicimos 
tres huelgas generales al 
PSOE, no nos vendremos atrás 
con el PP en el poder”.

Pose para los medios de 
comunicación

Las reuniones entre el pre
sidente del gobierno y los líde
res sindicales “son una pose 
para los medios de comunica
ción”, dijo el dirigente provin
cial de CC.OO., indicando que 
el diálogo “sólo es mucha pose 
ante los fotógrafos”.

A su juicio, el momento 
político que vive el país, “es 
muy complicada, porque el PP 
se está mirando en el espejo 
de Margaret Thatcher”.

Negociación 
colectiva

El nuevo responsable de 
acción sindical valoró Pp' 
sitivamente” la resolución
de la mayoría de los con
venios colectivos del P’i®®®^ 
te año. Gómez Bete 
subrayó los acuerdos alc^^ 
zados con la patronal alba 
ceteña en los convenios 
campo, vinícolas, transpot 
y limpiezas, éste último i 
mado recientemente, 
nuevo secretario de aed

Aun. 
Ha 
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pasa 
llore 
Podí 
insta
chas

la
Ma 
Mu 
íncis 
Ítadí 
Mr 
•íe:

, durante í ni 
’ “hemOS^livisindical indico que, 

la negociación, “hemos 
roto, en casi todos los c: 
venios, la subida salarial 4 ,, 
proponían los 
Gómez Beteta declaro Q 
la negociación “no ha ._ V 
peor que otros años, y 
ficó de “absurdas” las 
saciones a CC.OO de r 
sar la firma de los ^^^ l _ 
nios, culpando 
hecho al Congreso «I^ ' ^ 
do por el sindicato ,1

S

sin
ha: 

ese

o»

unos meses. pfe:
Por otra parte, el c 

tario provincial se ^^^.jjjd 
infon^e de accidenta^^ P. 
en Villarrobledo df^ ?^ 
1995, presentado recib í isisu 
mente por la Umon J^^ 
de GC.OO. 
declaró que tal de la salud laboral 
son las cifras, smo J 
ley de prevención ^e 
laborales, 
desarrollar”. El h^ , j 
cal subrayó la nece ^^^^^j 
que las empresas ^^^j. , 
“realicen un mapa 0

peligros y se adop M 
das preventivas ■ , j^c’’ n ’Por último, Jose _P ^ u^ted. 
co del Campo mcid» „ ¿te 
necesidad de púdica! e¿ “ 
unidad de acción an ^^  ̂
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importante pe» •rabajs'ííj.'®" 
situación de los ^ üít'* 
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Rafael Marín Pérez retiró su 
candidatura a la presidencia de la 
Asociación de Cofradías y pidió 
unión para buscar lo mejor para 
la Semana Santa HELLIN

fe convoca nuevo período electoral en julio para la Asociación de Cofradías

afael Marín Pérez
etira su candidatura

Wídic/o del Pleno extraordinario donde 
de votarse la única candidatura a 

Illp/’es/í/enda de la Asociación de Cofra- 
d titular de la misma, Rafael Marín

■2, anunció su intención de retiraría,

ante la situación en que se encontraba este 
colectivo. Marín indicó que, en las actuales 
circustancias era muy difícil que pudiese 
elegirse una candidatura, haciendo un lla
mamiento para que se trabaje en unión.

^gel ROMERO GARCIA retirarse.

^iinque no se puede decir 
la situación haya causado 

Pi^sa general, pues durante 
pasado jueves ya circularon 
''Ores en el sentido de que 
podía llegar a producir esta 
^tancia, seguramente para 

personas no dejará de 
teta Sar sensación el hecho de

Ambiente alborotado

> de 
‘po
ción 
con- 
sen-

' la única candidatura pre- 
’^da en tiempo y forma 

1 ’^tos para optar a la pre- 
orte íncia de la Asociación de

cali' 
Jba-
de

fir- 
E 

:ióo

f^días y Hermandades fue- 
J®Ürada instantes antes de 
'®®se comienzo la votación

mte 1 nominar presidente del 
nos|^ivo semanasantero.

Jurante las fechas prece- 
qoc ^s a la celebración del Pie-

Invocado para la noche 
'’”® 27, ya corrió el rumor 

Marín podría haber 
'‘ido no presentarse al car- 

embargo el hecho de 
. Hasta ese momento no 

»te cnniunicado a la junta 
Sa- N ^^ Unciones su inten- 

. ® renunciar a la candi-

'ó

os

¡do

icu- 
tra- 
fve-

Rafel Marín fue muy escue
to a la hora de explicar sus 
motivos para retirarse antes de 
que se votase su opción, e 
incluso por testimonios que 
pudimos escuchar posterior
mente, algunos de los asisten
tes no quedaron muy conven
cidos con sus palabras, aunque 
en el trasfondo de las mani
festaciones que realizó puede 
estar la razón de que decidiese 
renunciar. Después de indicar 
que se retiraba, Rafael Marín 
se dirigió a los asistentes para 
exponer lo siguiente: “Cuando 
se proclamó mi candidatura 
quise sacar impresiones en la 
calle, comprobando que el 
ambiente está muy alborotado, 
por lo que así es imposible 
mantener mi oferta. Creo que 
había otras personas dispuestas 
a presentarse y no lo hicieron

dentro del plazo. Mi actitud 
ha sido siempre de servicio a 
la Semana Santa y por ello 
hago un llamamiento al diá
logo, porque si no es así será 
muy difícil que se elija una can
didatura para que pueda tra
bajar. Quienes tengan que 
hacer propuestas, que las 
hagan y se les escuche. Yo a 
pesar de esto siempre estaré 
dispuesto a trabajar y me duele 
mucho que sólo haya existido 
un candidato. Tenía un pro
grama de actuación para los 
cinco años de mandato, en caso 
de salir elegido, pero he deci
dido retirarme”. Tras las pala
bras de Rafael Marín, la asam
blea entró en un debate, rea
lizando una votación sobre si 
era conveniente aplazar por un 
año la elección de presidente 
y constituir una junta gestora. 
Por decisión unánime se recha
zó esta posibilidad, acordándo
se convocar un nuevo período 
electoral en julio. Rafael Marín Pérez, aspirante a la Asociación de Cofradías.

lac ^^ hizo abrigar esperanzas 
'°^ rumores no pasasen 

rf®!. aunque al final se con-

intei»P^’^® de la junta direc- 
nteJ¿^^ ^® corroborado por 

^ pleno, se dió 
np®"^*^ ^^® i^^ plazos

.invocatoria electoral se

^ El grupo de hermandades da libertad de

A. ROMERO habido quienes los han interpretado a su

voto a sus miembros
periodo de tiempo para que todas aquellas 
hermandades o cofradías que lo deseen 
entren a formar parte de esta mesa, desde 
la que volveremos a trabajar por impulsar 
el prestigio y la imágen de nuestra 
Asociación.

Que este comunicado así como otras 
acciones sirvan para establecer la armonía 
entre el colectivo de las cofradías y her
mandades y su órgano rector que es la 
Asociación”.

Con posterioridad a la lectura de este 
comunicado y en el debate propio de la 
sesión, Rafael Marín volvió a tomar la 
palabra para dirigirse a los asistentes, ter
minando su intervención en estos térmi
nos: “Sé que si esta noche se vota mi 
candidatura no hubiese salido elegido”.

Esperamos que empiecen a clarifícarse 
los temas de la Asociación de Cofradías 
y Hermandades, lo que sin duda bene
ficiará nuestra Semana Santa, una de las 
más importantes de la región, y de cara 
a la próxima convocatoria electoral se pue
da contar con un responsable, toda vez 
que las fechas empiezan a estar cada vez 
más justas de cara a los trabajos orga
nizativos de la próxima Semana Santa.

interés, propagando posteriormente su 
versión o lanzando simplemente toda clase 
de rumores.

Mientras nosotros siempre nos hemos 
expresado dentro del seno de la Asocia
ción, hemos podido constatar como otras 
cofradías han dicho en otros ambientes 
que iban a dejar de pertenecer a la Aso
ciación que nos aglutina, o que iban a 
dejar de asistir a sus reuniones.

Otros comentarios y actitudes han pro
vocado que no se presentasen más can
didatos durante el proceso electoral”.

Durante este año, ha existido en la Aso
ciación de Cofradías y Hermandades un 
grupo de ellas, integrado por doce, que 
han ostentado un posicionamiento con
junto sobre los temas de la Semana Santa.

En el transcurso de la sesión, un por
tavoz de este grupo dio a conocer al pleno 
un comunicado remitido a la asamblea, 
donde se indica textualmente: “Las cofra
días y hermandades de Semana Santa, que 
un día decidimos establecer un sistema 
de trabajo común y participativo, en el 
cual las cuestiones importantes de nuestra 
Semana Santa, fuesen sosegadas y amplia
mente estudiadas y debatidas, estamos 
apreciando que nuestro único objetivo, 
como ya quedó plasmado, el máximo 
engrandecimiento de nuestra Semana San
ta, se está viendo ensombrecido por inter
pretaciones erróneas de lo que ha sido 
y es nuestra labor.

Las interpretaciones erróneas se están 
produciendo por un mal entendido de lo 
que es nuestra forma de trabajo, que aun
que nosotros siempre hemos sido muy cla
ros en nuestros principios y objetivos,han

ñ>

cumplido escrupulosa- 
;ev^ ^®do se había desarro- 

^l^^°lnta transparen- 
.nA^do incluso por una 

de miembros de la 
^oa. Así Rafael Marín 

F^i^didatura el últi- 
hábil para ello, media 

^Ics de que expirase el 
^^^^^ posteriormente 

de presentación de 
ociones, no existiendo 

^”^® último paso 
u ^ó la candidatura, 

del interesado 
' ^^^Q’ sin que tampoco

'^Í Jai.?®’’'®nto diese a enten-

n

ic 
re 
¡di

cis 
lía

Libertad en la elección

el^^ inicial, Posterior- 
1 í*Rtr9 ^^^’^idato comenzó 
^.ñíaiJ ^^ programa elec- 

^^^ndías, buscando
ec ^P^y® a su nomina- 

a de esa fecha 
1 ^nm¡ó la decisión de

El comunicado emitido termina en los 
siguientes términos: “Para que el colectivo 
semanasantero serene sus ánimos y entien
da de una vez cual es nuestra labor, hemos 
decidido que en la próxima elección de 
presidente de la Asociación, cada uno de 
los miembros de esta mesa de trabajo, 
tendrá libre elección de candidatos.

Una vez nombrado el nuevo presidente, 
esta mesa de trabajo, y siempre conforme 
con sus principios y objetivos, abrirá un

O
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Hoy se celebra en la 
localidad la cuarta edición 
del Día de La Manchuela, que 
contará con un variado programa 
de actos I

^ 

Si

n
S<

Contará con la presencia de numeroso público de los 25 municipios de la comarci^ 

Hoy se celebra la cuarta edición T
del Día de La Manchuela
Hoy se celebra el Día de la ManchueUa en Alatoz^ El 
acontecimiento está previsto que congregue a numeroso 
público de los 25 pueblos que componen la comarca. 
Con tal fín se ban puesto a disposición del público auto
buses en cada uno de los municipios que, por 200 pesetas, 
desplazarán a quienes lo deseen para festejar este 29 
de Junio.

M. PICO

Esta es la cuarta edición del 
Día de La Manchuela, habién
dose celebrado primeramente 
en Casas Ibáñez, Alborea y 

. Villamalea, y aunque no faltará 
el tono festivo del evento, el 
aniversario aprecer mirar de 
cerca a los problemas de la = tes actuaciones de las asocia-
comarca, en especial el paro 
juvenil que afecta a buen 
número de ciudadanos y que, 
tradicionalmente, ha propicia
do que la comarca sea una 
zona de emigración. Al parecer 
por este motivo se ha hecho 
coincidir con el festejo la pre
sentación del Seminario de 
Recursos y Posibilidades de 
Empleo en la comarca. Un 
proyecto en el que participa 
la Junta de Comunidades de 
Castilla-La Mancha, el Centro 
de Desarrollo Rural de La 
Manchuela (CEDER), el Cen
tro de Orientación y Empleo 
para la Mujer (COEM), el 
Area de Servicios Sociales de 
cada uno de los municipios, las 
universidades populares de 
Villamalea, Alborea, Madri
gueras y Casas Ibáñez y los 
Institutos de Enseñanza Secun
daria de estas dos últimas 
localidades.

Programa

El programa de actos de esta 
celebración contará con atrac
ciones infantiles, con monito- 
ras que desarrollarán distintos 
talleres y la actuación del mago 
“Unlío”. A la una de la tarde, 
tendrá lugar una cata de vinos 
en la que participarán las dis
tintas cooperativas de la 
comarca. Durante todo el día 
permanecerán abiertas al 
público diversas exposiciones: 
la exhibición gastronómica de 
los hosteleros de La Manchue
la, la muestra de fotografías 
de Alatoz y de los Institutos 
de Madrigueras y Casas Ibá
ñez, así como una exposición 
de carteles relativos a la cele
bración del Día de La Man
chuela y un mercadillo en el 
que todas las personas de la 
comarca que lo deseen podrán 
exponer y vender sus produc

tos.
A lass 16,30 horas se cele

brará la inauguración oficial 
del Día de La Manchuela y 
la presentación del Seminario 
de Recursos y Posibilidades de 
Empleo.

A partir de las cinco de la 
tarde se iniciarán lass diferen- 

ciones comarcales. A las 21,00 
horas habrá un concurso de 
bailes de salón. La Orquesta 
“Bazter” pondrá punto final a 
la fiesta para quienes deseen 
acabar la noche bailando al son 
de la música.

Invitación para los 
desempleados

A causa de este Seminario 
por el empleo en la comarca 
se ha editado y distribuido una 
página publicitaria que, junto 
a una carta adjunta, ha sido 
enviada a jóvenes desemplea
dos de la Manchuela invitán
doles a participar en el pro
yecto. En dicha página se lanza 
a la pregunta de si se cree 
que merece la pena vivir y tra
bajar en nuestros pueblos. 
Cuestión a la que los organi
zadores manifiestan estar con
vencidos de que sí, ya que 
uniendo fuerzas y compartien
do ideas y proyectos podrían 
construirse alternativas de tra
bajo, de futuro y vida para la 
comarca y una buena manera 
de hacerlo es juntarse a hablar 
de estas cosas, “creer en nues
tras posibilidades y aportar 
nuestras ideas, aprovechar la 
información y asesoramiento 
que tenemos a nuestro alcance, 
descubrir los apoyos y ayudas 
con que podemos contar... y 
ponemos en marcha y no dejar 
que el pesimismo y el desá
nimo nos engañen”.

Objetivos que se proponen 
en el marco del Seminario de 
Recursos y Posibilidades de 
Empleo en la comarca de La 
Manchuela y a los que, espe
cialmente, están invitados 
todos aquellos jóvenes, entre 
18 y 30 años o incluso de más 
y de menos edad, y que estén 
“interesados o preocupados 
por el tema del empleo”.

3 *

La localidad de Alatoz acoge hoy la coarta edición del Día de La Manchuela.
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El desarrollo del seminario 
que hoy se presenta toca aspec
tos muy diversos dentro del 
tema de la creación de empleo. 
Comenzando desde el autoem
pleo y las distintas iniciativas 
empresariales que pueden for
marse y finalizando por las 
posibilidades que ofrece el tra
bajo en la agricultura, la gana
dería y el turismo. El programa 
del Seminario se va a desarro
llar en siete jomadas espacia
das hasta el mes de diciembre 
y comprende cuatro puntos 
fundamentales:

L- Presentación del proyec- 
to...298 de junio. Alatoz, 16.30.

2.- Jomadas formativas y de 
conocimiento de experiencias 
de empleo:

- La iniciativa empresarial...

6 julio. Casa Ibáñez.
- Autoempleo. Empresas de 

ccAjiiuuuei suelen agusiu. - CEDER:
Villamalea). Autónomos (21 Tfno’ 47 75 35. rU r
economía social (3 agosto 

septiembre. Madrigueras).
- El trabajo por cuenta ajena 

(19 octubre. Casas de Juan 
Núñez).

- Posibilidades de trabajo en 
agricultura y ganadería (9 de 
noviembre. Mahora).

3,- Viaje para conocer el 
vivero de empresas de Cuenca.

4.- Actividades de difusión 
y publicidad:

- Edición mensual del perió
dico “Comarca y empleo”.

- Información y difusión a 
través de Radio Casas Ibáñez.

Todos los interesados que lo 
deseen pueden inscribirse o 
ampliar información en cual-
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* Miguel Cuenca manifestó que
T según su postura personal el pacto 

de gobernabilidad que su grupo
! mantiene con el Partido Socialista
' se debería haber suspendido Hl
Miguel Cuenca dijo que se ha rebasado el límite de lo admisible El lago azul

“Deberíamos haber suspendido
ti pacto
mel Cuenca, concejal 
wado de la coalición 
mierda Unida manifestó 
pentemente que si de él 
fWese dependido, el pacto 
r gobernabilidad que su
^po mantiene con el 
^OE se debería de haber 
'^spendido en estos 
^^Oientos. Cuenca aseguró, 
“P no le importaba en 
^soluto quedarse en el 
^fo como consecuencia de 
[hipotética ruptura con el 
^OE.

Luis BONETE PIQUERAS

• •, hemos rebasado el lími- 
de lo admisible”.

frase pronunciada por 
M Cuenca, concejal libe- 

de Izquierda Unida, refle- 
la perfección el estado de 

^0 de parte de la asamblea 
*^ coalición que, reciente- 

’®^®> tras la celebración de 
Asamblea decidió dar una 

oportunidad al PSOE 
que sea éste quien mué- 

añora ficha”, y continuar 
hnte con el pacto entre las 
.perzas políticas.

* concejal de Izquierda 
% que hizo estas maní- 
piones en una tertulia de 

1 ^ndio Municipal, quiso 
Fricar que las hacía exclu
yente a título personal, “lo 
yniere decir, que mis pala- 
L^o tienen que ser nece- 
^cnte la opinión genera- 

en Izquierda Unida” 
P112Ó-.

al PP
J^ P^^^^^as de Cuenca se 

úcii^^ R ii ^^^^^ como consecuencia 
i'cspuesta al concejal 

tatad^^ftia '^^^^. Luis Teruel, que 
ontealaferí ’^auifestado que no 

jp la ^^^^ ^’ ^* pacto se rom- 
. y fax< A^ que la gobernabilidad 

«da ^-^^^^^^^^ estaría ase-

til

la

COMUNICA A SUS CLIENTES Y AMIGOS QUE PER
MANECERA CERRADO DURANTE JULIO Y AGOSTO. 
LES ESPERAMOS EN MERENDERO CESAR. 

CTRA. DE LA PULGOSA

Ktioi negro, arroz a banda. Fideuá. Carnes 
a la Trufa, a la Pimienta, al Roquefort. 
PRUEBE NUESTROS ERIZOS GRATINADOS 

céltica Exquisito Villagodio de Buey.
COMIDAS FAMILIARES Y DE EMPRESA 
C/ Pamplona. 4 (detrás Iglesia Filipenses). 
Teléfono: 50 39 81 ALBACETE

PAfíA COMER BIEN

con el PSOE”
Í ''i 
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Miguel Cuenca, concejal liberado de la coalición Izquierda Unida, en el Ayuntamiento.

“No me asusta el paro”

Según dijo Miguel Cuenca, 
“el pacto habría que haberlo 
suspendido al menos, en este 
momento; porque el pacto, 
para Izquierda Unida, no fun
ciona suficientemente, ésta es 
mi postura personal. Por lo 
tanto ésta no tiene que ser toda 
la postura de la asamblea de 
Izquierda Unida, pero sí digo 
claramente que hemos rebasa
do el límite de todo lo admi
sible”.

El concejal liberado de IU 
quiso dejar claro que, “el pro

blema no estriba en hablar 
más, sino que lo que se habla 
en un sitio se traduzca en 
hechos en otro sitio, y por lo 
tanto, ahí es donde creemos 
que está fallando el acuerdo 
lU-PSOE”.

Cuenca manifestó, que lo 
ocurrido ahora no era más que 
una voz de alarma, “un aviso 
o como se quiera entender; 
cada uno lo puede entender 
como quiera. Nuestras conclu
siones no van dirigidas tanto 
al PSOE a nivel local, sino al 
conjunto del partido en 
Almansa y provincia”.

GINECOLOGIA
C/ Muelle, 4-bajo

02001 ALBACETE
PLANIFICACION FAMILIAR 

VASECTOMIAS 
ENFER.TRANSMISION SEXUAL 

SEXOLOGIA-PSICOLOGIA
IRIS ALBACETE Tfno: (967) 52 35 45 

Servicio 24 horas (908) 96 63 63
IRIS ELCHE Tfno: Í961 666 08 91

Miguel Cuenca fue claro al 
manifestar que, “el actual pac
to no funciona; esperamos del 
PSOE un cambio en la actual 
dimensión, o otro tipo de pro
puesta. Y que quede claro: en 
Izquierda Unida estamos dis
puestos a afrontar las conse
cuencias de la ruptura. No ten
go ningún inconveniente en 
pasar a ser un trabajador en 
el paro el día después de la 
suspensión del pacto, ni en IU 
necesitamos defensas que nun
ca hemos pedido y que dicen 
que condicionan la situación 
del pacto”.

POZOS 
PARA AGUA

Rápidos y Económicos, 
25 anos de experiencia. 

Máquinas trabajando 
en la Provincia. 

TEL. 908/22 04 14 
ó 22 04 15. Sr. Solé
PERFORACIONES 
PIRENAICAS, S.L.

PACO MARQUEZ MACIAS

C
omentaron en su día 
los especialistas en psi
cología que la película 
“El lago azuT”, podía ser nega

tiva por alejar a los jóvenes 
espectadores de la realidad y 
sumergirlos en un peligroso 
mundo de fantasía.

Al cumplirse un año de la 
nueva legislatura municipal, 
andan preguntandose los 
almanseños si la realidad polí
tica es una especia de “lago 
azul”, o por el contrario andan 
un tanto a la espera de acon
tecimientos. Todo empezó una 
vez sin mayorías absolutas, y 
con la palabra consenso pega
da a la palabra trabajo, en lo 
alto de todas las tribunas. Aun
que se han seguido haciendo 
cosas, el día a día, no está sien
do fácil que digamos. El nudo 
“gordiano” de esos meses era 
la aprobación de los presu
puestos, y para eso ha hecho 
falta el “cocinar” mucho. El 
sorprendente acuerdo de 
gobernabilidad con Izquierda 
Unida, para muchos almanse
ños, debido a todo lo ocurrido 
estos años atrás, ha servido 
como bandera principal para 
aprobar unas cuentas, que han 
requerido de muchas discusio
nes y cambios de criterio. Y 
es que no es nada fácil el incre
mentar partidas del presupues
to que antes eran ridículas, y 
disminuir otras “tradicionales”, 
ajustándose a los nuevos tiem
pos y los nuevos problemas. 
Pero ya han surgido las dis
crepancias, como en tiempos 
cercanos y los ciudadanos, 
siguiendo con la simbología, no 
ven claras las aguas del lago. 
Es difícil saber si aguantarán 
toda la legislatura. Y esa duda 
puede llevar al fondo a la ingo
bernabilidad del Ayuntamiento 
pues la única oposición real, 
la del Partido Popular, no 
parece dispuesta a otra cosa 
que fiscalizar todo lo que se 
hace y llevar sus propias pro
puestas que representan al 
50% de los almanseños. Y 
como parece que se ha puesto 
en entredicho lo de luz y taquí
grafos, intentando callar a 
molestos mensajeros, los ciu
dadanos pueden pensar, de 
forma supuesta, que en vez de 
agua clara hay zonas que más 
parecen un pantano. La Comi
sión de Investigación de 
Deportes es un punto caliente 
por supuestas declaraciones y 
presuntas actuaciones. Ante 
este panorama, y con otros 
puntos de atención, muchos 
almanseños tal vez piensen que 
es mejor ir a ver “El lago azul” 
y saltarse a la torera a los 
expertos. No desaparecerían 
los problemas, pero esa esca
pada al paraíso por lo menos 
puede hacer sueños felices, lo 
que actualmente, si no a todos, 
sí a unos cuantos les puede 
resultar algo difícil. “Ante lo 
que esta cayendo”, añadido 
además porque el paro está 
aumentando en nuestra ciudad, 
y ese problema sí que no es 
para ver películas sino para 
tomarse lo en serio.

M.C.D.2022
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El Gobierno indica que, además de 
considerar los criterios financieros, 
se primarán proyectos que 
garanticen el futuro de las 
empresas y los puestos de trabajo

'^rmitirá ingresar en la caja del Estado unos 600.000 millones este año

1 Gobierno aprueba el
plan de privatizaciones
'wograma de Modemi- f T’SP^ 7^ ?/ *' ^^ ' rjísi
™0fl del Seetnr Píthlim v RT-^'rZ. ’ * - . i * -'.o* m.

n

El ministro de Industria, Josep Piqué, anunció que “en breve plazo habrá propuestas de privatizaciones”.

aseguró

g^a los sindicatos

la estrategia del Gobierno 
como una “grave agresión a 
un modelo social que atenta

P^rte, el n^nistro de

CS

on del Sector Público y 
jan de privatizaciones de

^¡apresas públicas apro-
^ ayer por el Gobierno 
'^a recibido el apoyo de 
aliados políticos (CiU 
^, y de la patronal, 
'^l contrario, PSOE e 
^an criticado este pro- 

9 y las centrales han 
^^ciado movilizaciones.

I^RID. (Efe).- El minis- 
“s industria, Josep Piqué, 
^■^ó en la rueda de prensa 
^or aí Consejo de Minis- 
Í^e “en breve plazo habrá 
Restas de privatizaciones” 

cabe la posibilidad de 
^gunas empresas a pri- 
^ ofrezcan acciones a sus 
^adores. El Gobierno indi- 

además de considerar 
^ferios financieros, se pri- 

proyectos empresariales 
^ranticen el futuro de las 
i^as y los puestos de tra- 

^hazó el ministro las acu- 
de que el Gobierno 

vender las joyas de la 
^ > y añadió que de lo 

j^ trata es de clasificar 
®!^presas en cuatro gru- 
“’stintos para estudiar 
/lainente a cada uno de 
| diferenciar los proble- 
^^ las empresas que los 

P'‘>niero de estos grupos 
^aipuesto por empresas 
andadas en sus respec- 

que, por tan- 
j .^ en condiciones de ser 
i ^adas de inmediato, 
Í^eden ser Repsol, Gas 

Argentaría.
jj^gundo se compone de 

presas que operan en 
\9oe, con anterioridad 

[’i’vatización, deben ser 
ados y abiertos a la 

“^cia, como sucede con 
, ‘co, en donde se 

1^'’ Endesa.
^^r grupo lo forman 
iu empresas que requie- 

proceso de consólida- 
garantice su futuro, 
o previo a su. privá

is’como pueden ser Ibe- 
^’ Rabcock Wilcox y 

.su
r y Asuntos Sociales, 
i^^^^nas, hizo un llama- 

los sindicatos para

■

que estudien bien el plan de 
privatizaciones porque no 
supone “recortes de plantilla”, 
y afirmó que el diálogo social 
se mantendrá pese al rechazo 
sindical a esta medida.

Los sindicatos UGT y 
CC.OO. replicaron la medida 

Arenas niega que el proyecto 
^ implique recortes de plantilla

El ministro de Trabajo, Javier Arenas, apeló ayer a los 
sindicatos para que estudien bien el plan de privatizaciones 
aprobado por el Gobierno porque no supone “recortes de 
plantilla”, y afirmó que el diálogo social se mantendrá pese 
al rechazo sindical a esta medida. Arenas dijo que el programa 
de privatizaciones de empresas públicas tiene como objetivo 
modernizar el sector público empresarial y no despedir a 
trabajadores. Afirmó que el diálogo social entre el Gobierno 
y los sindicatos “se va a mantener con todas las consecuencias” 
por parte del Ejecutivo y de las centrales, y aseguró que 
continuarán abiertas las diferentes mesas de negociación.

El ministro señaló que el diálogo social no significa un “pacto 
de silencio”, por lo que consideró “posible” mantener el diálogo 
y que los sindicatos hagan las críticas que consideren oportunas 
a las decisiones del Gobierno.

con el anuncio de una asam
blea general de trabajadores de 
empresas y servicios públicos, 
el próximo 10 de julio en 
Madrid, como primer paso de 
la campaña contra el Plan de 
Privatizaciones.

Las dos centrales consideran

ayer que las privati
zaciones de empresas públicas 
“serán el gran cojín que per- 

contra los intereses públicos” " mitirá el ajuste presupuestario 
y añadieron que la asamblea 
del día 10 es el “inicio de una
batalla que se plasmará en 
todas y cada una de las empre
sas y servicios públicos”,

Un primer apoyo lo han 
recibido los sindicatos del 
coordinador general de IU, 
Julio Anguita, quien aseguró 
que su formación se sumará 
a “todo tipo de movilizaciones 
o acciones” en contra de la 
política económica del Gobier
no, y afirmó que “si es preciso 
las convocaremos nosotros”.

El presidente de la patronal, 
José María Cuevas, desde 
Oviedo, ha apoyado la medida 
y la ha enmarcado en la 
corriente de los tiempos, pero 
pidió un proceso ordenado y 
racional destinado no solo a 
“hacer caja y tapar deudas”, 
y pidió un plan global estra
tégico con el que se privatice 
lo necesario.

Por parte de CiU, el prin
cipal aliado político del 
Gobierno Aznar, su portavoz 
económico, Francesc Homs, 

de 1997”.
En el Congreso de los Dipu

tados, el dirigente nacionalista 
subrayó que las privatizaciones 
permitirán ingresar en la caja 
del Estado entre 500.000 y 
600.000 millones de pesetas 
este año y otros 700.000 millo
nes de pesetas el año próximo 
“tirando por lo bajo”.

El portavoz del PNV en el 
Congreso, Iñaki Anasagasti, 
afirmó que el plan “es un avan
ce importante siempre que se 
realice con control público y 
parlamentario y que se tenga 
en cuenta la parte social”. Fué 
crítico con el anuncio de movi
lizaciones sindicales.

Por el principal grupo de la 
oposición, el PSOE, opinó el 
ex ministro de Economía 
Pedro Solbes, quien advirtió 
contra las decisiones excesiva
mente aceleradas y apostó un 
estudio caso por caso, en fun
ción de las características de 
cada empresa, antes de pro
ceder a la privatización.
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1 Estado de Israel ha 
denunciado a Siria de 
estar detrás de los últi

mos atentados perpetrados en 
suelo hebreo durante los últi
mos meses. La muerte de tres 
soldados israelíes, en un año en 
que la población hebrea ha 
soportado los más salvajes aten
tados desde la fundación de 
Israel, puede ser el torpedo 
definitivo que acabe con el pro
ceso de paz iniciado hace casi 
cinco años en la cumbre de 
Madrid.

Benjamín Netanyahu, el nue
vo primer ministro israelí tras 
la derrota del laborista Simon 
Peres, no ha tenido pelos en 
la lengua al acusar a Siria de 
estar detrás de la mayor parte 
de los atentados terroristas que 
se producen en Israel, Turquía 
y Jordania. No hay que olvidar 
que el mismísimo Departamen
to de Estado Norteamericano 
ha sostenido durante años que 
Siria apoya, financia y encubre 
a diversos grupos terroristas, lo 
que ha llevado a diversas admi
nistraciones norteamericanas de 
todos los colores políticos a 
mantener a Siria en la lista de 
países que colaboran con el 
terrorismo internacional, junto 
con otros Estados de tan dudosa 
catadura moral como Irán,

Siria, estado terrorista
RICARDO ANGOSO

lo que la diplomacia siria desea es sembrar 
la inestabilidad política y el caos entre 
sus vecinos, intentando sacar con ello algún 
rédito político

Sudán y Libia.
El Gobierno de Damasco, 

que conduce el imprevisible e 
implacable Hafez ez Hassad, 
permite que desde su país pasen 
al sur del Líbano, Jordania e 
Israel, miembros del grupo pro 
iraní Hezbolá, el principal res
ponsable de los ataques perpe
trados este año contra la enti
dad hebrea. Y lo hace desde 
el suelo libanés que ocupan los 
sirios. También Siria permite 
que en el valle del Bekaa, bajo 
la atenta mirada de los 40.000 
soldados sirios estacionados en 
el Líbano, los terroristas del 
marxista Partido de los Traba
jadores del Kurdistán (PKK) 
mantengan sus bases de avitua-

llamiento, entrenamiento mili
tar y formación de los terro
ristas que más tarde serán 
enviados a Turquía, algo que 
las autoridades de Ankara ya 
han deplorado en diversos foros 
y reuniones. Finalmente, el régi
men sirio sustenta, financia y 
apoya a los grupos integristas 
que minan la salud política de 
la Jordania que ha osado firmar 
varios acuerdos con lo que en 
Damasco se denomina como “la 
entidad sionista”, es decir, 
Israel, el único Estado demo- 
cráctico de Oriente Medio.

En definitiva, lo que la diplo
macia siria desea es sembrar la 
inestabilidad política y el caos 
entre sus vecinos, intentando

sacar con ello algún rédito polí
tico e imposibilitando la inte
gración regional y la paz con 
Israel. Sin embargo, Siria se está 
enredando en su propio labe
rinto y asiste, impasible, a un 
cada vez más constatable ais
lamiento. El reciente acuerdo 
militar entre Israel y Turquía, 
un país en donde el 99% del 
censo es musulmán, pretende 
poner en marcha una “pinza” 
con la cual frenar las preten
siones desestabilizadoras de 
Damasco y sus oscuros dirigen
tes. A esta gran alianza, avalada 
y santificada por los Estados 
Unidos y la OTAN, se le pue
den unir en un futuro la mis
mísima Jordania y otros Estados

UHIVCASIDAD D€ CñSTItLA LA MANCHA
PLAZOS DE PREINSCRIPCION 

CURSO ACADEMICO 96/97 
CONVOCATORIA DE JULIO

Las solicitudes de preinscripción para iniciar estudios en esta Universidad deberán realizarse obligatoriamente en las fechas 
que se relacionan a continuación, siendo rechazadas todas las solicitudes que se presenten fuera del plazo asignado 
a su forma de acceso e Insituto si fuera el caso.

DEL 1 AL 3 DE JÜLIO

*/Mumnos que hubieran superado las Pruebas de Acceso a la Universidad (P.A.A.U.) en años anteriores y no hubieran iniciado 
estudios universitarios.
*/Mumnos que accedan por C.O.U. anterior a 1974/75, Preuniversitario y Bachillerato de planes anteriores a 1953. 
*Alumnos que hubieran superado Formación Profesional 2° grado. Módulos Profesionales de Nivel 111 o Ciclos Formativos 
de grado Superior en la convocatoria de junio del presente curso o en años anteriores. Estos alumnos deberán formalizar 
obligatoriamente su solicitud en la fecha que se ha asignado a su Instituto, la cual podrá ser consultada en el propio instituto 
o en las Oficinas de Información y Asesoramiento al Estudiante de la UCLM de su provincia.
*Alumnos que hubieran superado las Pruebas de Acceso para mayores de 25 años en convocatoria de años anteriores. 
*Alumnos Titulados Üniversitarios y Profesionales de años anteriores.

DEL 4 AL 15 DE JÜUO

*Alumnos que hubieran superado las Pruebas de Acceso a la Universidad en la convocatoria de junio del presente curso. 
Estos alumnos deberán formalizar obligatoriamente su solicitud en la fecha que se ha asignado a su Instituto, la cual podrá 
ser consultada en el propio instituto o en las Oficinas de Información y Asesoramiento al Estudiante de su provincia. 
*Alumnos de la convocatoria de junio del presente curso y anteriores procedentes de otros distritos universitarios que justifiquen 
el traslado de expediente a este distrito.
*Alumnos extranjeros. A los efectos de ingreso en la Universidad sólo tendrán la consideración de alumnos extranjeros los 
naturales de países no miembros de la Unión Europea que hubiesen realizado la Selectividad por una Universidad Española. 
*Alumnos que deseen trasladarse de carrera o centro.

DEL 8 AL 9 DE JÜLIO

*Todos los alumnos pertenecientes a los colectivos anteriores que deseen solicitar Bellas Artes, debiendo consignar estos 
estudios como primera opción.

DEL 16 A 17 DE JÜLIO

*Alumnos titulados universitarios y profesionales de la convocaría de junio del presente año.
DEL 8 AL 19 DE JÜLIO

**Alumnos que deseen solicitar plaza en esta Universidad por Distrito Compartido.
LÜGAR DE PRESENTACION DE SOLICITÜDES

Las solicitudes deberán presentarse en la Oficina de Información y Asesoramiento al Estudiante (O.I.A.E.) de la provincia 
donde radique el instituto donde superaron los estudios que le facultan para el acceso a la Universidad o bien donde tuviera 
fijada su residencia el alumno.
El horario de atención al público será de 9 a 14.30 horas y se realizará mediante cita numérica que será facilitada en 
cada una de las O.I.A.E., cuyas direcciones y teléfonos se relacionan a continuación;
ALBACETE: Oficina de Información y Asesoramiento al Estudiante, Pabellón de Gobierno, Campus Universitario.
Tfno.: 967/59 92 00
CIÜDAD REAL: Oficina de Información y Asesoramiento al Estudiante. Edificio de, Servicios Generales. Campus Universitario. 
Tfno.: 926/29 53 10
CÜENCA: Oficina de Información y Asesoramiento al Estudiante. Edificio E.U. Profesorado de E.G.B. c/ Astrana Marín, 6. 
Tfno.: 969/22 75 19
TOLEDO: Oficina de información y Asesoramiento al Estudiante, c/ Cardenal Lorenzana, 1. Tfno.: 925/26 88 00 
Los alumnos de los Institutos de Talavera de la Reina deberán formalizar su preinscripción en el Centro de Estudios Universitarios 
de Talavera de la Reina, sito en Avda, de Toledo, 37. Tfno: 925/82 72 27
Los alumnos de los Institutos de Almadén deberán formalizar su solicititud en la E.U. Politécnica de Almadén, sita en Plaza. 
Manuel Meca, 1. Tfno: 926/71 10 96

de la zona cansados de la ino
portunidad política de las accio
nes terroristas que inspira y 
financia Siria. No en vano, el 
principal enemigo de la entidad 
palestina ya no es Israel, como 
se asegura desde Damasco, sino 
los grupos integristas que hos
tigan desde el territorio pales
tino a las tropas hebreas y 
ponen en peligro la posibilidad 
de un futuro Estado palestino. 
El final de las conversaciones 
de paz entre Israel y sus vecinos 
árabes, tal como desea Siria,

n

MADR
sería una catástrofe para lá finístenc 
población palestina, cansada ^ievisto 
esperar en la cola de la Historia 
desde hace décadas y abatid^ ^^ 
ante una existencia pasada entré j^qj-j^j^ 
el exilio y los campos de con; j^g^j^^ 
centración jordanos, sirios y ^jj^^ 
libaneses. Por todo ello, ^ 
apuesta de Siria, pese a ^^fc^^^^íanclares 
éxitos iniciales y el derrama;, p^^^^ 
miento de sangre, es arriesgada gj j^.^ 
y constituye una provocación a^üg ^^ 
la comunidad internacional, st 
obstante, tal como ha P^^^ |f5arrol]a 
con la alianza turco-israelí, 
tiro puede saliries por la 
a las autoridades de Damasc^pj.
Son ya muchos en la región los ^g^^.^^ 
que empiezan a cansarse de 
arrogancia y la apuesta P^.L^^rígue; 
terrorismo del régimen siri< ^^^^

r
hora

Lapágiaa ¡«j™

3

JAVIER REVERTE ^anas f 
Institu

J
osé María Aznar ^!*^do cr 
pasar pronto “la de 
del GAL” y en

se rezaba a todos los santo P • .,
que el evento se ♦ presidí 
cuanto antes. Pero los 01 S.
les no ceden, la página 
guerra sucia no es una, 
miles de folios, y sube b 
una marea implacable la ane:
lera del PSOE. Ahora m»^ se 
el agua ya llega al cuello _ i 
Barrionuevo, y pronto . se 
comenzar a trepar P®J, ® Jj* ^^^ f 
torrillas de Felipe G®
Más que marea, sera P^T^nch 
maremoto y el nioance ^nto. 
explosión final, cuando e ,Wio 
gue, resulta imprevisible- ^ ianos

¿Pero cuál es la 
intención de Aznar.. 
habla de pasar páginas, 
la necesidad de que se Z| 
cuanto antes, por 
anterior gobierno, las ^^^^^ 
sabilidades políticas. 6 i 
drá la venganza ^P. ^^.^t H# 
Barrionuevo?. i’^rs^hienOl^f f creo que no. Creo inas ’ 
como en las batallas, p¡^ 
de ganar una P?^‘2o 
tante, para seguir iu b 
zando hacia el asalto 
el triunfo de la bata! , ^^^^ 
el fin de la guerra con 
militar absoluto. -pj-

Lo cierto es 
el PSOE está paral^ 
gado en los datos o ^^^r^^ 
sucia y en Artillo
de las finanzas deli p ^^ 
Navarra, la capaci 
puesta política de 
gobienro del P^.^Leinn 
casi a cero. González ^^ 
ahora mismo com ^^j,te 
incapacitado par ptesi^ 
políticas más se 
desde un partido 9 y p 
a sí mismo oposi^ jj^pes 
dicho ni mu ante ej 
importantes como ^y^iiz 
pío, la poKtícaJ®¿di<l^ 
nes radicales emp

pob 
A 

Püm

5 
—

el PP.
¿Se va a pasaría p ^e 

tica del GAL o je 1^ 
pasando ya la P« 
política de Gonzale

e7

0: 
bi 

es
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ino- 
:cio- :!Ejecutivo “tiene la esperanza de que ETA cumpla el texto de Ajuria Enea”
ay

É Interior ultima la aproximación 
hos-
sino
hos

"o

tales

le presos etarras al País Vasco 
emoa
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MADRID. (Agencias).- El
^^ J bisterio del Interior tiene 
0^ 5 tevisto realizar en las próxi-

1'S’ras el traslado de un 
batí . [ypQ jg presos de la banda 
1 entre. trorista ETA a prisiones 
’ soof róxinias al País Vasco. Al

laP^ ^”^ ^^ estos presos será
1 cárcel alavesa de 
W • Canelares, informaron a Euro- 

fuentes solventes, 
^^^n al^ Ministerio del Interior 

No^ previsto informar muy 
^^^^re cómo se va a 

P^í er^®^ar el plan individua- 
^^ 'iatat^^ P^^^ estos presos, según 
' ^y^^’ ®^ rueda pos- 
^^^ Consejo de Ministros, 

la ^’’etario de Estado de 
^por e^'í”’^?^^®^’ Miguel Angel 

^'’^' j^a selección de este grupo
— q etarras, -aproximadamente

> aunque puede haber alguna
1 pación de , última hora-, ha 

P realizada en las últimas 
por el director general 

- ■‘astituciones Penitenciarias, 
quen®’ ’^uste, quien ha man- 
oáóíti intactos con respon- 

el 1PS^^v ^^^ Gobierno Vasco, 
atos paB^”^^® ^e reunió a principios 
jroduje^®^ .semana en Madrid con 

tribuo^j!!¡®®*^ente de la Comisión 
^^ ^^ Ja ^^^^^°^ Humanos del Far
iña, siweato Vasco, José Antonio 
(^2 co^alcaba, para informarle de 
‘ '^ es^planes.

^®^®®®^ón de presos 
realizada por Angel 

^’® ^^ basado en las con-
^ familiares de los reclu- 

^°^ontlt^' ^^^^^ e^ los informes 
’^ si'“^l^os de su compor- 
’^'da El responsable de 

^^ciones Penitenciarias lle- 
verda^^*^®^ ^*^ volcado en pre- 

S.

■#znar y Scalfaro analizaron el
ESlroceso de construcción europea
iS, 
:ión
luego “ Río (Efe).- El pre- 
^ ^’’’^pnanh^ ^^ 1^ República de Ita- 
^^^^’ *tr¡ol ^^- Luigi Scalfaro, y el 
inuo T. obierno español, José 

Aznar, intercambiaron 
^® vista acerca del 

la ^^ y construcción euro- 
^^ <.<«:^tIm2. Lituro de la cuenca

Had ^^rOip políticos se entrevis- 
^ Moncloa antes de 

"e «ün^^’^^’ durante el que, 
^uibiente “cordial”, 

00 ^^ k^ ^^ estado de las rela- 
a ^ ta3^°*^^^®’’^®s, que fuentes 

coot^^HáiO' salificaron de “bue-

e 
ir^’'' 1

i^^o, comentaron la 
'^^^^na de sus res-

L °rado elecciones en los
''cn^^^^^ M^e han dado 
L ^Secuencia cambios de

i$2 i^fe de Estado italia- 
carece de facul- 

' ütivas, por lo que lalez-

Ardanza pidió, en la entrega de despachos a los nuevos ertzainas, no caer en la provocación de los violentos.

parar los detalles del traslado.

El secretario de jetado para 
la Comunicación^ Miguel 
Angel Rodríguez, mostró ayer 
el “apoyo expreso” del Gobier
no al texto aprobado el pasado 
martes por el Pacto de Ajuria 
Enea y reconoció que “estamos 
todos intentado entrar en un 
nuevo escenario”.

Rodríguez dijo que el Eje
cutivo quiere enviar a la socie
dad “un mensaje de tranqui
lidad y sosiego” respecto a los 
últimos acontecimientos rela

reunión sólo tenía como objeto 
una reflexión sobre una serie 
de cuestiones de interés 
común, tales como las perspec
tivas de la Unión Europea, la 
seguridad del continente y la 
cooperación entre las dos ribe
ras del Mediterráneo que 
garantice su estabilidad.

Durante su estancia en 
Madrid con motivo de la visita 
de Estado, Scalfaro se ha pro
nunciado públicamente sobre 
la cuestión europea al reclamar 
la colaboración de los socios 
comunitarios para hacer frente 
a los desafíos, dentro de los 
cuales atribuyó preferencia a 
la creación de empleo.

Ayer mismo volvió a hacerlo 
en el transcurso de una visita 
que hizo al Congreso, en la 
que estuvo acompañado por 
los presidentes de esta Cáma
ra, Federico Trillo, y del Sena
do, Juan Ignacio Barrero.

Ante representantes de las 

cionados con el problema del 
terrorismo y reconoció que en 
el traspaso de poderes en el 
Ministerio del Interior, el ante
rior titular del Departamento 
informó al actual de que Adol
fo Pérez Esquivel medió entre 
el Gobierno socialista y ETA.

Por su parte, el lehendakari 
José Antonio Ardanza, que 
presidió ayer en la Academia 
de la Policía la entrega de des
pachos a la última promoción 
de la Ertzaintza, pidió a los 
nuevo agentes que no caigan 
en la provocación de los vio

italiano se entrevistó ayer en La Moncloa con Aznar.El presidente

dos Cámaras, Scalfaro impro
visó un discurso en el que hizo 
una encendida defensa del par
lamentarismo y de la obliga- 

lentos. “Sois muy conscientes 
-les dijo- de la situación que 
hoy vive la Ertzaintza por culpa 
de una minoría que está que
riendo convertiros, sin éxito, de 
protectores del pueblo en ene
migos de él”.

“Nunca jamás -les pidió- 
caigáis en su provocación, pero 
no dejéis tampoco, nunca 
jamás, de cumplir con vuestro 
deber de prestar protección 
eficaz y efectiva a este pueblo 
que ha confiado en vosotros 
y ha depositado en vuestras 
manos su propia seguridad”. 

ción de que los elegidos por 
el pueblo se ocupen de los 
asuntos más sensibles para los 
ciudadanos.

Las autoridades 
belgas procesarán 
al etarra “Peixotin” 
por intentar entrar 
en el país con 
documentación falsa

BRUSELAS. (Efe).- El pre
sunto etarra Enrique Pagoaga 
Gallástegui, alias “Peixotin”, 
fue puesto en libertad a las 
18,30 horas de ater (16.30 
GMT) por las autoridades bel
gas, supo Efe de fuentes 
solventes.

El Ministerio del Interior 
belga tomó la decisión tras 
admitir que Pagoaga, como 
ciudadano europeo tenía dere
cho a residir en territorio 
comunitario.

Sin embargo, la intención 
del Gobierno belga es proce
sarle a raíz de su ingreso en 
Bélgica, por su intento de 
entrar en el país con documen
tación falsa.

Esa era la tesis que el jueves* 
defendió el comisario general 
para los Refugiados, Marc 
Bossuyt, al negarle el asilo 
político”, por consideraría “ca
rente de sentido” ya que como 
ciudadano de nacionalidad 
española y no reclamado por 
Madrid debía poder benefíciar- 
se del derecho a la libre cir
culación por la Unión Europea 
(UE).

Las autoridades belgas con
sideran al mismo tiempo que 
el hecho de que la petición 
de asilo le fuera rechazada sig
nifica un precedente para el 
futuro en el caso de otras peti
ciones similares.

Pagoaga permanece deteni
do desde el pasado 26 de mayo 
en el Centro de Tránsito del 
aeropuerto de Bruselas, a don
de llegó procedente de Vene
zuela en posesión de un pasa
porte falso.

Valdivieso niega que 
la Guardia Civil se 
oponga a un ‘‘final 
dialogado” con ETA

SAN LORENZO DE EL 
ESCORIAL. (Efe).- El direc
tor general de la Guardia Civil, 
Santiago López Valdivielso, 
dijo ayer que la Guardia Civil 
no se opone a un “final dia
logado” con ETA.

“No sé si en la Guardia Civil 
hay gente que se opone a un 
final dialogado; lo que digo es 
que la Guardia Civil no se opo
ne a nada”, aseguró, en decla
raciones a los periodistas, tras 
la entrega de diplomas a la 
última promoción de la Aca
demia de la Guardia Civil de 
San Lorenzo de El Escorial. 
De esta forma ha contestado 
el director del instituto armado 
a las declaraciones efectuadas 
ayer por el presidente del 
PNV, Xabier Arzallus, quien 
dijo que, al igual que ocurre 
en ETA, también hay un sector 
de la Guardia Civil que se opo
ne a un final dialogado.
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La DGTpone en marcha un dispositivo especial que finalizará a Ias 24 horas del lunes

Escasos problemas de circulación
al inicio de la “Operación Salida”

MADRID. (Efe).- La “Ope
ración Salida Primero de 
Julio”, durante la que se pre
vén seis millones de desplaza
mientos de vehículos, comenzó 
a las tres de la tarde de ayer, 
sin que apenas se produjeran 
más problemas de circulación 
que cualquier viernes veranie
go*

Poco antes de las ocho de 
la tarde, el tráfico era lento 
en algunas salidas de Madrid, 
que tuvieron problemas desde 
el comienzo de la operación, 
y en puntos de Cataluña y Can
tabria.

En concreto, en Madrid 
había siete kilómetros de cir
culación lenta con paradas 
esporádicas en las salidas de 
la capital por la carretera de 
Barcelona (N-II) a la altura de 
Torrejón; otros dos en la carre
tera de Extremadura en Alcor
cón y otros tres en la circun
valación M-40.

En el término de Cubelles 
(Barcelona) el tráfico era lento 
y con retenciones esporádicas 
en tres kilómetros de la C-246 
y en Reocín (Cantabria) esta 
misma situación se presentaba 
en dos kilómetros de la N-634, 

En el resto de la red nacio
nal de carreteras la circulación 
ha sido intensa, al igual que 
cualquier otro inicio de fin de 
semana de verano, según fuen
tes de la Dirección General de 
Tráfico.

Este organismo puso en 
marcha a las tres de la tarde 
la “Operación salida primero 
de julio”, que finalizará a las 

. 24:00 horas del próximo lunes 
y en la que participan los 8.000 
agentes de la Agrupación de 
Tráfico de la Guardia Civil, así 
como 250 funcionarios de la 
DGT y trece helicópetros que 
sobrevolarán las rutas más con
curridas, en especial aquellas 
que conducen a las costas des
de las grandes ciudades.

En las primeras horas de la 
operación, hasta las ocho de 
la tarde, no se produjo ningún 
accidente de circulación mor-

Interior destina 1.800 agentes a 
reforzar la seguridad de las costas

MADRID. (Efe).- El Minis
terio del Interior ha puesto ya 
en marcha la habitual “ope
ración verano” contra la delin
cuencia estival, que este año 
supondrá el reforzamiento en 
más de 1.800 agentes de las 
plantillas de los cuerpos de 
seguridad destinados en las 
comunidades costeras con 
mayor afluencia turística.

Al igual que en años ante
riores, la “Operación Verano 
1996” se va a desarrollar en 
Andalucía, Asturias, Baleares, 
Cantabria, Cataluña, Galicia, 
Murcia y Comunidad Valen
ciana, donde la Policía desti-

9

Poco antes de las ocho de la tarde el tráfico era lento en algunas salidas de Madrid.

1

tal, según las mismas fuentes.
Los responsables de la Segu

ridad Vial aconsejan a los con
ductores que inicien ahora sus 
viajes de verano o se vayan 
a desplazar únicamente el fin 
de semana que antes de poner
se en carretera revisen sus 
vehículos y se informen del 
estado de las carreteras en el 
teléfono gratuito 900 123 505,

Esta operación será la pri
mera de las cuatro fases que 
se desarrollarán a lo largo de 
todo el verano para controlar 
los más de cincuenta millones 
de desplazamientos que prevén 
los responsables de la Segu
ridad Vial,

La DGT ha establecido tan
to para este operativo como 
para el resto de los períodos 
conflictivos para las carreteras 
una serie de medidas para agi
lizar el tráfico, como la pro
hibición de la circulación de 
vehículos pesados o de trans
porte de mercancías peligrosas. 

nará 1.078 agentes de refuerzo 
y la Guardia Civil 800 hom
bres, informó el Departamento 
que dirige Jaime Mayor Oreja.

La finalidad principal del 
dispositivo consiste en aumen
tar la presencia policial en las 
zonas turísticas donde la pobla
ción va a experimentar un 
aumento espectacular durante 
los meses de verano, lo que 
suele comportar también un 
incremento de la delincuencia.

Los funcionarios tienen ins
trucciones concretas para per
seguir de forma específica el 
tráfico de estupefacientes y su 
consumo en lugares públicos.

VÍLtAVEROE

Renfe refuerza sus servicios 
^ para atender la demanda

Por su parte, Renfe 
transportará 910,000 viajeros 
en 3,603 trenes durante la 
primera “Operación Salida” 
de este verano, que se inició 
ayer y concluye el 1 de julio, 
según informaron a Efe 
fuentes de esta empresa 
ferroviaria.

Las mismas fuentes 
señalaron que ayer fue el día 
de mayor movimiento en las 
estaciones, que los trenes 
transportarán 261.000 
personas que partían 
fundamentalmente de Madrid, 
Barcelona o Bilbao hacia las 
costas de Levante, norte o

La “Operación Verano 96” se aplica en las comunidades costeras.

Avenida da Andai»<

Andalucía, con 927 servicios 
de trenes de largo recorrido, 
regionales o AVE.

Para poder atender la 
demanda, RENFE ha 
incrementado sus servicios y 
en ocasiones los ha duplicado.

Los trenes regionales 
también experimentan un 
sensible refuerzo, para hacer 
frente a la demanda generada 
por los viajeros que realizan 
turismo de interior y que 
utilizan el tren para partir de 
las ciudades costeras y 
dirigirse a poblaciones de gran 
interés cultural o 
medioambiental.

El fiscal ve 
“mala fe” en la 
recusación 
presentada por
Galindo contra 
Gómez de Liaño

MADRID. (Efe).- El fisca 
de la Audiencia Nacional con J 
sidera que Javier Gómez deV 
Liaño es el juez que- dehsj» 
resolver la recusación preseiS | 
tada contra el magistrado Ba^ 
tasar Garzón, y aprecia “mala 
fe procesal” en la doble recuy 
sación presentada por el gene
ral Enrique Rodríguez Galmd^ 
contra ambos magistrados. {jj

Fuentes jurídicas señalaron 
a Efe que el fiscal, Pedro Rubi^<, 
ra, ha informado, negativamen^ 
te, respecto a la segunda de 
las recusaciones presentad^o, 
por Galindo el pasado mieiyrí

escoles.
En su informe, el fiscal di^s 

que Galindo no tiene nin^ tón 
motivo para recusar a Uaj®’ ^j^ 
y estima que, por la “mala fei^ 
del general, es procedente que 
se le imponga una multa qu .^ 
no cuantifica. . lanj

Galindo acudió a la AudieA ^ 
cia Nacional para declar fcgf^ 
como imputado en el sumar^Qj 
Oñaederra sobre los Gal, 
antes de hacerlo, recusó al ju^ 
que le había citado,, Balta. 
Garzón, por falta de .ú^P^^X 
lidad, y después a Liaño Pj^i 
que no resolviera el ind c fn 
contra Garzón, por ser am g p 
de éste.

Sarasola niega 
haber participado 
en la construcción 
del Metro de 
Medellín

Jii 

te

El'.
MADRID.

empresario Ennquc^^gpj>. 
ha declarado en la A ^^ 
Nacional que no tuvo ^^^^^j^ 
vinculación con la oP jg. 
de construcción del me . 
Medellín (ColomDi^> / ^ ^ 
tanto que no cobr ^g^tes-’ 
comisión, informaron

hneadoHoracio Oliva, abog ^^ ^, 
Sarasola, informo jurante 
cliente comparecí í^jnaeij 
una hora ante -yés ‘^ ’ 
Moreno, quien, Carecí/ 
informarle de que ^^ h^ 
como imputado aunq ^^^jj^etn i 
“ninguna acusación ^^: 
contra él, le int^^pres^ 
si formó un grupo o ^icip^' 
españolas para ¿j^p de 
ran en la cons
metro de Medellín- ._pondid 

El empresario ^¿^ en 
que conoció la 
una comida con ^p^dió^ 
alemanes, a la cu q,ioiji^* 
tener relaciones c ^^^ gon 
y que ya entonces es ^ 
tituido el g^P^Jo, lidef^ 
a cabo el proy® j^gp y § 
pór las empres jjeron ■ 
mens, las cuales P niisio^i 
quienes cobraro

M.C.D.2022



J Rojo advirtió que sería una
* “irresponsabilidad” que los países 

europeos, y en concreto España, 
apostaran por retrasar los plazos 
para la constitución de la UME U
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fee que sería irresponsable flexibilizar los plazos de Conversencia

^^]Sobemador del Banco de España, Luis Angel Rojo, 
'^-Mó ayer que sería una “irresponsabilidad^^ que los

án

ps europeos, y en concreto España, apostaran por 
^sar los plazos fijados para la constitución de la 
’ón Monetaria Europea (UME), Alertó también de las

consecuencias que provocaría en los mercados una “re-- 
lajación^^ en ¡a interpretación de ¡os criterios de con- 
vergencia. Rojo clausuró un curso sobre “Convergencia 
y Moneda Unica“ celebrado en la Universidad Ménendez 
y Pelayo (UIMP) de Santander.

bjo apuesta por políticas 
monetarias restrictivas

5

•^ MADRID. (Europa Press).- 
?obemador del Banco de

ue «a apostó porque la selec- 
jde los países que accedan 

;if ?^ P^^rnera fase a la UME 
rali • en criterios “muy 
ri0 ’'^^°^”’ yu que lo contrario 
»rfil*^’^^ ^^ desconfianza de 
¡ez'?®’'^^^os respecto al pro- 
sai?iri'^^^®P^® ‘desde su cons- 

y generaría dificulta- 
’7 grandes”.

‘l^® también 
rigurosas las 

'p^cas fiscales y monetarias 
apliquen, para evitar los 

**J’‘emas de inestabilidad”
^^^ ^ ^^ enero 

podría provocar la 
’encia de las distintas 

^^^3s nacionales con el 

^°^^’ ^^^ principales 
.paciones que podrían 
j-^’^se en este periodo 
(1^ provocadas por las 

de los mercados res- 
¡j ^ la estabilidad de los 

B1 las ^^ conversión entre 
o a la per- 

nc^aT^ ‘definitiva en el sis- 
una “c^ países selecciona- 
inhíífp' ^°^ mercados dudan, 

pueden ser tremen- 
1^ perturbadores y no 

,^ lijo ^‘^^^^‘°" ^^^ l°s evi- 

®^^'Í pación de este tipo 
ziobf riesgos de división 

’ suL^P^” ^^^’ ^^ ^^ opinión.

”|Í UU.: Escaso aumento del 
1^ en el primer trimestre

^^ IA

(Efe).- El 
de los inventarios 

Wjej. ^^Presas, que no se 
en el volumen ini- 

’ ^^ 'Casn previsto, influyó en 
’í^r'Ciem^®®^ento, del 2,2 

^^ ^^ economía 
nb’^strp ^'^ el primer 

'fem^^ datos difundidos 
5f^í^’^ dp departa-
^'^ Int .tercio, el Pro- 

p Bruto (PIB) 
eiento 

- f^®^ primeros 
f^^^fe a los cál- 

I es que lo situaban

'^
 ’̂ 

t^
 ^ 

"S
^

Luis Angel Rojo, gobernador del Banco de España.

serán menores cuanto mayor 
sea la cooperación de los paí
ses incorporados a la UME con 
los que han quedado fuera de 
ella.

Indicó que otro de los pun
tos de atención del proceso 
estriba en las devaluaciones 
competitivas, cuya incidencia, 
según Rojo, sería menor si se 
alcanza un acuerdo sobre el 
tipo cambiario y si se mantiene 
una banda de fluctuación 
amplia y única, de forma que 
se evite la especulación deri
vada de márgenes estrechos.

“Si se introdujeran varias

en un 2,3 por ciento.
Algunos analistas consideran 

que este incremento es signi
ficativo, aunque no se ajuste 
a las previsiones, si se tiene 
en cuenta que, en los tres últi
mos meses de 1995, el PIB sólo 
creció en un 0,5 por ciento.

El departamento de Comer
cio calculó, micialmente, el 
Producto Interior Bruto del 
primer trimestre de 1996 en 
un 2,8 por ciento anual, pero 
después revisó a la baja sus 
previsiones y las situó en un 
2,3 por ciento, que no se ha 
alcanzado. 

1
bandas sería como clasificar a 
los países, y ello podría que
brar el principio de tratamien
to igualitario entre unos y 
otros”, aclaró.

Destacó asimismo la nece
sidad de que el Banco Central 
Europeo se comprometa a rea
lizar intervenciones, “y no sólo 
de forma marginal en el límite 
de la banda”, y llevar a cabo 
actuaciones conjuntas y coor
dinadas con los bancos centra
les de los países excluidos, para 
ayudar a éstos a soportar las 
“presiones especulativas” de 
los mercados.

El volumen de suspensiones 
de pagos descendió en abril

MADRID. (Efe).- El volu
men de deudas declaradas por 
las empresas que presentaron 
suspensión de pagos en abril 
pasado representó un descenso 
del 78,1 por ciento en relación 
al mes anterior, según datos 
facilitados ayer por el Instituto 
Nacional de Estadística.

En abril suspendieron pagos 
44 sociedades, un 24,1 por 
ciento menos que en marzo, 
que declararon un pasivo de 
27.810 millones de pesetas, 
frente a los cerca de 127.000 
millones correspondientes al 
mes precedente.

Evitar 
“ataques” de los 
mercados

En opinión del gober
nador del Banco de 
España, Luis Angel 
Rojo, este mecanismo 
debería estar fijado antes 
de que se realice la selec
ción de los países, para 
evitar los “ataques” de 
los mercados contra 
aquellos que no han 
cumplido los criterios de 
convergencia y facilitar 
así la rápida incorpora
ción de éstos a la Unión 
Monetaria Europea 
(UME).

Por otro lado, y en 
relación con la situación 
económica europea, 
Rojo señaló que “parece 
que lo peor ya ha pasa
do”, aunque subrayó que 
todavía no existen indi
cios claros de que vaya 
a producirse pronto una 
recuperación enérgica, 
por lo que consideró 
“posible, pero improba
ble” que en 1997 la tasa 
de crecimiento sea supe
rior a la de este año.

El activo contabilizado por 
las mismas empresas sumó un 
importe global de 33.530 millo
nes de pesetas, cifra que rebaja 
en un 76,7 por ciento la corres
pondiente a marzo.

Más de la mitad de las 44 
suspensiones de pagos, 26 
empresas, tuvieron como causa 
la falta de liquidez, mientras 
que en 12 casos se debió a 
la escasez de demanda y en 
6 a otros motivos.

Cataluña y la Comunidad 
Valenciana se situaron a la 
cabeza, con nueve suspensio
nes de pagos cada una.

La construcción 
facturó el pasado 
año 8,5 billones de 
pesetas

LA CORUÑA. (Efe).- La 
construcción facturó el pasado 
año en España en torno a los 
8’5 billones de pesetas, un 5 
por ciento más que en 1994, 
según la memoria anual de la 
Asociación Provincial de 
Empresarios de la Construc
ción de La Coruña, presentada 
ayer por el presidente de esta 
entidad, Antonio Fontenla.

Este informe pone de mani
fiesto que las elecciones muni
cipales y la entrada en vigor 
de la Ley de Contratos de las 
Administraciones Públicas 
influyeron negativamente en el 
ejercicio de 1995, ya que supu
sieron “la paralización de unos 
600.000 millones en inversión 
pública”, pero reconoce que el 
pasado año fue “un buen ejer
cicio” para el sector de la 
construcción.

Al defender la importancia 
de este sector en el conjunto 
de la actividad económica 
española, los constructores 
recuerdan en su memoria 
anual que en España hay 
actualmente 65.000 empresas, 
200.000 autónomos y más de 
un millón de trabajadores ocu
pados en la construcción, que 
representa un 8 por ciento del 
PIB español y un 11 por ciento 
del PIB gallego.

Además, la memoria anual 
de la Asociación Provincial de 
Empresarios de la Construc
ción de La Coruña pone de 
manifiesto el “notable arras
tre” de este sector sobre el res
to de la actividad económica 
-cada millón invertido en la 
construcción induce activida
des económicas por un importe 
similar en suministradores- y 
su importante capacidad para 
generar empleo, ya que cada 
cien millones invertidos gene
ran doce puestos de trabajo 
directos y nueve indirectos.

Política inversora

Durante el pasado año, sin 
embargo, la política inversora 
de las administraciones públi
cas en obras licitadas dismi
nuyó unos 400.000 millones de 
pesetas, según fuentes del sec
tor, lo que supone un descenso 
del 24 por ciento con respecto 
a 1994.

Esta regresión se produjo en 
todas las comunidades autóno
mas excepto Asturias, Balea
res, Canarias, Extremadura y 
La Rioja, aunque seis Auto
nomías -Galicia, Andalucía, 
Castilla-La Mancha, Casti
lla-León y Madrid- tuvieron un 
peor comportamiento que la 
media estatal.

Las previsiones de los cons
tructores para este año apun
tan un “empeoramiento de la 
coyuntura”, aunque la activi
dad económica crecerá en tor
no al 3 por ciento.

M. 2
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CONSOLIDACIÓN DE PRECIOS

Después de cinco jomadas de actividad bursátil, nos encontramos en 
los mismos niveles de precios con los que acabamos la pasada semana, 
debido a las correcciones de precios que se dieron en las jornadas del 
Martes y Miércoles. De esta forma el nivel del 370 del indice General de la 
Bolsa de Madrid parece haberse consolidado y en buena lógica el mercado 
podría continuar escalando posiciones de cara a próximas jomadas.

En el día de ayer se consiguieron recuperar posiciones, después de las 
pérdidas de las dos sesiones anteriores. Los inversores se mostraron 
cautelosos de cara a tomar posiciones arriesgadas ante el posible efecto en 
ciertas empresas de los planes de privatización del gobierno. Pero por otro 
lado , la avalancha de dividendos que se repartirán durante la semana que 
viene sirvieron de aliciente a los inversores.

Los mercados de deuda no fueron ajenos a las alzas y así tal y como 
ocurrió el miércoles fueron los que tiraron del mercado de renta variable. 
El volumen de la sesión no fue muy elevado, con más de 42 mil millones de 
pesetas y 17 millones de títulos que cambiaron de manos.

BETA ALBACETE.

28/6/96

«5 -

MAYORES SUBIDAS MAYORES BAJADAS

Valor Último Dif. Dif. % Valor Último Dif Dif.%

GAS NATURAL 26.900 +1,400 +5.49 COFIR 358 -102 -22,17

EST.SUBTERRA 1.775 +75 +4,41 HUARTE 284 -49 -14,71

OBRASCON 1.295 +45 +3,60 ZARDOYA 12.270 -950 -7,19

NICO.CORREA 1.750 +50 +2,94 EPPIC 69 -5,48

IBERDRO.SP95 1.310 +35 +2,75 BAMIC.YT 181 -8 -4,23

B.BILBAO-VIZ 5.190 +120 +2,37 BAYER A.G. 4.600 -200 -4,17

IBERDROLA 1.315 +30 +2,33 SEDA BARNA. 662 -26 -3,78

SEVILLANA 1.180 +25 +2,16 FOSFORERA 481 -14 -2,83

ENHERB 2.670 +55 +2,10 B.VASCONIA 6.800 -150 -2,16

B.PASTOR 8.000 +150 +1,91 PAPELERA ESP 92 -2 -2,13

415

395

375

355

335

295

3)5

■ MAYORES VOLUMENES ■ OPERADORES MAS ACTIVOS ■ 275

Valor N" Títulos Agencia/Sociedad N" Títulos Pts.(Mill.)

TELEFONICA 2.804.296 D. B. SECURITIES (Mad) 2.995.781 11.266 I
IBERDROLA 2.540.063 BBV INTERACTIVOS (Bil) 3.118.337 8.142

FECSA 1.664.037 CENTRAL HISPANO (Mad) 2.104.740 5.746

UN.FENOSA 1.372.064 AHO.CORP.FINANCIERA (Mad) 2.303.986 4.854
■•300..

REPSOL 966.007 F&G VALORES Y BOLSA (Mad) 1.864.936 4.631

ACESA 553,379 ABN-AMRO S A (Mad) 1.118.003 4.083 ■•380.

B.BILBAO-VIZ 543.648 ARGENTARIA BOLSA (Mad) 1.157.362 3.248
■380.

ARGENTARIA 469.899 SOCIETE GENERAL (Mad) 1.570.168 2.958

BA.SANTANDER 411.136 IBERSECURITIES (Mad) 714.238 2.907 V40.

AMPER 388.591 B.S.N. (Mad) 1.173.727 2.576

KO.

MERCADO CONTINUO Contratación en pesetas

Nom. Valor Anterior Último Dif. Máx. Mín. Volumen

ALIMENTACION

____500__
1000

AaiCARERA______________ 4.^5
B.BEBIDAS ' 3.105

4.440 __
3.105

+55__ __ 4.440
3.105

.£^.. 
3.105

_____835 ____
100

___ 1,000
100

9A*5^.1?.*,9..___
EBRO AGR. 1.485 1.480 -5 1.500 1.480 ' 38.800

500 EL AGUILA 788 800 +12 800 786 21.762
1.000 KOIPE 7000 7.000 7.000 7.000 2
500 PULEVAINDUS 1.785 1.770 -15 1.790 1.760 60.550
500 TABACALERA 6.360 6.450 +90 6.480 6.360 31.991
100 VISCOFAN 2.010 Z02S + 15 2.040 2.005 49.155

BANCOS / FINANZAS

500 ARGENTARIA 5.570 5.590 +20 5.620 5.550 469.899
500 B.ALICANTE 3.865 3.865 3.865 3.860 1.525
500 B.ANDÁLÜCIÁ 17.700 17.800 +100 i’7.850 17.520 613

1.000 B .ATLANTICO 2.990 2.990 2.990 2.990 160
600 B.BILBAO-VIZ 5.070 5.190 +120 5.200 5.Ó7Ó 543.648

5.000 B.CASRLLA 64.400 63.720 -680 63.720 63.720 33
500 B.CENT.HISP. 2.585 2.610 +25 2.615 2.570 77.321
100 B.COMMERZBAN 26.000 26.000 O O O
500 B.CTO.BALEAR 4.800 4.730 -70 4.730 4.730 100
500 B.EXTERIOR 3.000 3.000 * 3.020 3.000 11.685
500 B.FOMENTO - 1.030 Jn 95 - . -
500 B.GALICIA 13.520 13.400 -120 13.400 13.400 25
500 B.GUIPUZCOANO 3.955 aseo +25 3.980 3.980 643
500 B.HERRERO 6.950 ¿950 Ó 0 Ó

1.000 B.PASTOR 7.850 8.000 +150 8.000 7.900 16.307
500 B.POPULAR 22.700 22.840 +140 22.940 22.750 47.298
750 B.SAIVTANDER 6.000 5.980 -20 6.040 5.960 411.136

1.000 BSIMEON 2.600 ¿600 0 Ó 0
500 B.VALENCIA 2.010 2.010 2.035 2.010 7.479
500 BVASCONIA 6.950 6.800 -Í5Ó 6.800 6.800 35
500 B.VTTORIA Í¿O¿ 1.190 -10 Í195 1.190 305
500 B.ZARAGOZANO 2.345 2.345 2.345 2.300 4.377
400 BANESTO 823 829 +6 829 819 199.776
1.500
50Ó” c.mapf're

14,090___
6.510*

14.330
* 6.540*"

+240 
+'30

■ ■14.330 ... 
6.560

,.1.4:1.00__
*6.480**

....■5P-063......
41.461

100 AGF U J^ENIX 1.000 1.005 +5 1.005 985 2.904

Noin. Valor

CONSTRUCCION

19. -,?^Q?.Q**^N
~50g C.POBn.AND

.É?2...™S”!§I¡&kÉ9!/L-
¿.OTO cyBiEprr.i«oyJ

Anterior Último Dif.

426
5.010

é S
lfe

l

Máx.

Í Í Sí

te,

424_______ ;^_______430_______ 424
5.0(X) ;10 ^^010 4,920

®í5^Z^ZZ2®pZZLZ^j^LZZZ^91^8.»o +1M 8.400...........a^

500 RN.MNERA
7^" """^9J 
Trio L Í7Í8O ri40

284

500 FCC 10.690 10.600 -90 10.790 10.430
500 GINES NAVARRO 1.525 1.520 -5 1.530 1.510

1.000 HISALBA 1.310 1.300 -10 1.310
-49333500HUARTE

100 COI^.I^N
335 284

1999- -OpP coNST,
500 OBRASCON

8'060
3.295
1.250

152 ;2

xas :10

1.295 +45

7^9."" ^^^ 

3 295 77^- 
T295' ^245

1.000 UNILAND CEM. 4.950 4.950
500 URALITA 1.185 1.200 + 15 1.205 1.180 _-mi

500 POFITLANDV. 8.340 8.400 ' +6Ó 8.400 8.350 ... y.

200 VALEN,C.POR. 1.540 1.540 1.540 1.505
500 vinPAi a fi_5fiQ 0.500 -60 fi.eOQ 6 490__

METAL / MECANICA

1.000 ACERINOX 13.580 13.350 -230 13.650 13.320 _
500 AMPER 1.685 i;67b -15 " Í.705 Í655 _

500 AST.ZINC 970 959 -11 973 950,..
1.000 AZKOYEN 8.9^ 8.970 -20 8.970 8.970
500 AUX.FERROCAR 4.880 4.880 4.890 4.810

i,óóo CÍTROENHISP 6400 6.100 6 0
' 1.000 DIMETAL 280 285 +5 285

500 ESP.2NC 60’9 601 -8 619 6Ó’l .

1.000 NICO.CORREA 1.700 1.750 +50 1.770
500 N. MONTAÑA 117 115 -2 119 £15 —
100 TUBACEX 149 149 151 148
500 TUDOR 710 719 +9 719 70Í___

100 VOLKSWAGEN 46.ÓÓÓ 46.000 0 0
1.000 ZARDOYA 13.220 12.270 -950 12.500 12.1.50^

OTROS SERVICIOS

8 ^ 
ÍS

ELECTRICAS

500 AG.BARCELONA 4.730 4.760 +30 4.775 4.700 50.718
1.250 CANTABRICO 4.460 4.460 4.485 4.450 73.477
800 E.VIESGO 2.450 2.450 2.450 2.450 1.515

. -?--°99--.
3.000

ENDESA________________
’É'ÑHÉR B "

—9:9.29—
2.615"

7.9y
2.670

-30
+55

-9:9.99-—.
2.670 2.610

256.677
2.360

600 FECSA 1.040 1.045 +5 1.055 1.030 1.664.037
1.000 G AS I^TÜRÁL 25.500 26.900 +1.^)0 26.960 25.500 88.314
500 IBERDROLA 1.285 1.315 +30 1.315 1.285 2.540.063
500 EL.R.ZARAGO2A 3.450 3.500 +50 3.500 3.430 10.303

3.000
500

SAL.NANSA_____________
SEVILLANA

6.400
1.155

6.400
1.180

■ M19—. 
1.180

___6.410
1.150

______ 14
281.851

500 U.E.FENOSA 820 824 +4 827 821 1.372.064

INMOBILIARIAS

500 BAMC.YT 189 181 -8 189 170 132.905
500
500

_RLÓ___________________
INM.METROVAC

505
~ 4,390

510
4.385

+5____
-5'

517
4.410

500
......4.370

28.2iW
36.993

1.000
100

.JP?’*!A***£____________
SOTOGRANDE" '

800
255 "

_____ 800___
256

800 783_______ £!?,?,
+1 256 255 ' 29.010

500
..-yP^JS.*!!*®?_______________3^_______ 123______________

URBIS 544 5 39 -5
™126_„

539
____123_______15^2__
~ 535 8.206

500 VALLEHERMOSO 2.530 2.530 2.550 2.530 57.946
j.ÓoÓ INM.ZAB ALBUR 1.600 1.600 * 1.600 1.515 " 1701 “

TRANSPORTES / COMUNICACIONES

500 ACESA 1.480 1.490 +10 1.510 1.480 553.379
1.000 AUMAR 1650 Í.6£» +5 1.670 1.635 124.710
1.000 EUROP1STAS 1.015 1.030 +15 1.030 1.010 38.202
500 EST.SUBTERRA 1.700 1.775 +75 1.775 1.725 • 51.147
500 RADIOTRONICA 1445 1.445 1.460 1.410 8.000
500 TELEFONICÁ 2.370 Z»60 -Í0 2.365 2.345 2.804^.2^

500 GR. ANAYA 2.350 ZXO 2.350
100 CONTlKfEhíTE 3.005 3.040 +35 3.050 3.005 ...
100 CORTEFIEL 2.930 2.925 -5 2.925 2.905 ..
350 FINANZAUTO 650 650 650 650____
250 MAPFRE VIDA 7 200 7.200 7.200 7.190.....
500 PROSEGUR 4.500 4.500 4.590 4-592^
100 ” 'raYCA aY70 3.200 ' Yso' '” '3.210 ÁÍ§§—-

INVERSION MOBILIARIA

500 COFIR 460 358 -102 375
1.000 COR. ALBA 10.550 10.660 +110 10.740 10:515—
500 COR.BANESTO 1.360 1.360 - — 1.^ T.sw.....

250 GE.INVERSION 264 269 +5 269 263 —
500 D.FELGÚERA "555 553 558 548

1.030 0 .. ...........................

PETROLEO / QUIMICAS
—36ÓÓ7..

Ife

500 fifí S ANTONin 1_Q55 -20 1_Ü55------ i.Q?S...- ...... isL-
___ t¡^__áPaLE^.___________________ 4.6W 4.700 +40 ___ 4.ñO  .JÍ:SS2—

1 .QQP -PAHByHpS________ . 5 _______ 5.540 ..+10 5.540 . ....55^^
__ 5oo_ CEreA_______________________ ^^_______ £305_____

■;nn g coc _______ «^t> 628.....
1.000 ENCE 1.805 1.820 +15 1.835 iJ9ít—
500 EPP1C 73 69 73
100 ERCRÓS 76 75 -1 76 74..... .... 0.9^1

1.000 GR. FOSFORERA 495 481 -14 499 481.....

500 PAPELERA ESP 94 92 -2 95
ii—-

500 REPSOL 4.490 4.455 -35 4.490
500 SARRIO 425 419 -6 425 41.5.... .....64^

500 SEDA BARNA. 688 662 -26 671
500 SNIACE ÓR. ....^^.^

120 120
500 TAFtSA 1.175 1.165 -iÓ 1.165
500 UkllQACCl. 2_35Q 2Jfiñ 2-300—

5

SOCIEDAD DE VALORES Y BOLSA
ALBACETE

¡SIGA UNA SESION DE BOLSA EN NUESTRO SALON, TENEMOS LAS INSTALACIONES MAS MODERNAS DE ALBAC^

♦ I cmminkune ♦ ♦ mmii ii awis a raw «(««®®

HFH SOBREDI WBONOIIOCIM MERCMMOUEmCKlU
HnES rOFICINAS: C/ ROSARIO, 6,3? PLANTA “EDIFICIO TOSCANA” TELF: (967) 52 40 45-46 - FAX: (9«7)^

M.C.D.2022
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Valor Anterior Último Dif. Fecha/ Hora

PTA/MARCO ALEMAN 84,090 84,180 +0,090 28/6/96 17:45
PTA/LIBRA ESTERLINA 197,990 198,760 +0,770 28/6/96 17:45
PTA/FRANCO FRANCES 24,861 24,896 +0,035 28/6/96 17:45
PTA/FLORIN HOLANDES 75,015 75,076 +0,061 28/6/96 17:45
PTA/F.BELGA(100) 408,577 408,943 +0,366 28/6/96 17:45
PTA/ECU 159,141 159,518 +0,377 28/6/96 17:45
PTA/E.PORTUGUES (100) 81,744 81,825 +0,081 28/6/96 17:45
PTA/DOLAR US, 127,670 128,040 +0,370 28/6/96 17:45
PTA/CORONA SUECA 19,288 19,350 +0,063 28/6/96 17:45
PTA/ YEN JAPONES 1,168 1,170 +0,002 28/6/96 17:45
MARCO A. / DOLAR US. 1,520 1,521 +0,001 28/6/96 17:45

PAGO DE DIVIDENDOS

5710

5685

5635

5735

5660

5.691,20

M

NUEVA YORK 
(17:45 PM)

Valor Concepto Bruto Neto Pago

Pryca Unico 95 46,00 34,50 27-jun-96
Cristalería Único 95 220,00 165,00 28-jun-96
Eu topistas Compl.95 14,09 10,57 l-jul-96
Fecsa Compl.95 30,00 22,50 l-jul-96
Prosegur Compl.95 77,50 58,13 l-jul-96
Sevillana Compl.95 15,50 11,62 l-jul-96
Un. Fenosa Compl.95 25,00 18,75 l-jul-96

O
 o o

260,

220,

V L X J

4.264,10

V

§

Jis

PARIS

te

1005

>8

10,85

M

Valor

LONDRES + 32.20

H
 o o

2.123,70

INDICES

Anterior último

z
 

2
 

fO
f 308,23 308,07

III 540,26 540,46

1̂
1 

Iq
I

294,83 294,67

1^
 ̂

^
is

\«
'

>!JMentacion
[•^OSFINAN.

■^NlCACION 
I^^IRUCCION 
ly^RlCAS 
IS^INVERS . 
ISlS^L^QUIMI 
^-MECANI.

221.93
369.94
360.98
432,07
487.23
332,61
356,75
188.92
111,56

223,69
373,09
360,24
431,56
494,69
328,71
355.41
187,59
112,25

356..

>33..

METALES PRECIOSOS

Anterior último

1.757,99 1.751,38
29.215,0 28.789,0
2.591,00 2.586,00
882,32

O
 

G
O

Valor

2.565 - -

FRANCFORT

2.561,39

+9,772.595

2.580

2.550 - -

2.535 - -

TOKIO
22.900 T

22.700 - - 22.530,70
22.500

22.300

22.100

+29.10

Dif/Cier

-0,16

+0,20

-0,16

+3.15
-0,74
-0,51

-3,90
-1,34
-1.33
+0.69

Dif/Cier

-6,61
-426,00

-5,00
-1,02

TIPOS DE INTERES

Plazo Importe Tipo

INTERBANCARIO

1 Día 1.829,90" 7,41
2 a 5 Días 3,00 7,39
1 a 7 Días 54.50 7,38
15 Días 73.30 7,35
1 Mes 32.60 7,32
3 Meses 97.10 7,33
6 Meses 12.20 7,20
1 Año 1,10 7,27

LETRAS

1 Día 173,60 7,31
2 a 5 Días 1,30 7,25
1 a 7 Días 22.40 7,26
15 Dias 0,30 7,18
1 Mes 0,10 7,15
3 Meses 5,00 7,12
6 Meses 1,10 7,08
1 Año 0,40 7,12

BONOS Y OBL. DEL ESTADO

1 Día 114,50 7,30
2 a 5 Días - -
1 a 7 Días 1,80 7,22
15 Días 0,20 7,17
1 Mes 0.1 7,16
3 Meses 0,80 7,09
6 Meses - -
1 Año 0,10 7,00

AMPLIACIONES DE CAPITAL
Propor. Pr. Emisión Desembolso Plazo Suscripción

1 por 10 100,00 8/06 a 8/07/96
1 por 10 100,00 28/6 a 28/7/96

FONDOS DE INVERSION

MERCADO DE FUTUROS

Futuros sobre Ibex

Anterior Último Dif. Máx. MIn Volumen

4.217,00 4.237,00 +20,00 4.260,00 4.223,00 48.605

4.236.50 4.268,00 +31.50 4.274,00 4.255,00 153

Futuros sobre Bono Nocional 10 Años

Anterior Último Dif. Máx. Mfn Volumen
- -

100,08 100.73 +0,65 100,85 100,17 37.816

0,00 0.00 0,00 0,00 0
■ Fuente: Infobolsa

Fondo Valor liqui. Dif. (Pts.) Rent.%(31/12) Activos (Mill.)

F.I.A.M.M.

AB Dinerplus 188.365,31 +33,43 +3,67 20.676,28
AC Dinero 174.627,97 +31,33 +3,64 4.005,01
BBV Dinero 249.430,64 +42,65 +3,99 408.698,63
Seta Dinero 191.582,69 +30,21 +3,90 20.008,45
BEXDiner 165.766,51 +24,76 +3,94 126.281,79
Broker Dinero 199.537,92 +35,44 +3,57 9.008,47
BSN Dinero 234.266,63 +99,42 +4,02 138.107,98
C.A.I. Dinero 119.640,78 +20,13 +3,58 20:008,46
C.Murcia Dinero 138.178,57 +20,97 +3,35 6.923,86
Calvadiner 205.095.33 +34,03 +3,51 151.006,83
Citimoney 174.128,93 +27,10 +3,46 75.008,48
DB Diner 155.002,67 +24.15 +3,76 140.007,68
Diner Coop 150.353,06 +23,54 +3,57 31.008,49
Diner BM 189.028,84 +30,94 +3,80 16.008,49
Dineratlántico 196.857,19 +32,30 +3,50 62.926,54
Dinerkoa 146.955,61 +46,10 +3,74 22.834,71
Eurovalor III 207.939,14 +41,90 +4,00 411.008,51
Fondinero C. Mancha 122.988.89 +18,53 +3,27 1.008,58
FondMadrid 207.449.37 +32,72 +3,61 316.532,28
Fonpostal M. 239.011.99 +29,89 +3,89 475.579,34
Iberdinero 209.151.67 +31,44 +3,58 196.008,57
JP. Morgan 241.693.63 +43,67 +3,72 23.008,61
Privanza Dinero 844.593,88 +134,40 +4,00 59.008,63
Santander Monetario 125.561,37 +21,12 +3,83 23.008,64
Superfondo Santander I 212.154.92 +35,14 +3,73 418.008,66
Urquijo Dinero 305.627,03 +53,62 +3,91 48.008,47
Zaradiner 213.772,73 +38,82 +3,93 55.460,47

F.I.M.

AB Bolsa 1.914,77 -6.48 +18,65 8.567,34
AB Renta 2.087,38 +0,23 +5,24 •12.000,13
AC Acción 1.300,16 -0.38 ' +15,84 8,41
AC Divisa 1.313,29 +0,17 +8,58 8.192,50
AC Renta Fija 1.461,62 -1.23 +8,42 12.004,42
Almagro Divisas 99.871,87 -318,69 +6,63 8,42
Almagro Valores 125.759,79 -166,50 +15,41 1.000,22
Argentaría Global 1.208,24 +1,60 +7,30 4.008,43
Argentaría Renta 1.248,23 +0,07 +4,56 26.008,43
B.I. Multifondo 1.678,67 +2,11 +7,83 1.599,71
BBV Ahorro 1.424,39 +0,10 +5,05 109.008,44
BBV Bolsa 1.824,12 -2.86 +16,54 5.008,43
BBV Divisa 1.933,71 -4.00 +4,71 11.547,00
BBV Renta 2.158,12 +0,24' +4,03 276.169,66
Beta Crecimiento 9.733,14 -52,43 +13,05 648,95
Beta Europa 1.035,78 -1,89 +2,91 12.008,45
Beta Renta 2.051,12 +0,98 +6,41 3.739,66
Beta Valor 1.606,32 -1,21 +5,71 8,47
BEX Bolsa 2.237,23 -0.76 +16,23 3.954,70
BK Segurvida 132.444,72 -26,83 +8,94 8.847,78
BSN Acciones 2.434,58 -6.81 *•15,70 22.008,47
BSN Global 1.572,39 +0,34 +4,99 8.008,47
BSN Inversiones 1.192,14 -0.73 +9,62 14.603,21
Caja Murcia 1.334,53 +0,45 +3,82 1.008,47
Cecar Bolsa 99.065,56 -294,83 +10,64 826,14
Cecar Divisas 100.143,21 +13,26 +3,89 908,71
DB Global 1.156,90 +0,17 +3,76 13.008,49
Espirito Santo R.V.____ 1.129,28 -3.90 +12,42 8,51
Fondo CCM 1.165,23 +0,16 +2,93 8,58
Fondoatlántico 2.278,39 +0,74 +4,44 59.008,53
Rentmadrid 1.837,49 -85,41 -0,90 30.008,65
Urquijo Crecimiento 1.396,86 -4.75 +12,62 3.480,88
Urquijo Renta 2.853,84 -0.37 +5,76 37.008,60

FONDTESORO

AC Fondtesoro 172.797,40 +30,37 +3,68 355.008,41
BM Fondtesoro 1.525,86 -0.16 +6,67 7.008,46
Beta Deuda 1.526,33 +0,93 +6,59 2.008,45
BSN Deuda Fondt. 1.206,52 +0,59 +5,12 2.814,71
Iberagentes Dinero 152.733,35 +25,59 +3,64 34.008,35
Santander Fondt. 1.731,77 +0,26 +4,56 16.008,66
Santander Dier. Fondt. 169.784.96 +27,61 +3,66 179.482,27
Madrid Deuda 1.210,64 +0,75 +7,20 20.788.42

XAS DEL TESORO

^ 7,20% T.A.E. A UNA SEMANA

: c; ROSARIO, 6,3’ PLANTA “EDIFICIO TOSCANA* TELF: (967) 52 40 45-46 - FAX: (967)52 40 56

SOCIEDAD REPRESENTANTE DE BETA CAPITAL PARA CASTILLA-LA MANCHA

M.C.D.2022
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► Jacques Chirac aceptó asignar al 

tema del terrorismo internacional, 
a petición de Clinton, un papel 
protagonista en el orden del día 
de la cumbre

■
^
5
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! ESME!
Preconiza medidas adicionales para aliviaría deuda del Tercer Mundo

El G-7, contra la
Ley Helms-Burton
Los líderes de los siete paí
ses más industrializados del 
mundo, reunidos en Lyon, 
reclamaron ayer medidas 
adicionales para aliviar la 
deuda de los países más 
pobres del mundo. Los 
gobernantes del G-7^^die- 
ron que se alc^neeím acuer
do, para^pLpróximo otoño, 
que proporcione una salida
al pwb¡emaf con 

^-cíé la situación 
país.

LYON. (Efe).- 
además, insistieron

el estudio 
país por

Lx)s Siete, 
en la bús-

queda de una solución adap
tada para cada país en función 
de su situación específica.

En su “declaración econó
mica”, adoptada ayer, el G-7 
pidió al Club de París, que reú
ne a los países acreedores, que 
“vaya más allá de los términos 
de Nápoles”, que estipulaban 
una reducción del 67 por cien
to de la deuda. * ^

“La solución debe permití 
resolver definitivamente situá- 
ciones de endeudamienío 
insostenible”, afirma el dqéu- 
mento, según el cual el an- 
tenimiento de la “ventanilla 
del Fondo Monetari 
cional (FMI), 11 
Financiero

El G-7, satisfecho por las iniciativas de anulación de deuda mediante su clasificación como ayuda pública al desarrollo.

Netanyahu inicia [| 
contactos con el 
presidente de la 
ANP, Yaser .Arafat

GAZA. (Efe).- El presiden] 
te de la Autoridad Naciontí 
Palestina (ANP), Yaser Arafat, 
ha informado que el primei 
ministro de Israel, Benjamí 
Netanyahu, le envió un med 
saje personal, pero se negó) a 
revelar el contenido. H

El mensaje se lo entregará^ 
anteanoche, en una reunión 
que debía mantenerse en 
secreto, dos emisarios del jefe 
del Gobierno israelí: su ase^ 
político Dore Gold, y el dipuí 
tado Gideón Ezra, ex subjea 
del Servicio de Segunda^ 
General (Shin Bet). i

Arafat hizo la revelaciónJ 
un grupo de activistas del fren- ( 
te pacifista israelí Merets, qne 
formó parte de la coalición 
anterior Gobierno israelbpíp: 
sidido por el laborista Simóc 
Peres hasta las elección^ 
generales del pasado 29 *| 
mayo. j

Al llegar este hecho a con$j 
cimiento de los periodistasJ 
preguntar éstos a Arafat, 
dirigente palestino les responq 
dió: “Si queréis conocer el coPÍ 
tenido del mensaje, tenéis 
preguntarle al primer minnst* 
de Israel”. ¡La reunión entre Arafat 7 
los enviados del Primer 
tro de Israel, de la que lU^
marón hoy fuentes^ oc ^^) 
e israelíes, ocasionó ®®^® 
na un agrio enfrent ^^^ 
entre Netanyahu y su ® 
de Ciencias, 
Beguin, que le maei^^ra^ 
la reunión se había c , 
“sin consultar previa®?^’; .^||¿

El primer ministro isr ^^^ 
indicó que los
la ANP, a fin G^l 
proceso de paz, «^^z^iertb 
en la plataforma dei
del cuál él forma P . h

sivo club del G-7, el francés 
Jacques Chirac aceptó, horas 
después, asignarle al asunto la 
prioridad reclamada por Clin
ton. De tal aceptación surgiría 
después una declaración de 
condena al terrorismo “en 
todas sus formas” y la decisión 
de convocar una reunión de 
ministros de Asuntos Exterio
res y del Interior antes de tres 
semanas, encaminada a adop
tar nuevas medidas antiterro
ristas..

parte del régimen cubano, ha 
sido denunciada por algunas 
naciones ante los tribunales de 
disputas de la OMC por don- 
travenir sus normas.

En otro orden de cosas, la 
cumbre arrancó con el terro
rismo como cuestión primor
dial de los debates, compla
ciendo así el deseo manifes
tado previamente por el pre
sidente de EE.UU., Bill Clin
ton. En su condición de pre
sidente en ejercicio del exclu-

dólares al ESAF, y prometie
ron su apoyo a una contribu
ción global del BM de unos 
2.000 millones de dólares.

Respecto a los créditos bila
terales, se comprometieron a 
garantizar la viabilidad finan
ciera y el “carácter sostenible” 
de la deuda de todos los países 
que desplieguen los esfuerzos 
de ajuste necesarios.

da Servicio
nterna-

Ajuste Estruc- 
fzado (ESAF), cuyos 

fondeé están casi agotados, 
permitirá reducir el peso de 
)Á deuda de esos países.

El ESAF es la ventanilla del 
FMI a través de la que se con
ceden créditos, a muy bajos 
intereses y muy largo plazo, a 
las naciones más necesitadas 
del mundo sometidas a pro
gramas de ajuste.

Según la declaración, el G-7 
expresa su satisfacción por las 
iniciativas de anulación de deu
da mediante su clasificación 
como ayuda pública al desarro
llo, aceptada ya por algunos 
países, pero también pide “a 
los países acreedores miembros 
del Club de París ir más allá”

tural R

Oposición a la Ley 
Helms-Burton

tender qf‘
lo que le dio a en 
podía dimitir si quisiera.

de los términos aceptados 
Nápoles.

“Esto debería traducirse 
programas de conversión 
deuda hasta un nivel del

en

en 
de 
20

por ciento, en lugar del 10 por 
ciento, de deuda remanente, 
sobre una base voluntaria y 
mediante reducciones de deu
da más importantes”, añade.

Los líderes del G-7 expre
saron su satisfacción por la 
propuesta del Banco Mundial 
de otorgar 500 millones de

Por otra parte, los líderes 
de los países más desarrollados 
del mundo, integrados en el 
Grupo de los Siete (G-7), 
expresaron ayer su rechazo a 
la ley norteamericana 
Helms-Burton, aunque sin 
citarla expresamente. Según el 
“comunicado económico” emi
tido tras la primera jomada de 
trabajos, los jefes de Estado 
o de Gobierno de Alemania, 
Canadá, Estados Unidos, Fran
cia, Gran Bretaña, Italia y 
Japón se comprometieron a 
evitar la adopción de “medidas 
de comercio e inversión que 
contradigan las normas” de la 
Organización Mundial de 
Comercio. La ley 
Helms-Burton de EE.UU., que 
pretende reforzar el embargo 
a Cuba con sanciones a empre
sas de terceros países que 
negocien con empresas expro
piadas a norteamericanos por

» Las elecciones de mañana en Mostar son uas । 
^ prueba de fuego para el plan de paz de Dadoi^ | m

MOSTAR. (Efe).- Las elecciones locales del 
próximo domingo en Mostar son además de 
“complicadas y endiabladas”, como las han 
calificado portavoces de la UE, la prueba de 
fuego para la viabilidad del plan de paz de 
Dayton. El portavoz de la UE, Dragan Gasic, 
afirmó ayer que se espera la llegada a Mostar 
de catorce autobuses procedentes de Croacia, 
Eslovenia y Suiza con refugiados bos
nio-musulmanes que desean votar. La Admi
nistración europea para Mostar recibió, a 
media tarde de ayer, la autorización de Zagreb 
para el libre tránsito de estos vehículos por 
territorio croata. Gasic compareció en una rue
da de prensa en sustitución del administrador

rse de la UE, Pérez Casado, por encentra 
indispuesto, “con gripe y temperatura ’ 

La llegada a Mostar de los refugi2^ ^^ 1^ 
una de las principales preocupacione ^^g^dó 
Administración de la UE, ya que es ^^^^j 
fue la pieza clave para que las autora previ^^í 
musulmanas boicotearan los dus
para el 30 de mayo pasado. El ‘ uu j^^^s- 
de la Administración de la UE, 
cher, dijo, por su parte, que se ^^ Lj^ás 
que los refugiados podrán votar, a .^ 
en Mostar, en Alemania, Suiza, ^^gyoría de 
Noruega, donde se concentran la ^^ ^¡udad 
los desplazados que abandonaron
durante la guerra.

M.C.D.2022
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las mejores esencias de un ciclista que cuatro años más tarde batiría 
todos los récords de la ronda.

Hitos de los cinco Tours de Induráin

TOUR
1991. Induráin desbanca 
a LeMond

Greg LeMond partía como claro favorito. Su objetivo era 
conseguir su cuarto Tour. Una etapa de montaña, nada 
menos que la del Tourmalet, sirvió para destapar el tarro de

TOUR
1992. Induráin rompe'el reloj /i 
en Lux6mburgo^ .
Induráin marcó las primeras grandes diferencias en la contrarreloj de 
Luxemburgo. En la etapa de Sestrieres se enfundó el maillot amarillo para no 
quitárselo ya hasta París.

3® trta^ L«)íeíafhttrs©-Lsx««íÍH>rgc (69 M

De las Cuevas j^^j^^ a 3 minutos

%
 

&
 « I Í l I i

Mont Cenis. CIMA
Chiappucci se escapa en solitario. Tras el 
paso por la cima, Induráin se va tras su 
estela.

M
M
M
i

len-| 
onaí 
afi 
:mK 
imin 
nen- 
j^H

13’et8pa:4a&a“VailoüfOR(230km)

_ Descenso dei Coi du Tourmalet
Se va Induráin dejando atrás a LeMond, quien 
atacó en la subida del puerto. Al corredor de 
Banesto le acompaña Chiappucci.

LeMond í QA^'< Chia^cci ipjjyyjjjj (

1

ar#i 
nión

efl 
jde 

iesg 
lipu: 
bjeft 
rida^

3" 
TOUR

«0 es 1 & 
&

ónjí 
fren- 

*n

lunoi; 
ionef 
9 de

con^ 
itasU

spoiw

a 31^3^1
Bugno

é" Leblanc

VaUouron. META
Chiappucci es primero e Induráin 
segundo. LeMond pierde más de 7 
minutos respecto a Induráin que se 
enfunda el maillot amarillo

Chiappucci 
induráin X

Sestrieres. META
Gana Chiappucci e Induráin le 
quita el maillot amarillo a Lino.

Induráin

'^^^^^^'®‘®® 1® Induráin

a4mO4s 1h19m31s

Chiappucci

Asi qieda la general tras Sestrieres

*1994. Vuelve

Rominger

Ronninger

a4m 16s

a 5m 07s

6311340154s
a1m42s

a 4m 20s 

a7m 21s

AstonedaS^ 
Vhideráin
2® A. Mejía 

3®Z. Jaskula

4®Breukink

1* Induráin
2® Chiappucci

3® Bugno

4® Lino

J^J^ ^a AfP 22s th 15m 58s

a 2 minutos 
»*««»!^‘^^ 1® Induráin

Así ganda la general 
tras la 11* etapa 

1» induráin 51h47ni25s
2® Rominger a 4m 47s

3® De las Cuevas a 5m 36s

3’ í' I i»
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11993. Rominger 
tampoco le intimidó
El suizo Tony Rominger acudía al Tour como 

< uno de los principales rivales de Induráin. En el 
crono y en la montaña, el navarro de Banesto 
se mostró intratable.I
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Breukink -=^*j«« ^ a2m22s

0 3 C
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1® Induráin 
1h 12m 50s

10* etapa: VHI»# de Lan# * Sem» Cíwvalíef (214 kmj
CoidaGallbler.CiMA
Rominger corona en primer lugar 
tras dar caza al grupo de Delgado.

Grupo de k 
Induráin y 

Grupo de Rominger 
Delgado. C

Sene Ciievailsr. META
Rominger, Mejía e Induráin entran 
en meta. B siguiente grupo lo hace

is qí*^

a5m 3s, 

Grupo de 
Delgado,^

C Induráin

^1995- Su quinto consecutivo

su

Induráin se metió de lleno en la historia 
del Tour de Francia, al convertirse en el^TOURl

\4L ■ ;¿^^ único ciclista del mundo que gana

0110

TOUR^® sentenciar
r contra el crono

Induráin volvió a repetir el guión que tan 
buen resultado le ha dado en los anteriores 

Tours: matear las grandes diferencias en las pruebas contra el reloj 
y aguantar en la montana.

®
w

-

Qúi^tP "^o®” consecutivo.

tras la 10* 
4INi58ai17s

a 3m 08s

^ i^^ U 8?!^ ñufS^ii - U Ft®fH<^ 1^^ fej^
UPiagne. META
Induráin protagoniza una gran remontada y recorta 
la gran diferencia que había conseguido Zülie en la

Lourdes Hautacam. META
induráin sobrepasa a Pantani a falta de 
2 km y aumenta su ventaja respecto a

maT 
niePt^ 
inis®i 

Ze» 
jot^á 
jbra« 
ite”-;

^ etapa: Madine - 
Lao de Madine 
(C.R.I) (59 km) RiiSr^Aj4t^a12s

1® Induráin
Rominger _;^jj^^^58s 1 h 04m 16s

Berzin

etapa Pantani ^^^^355

iS

Así queda la general 
tras la 9* etapa

Rominger

Pantani
Induráin

5 W
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1® Induráin

2aZülle

3®Riis

4® Rominger

37h18ni20s

a 2m 27s

a 5m 58s

a 6m 35s

Rominger^ ^2m ARs crol

GRAFIA

^^S^cdidóa de ¡a ronda francesa comienza hoy en Hertosenbosch (Holanda) con lo mejor del ciclismo mundial

induráin, ante el gran reto de
pgrar su sexto triunfo en el Tour
Ml^^^GENBOSCH más a su brillante carrera en todo el equipo ONCE ha montaña”. No obstante, Indu- habrá una individual Íod

• éste ^e)..
. No obstante, Indu-

es

"fd p ^^ ^^- edición del 
j^^”<^ia, que comienza 

^^ Hertogenbosch 
puedet óD hn 1 .U^^Qc marcar un 

‘^^* p' el ^ historia del ciclismo 
‘^^■.tí^Jrái^^^^^^^mpeón Miguel 

su sexto

lets- 
ado 
5 de

ía de 
dad

^^^ ^'’^P^^'^utivo, algo para 
Icjg ^ ha preparado a con- 
"^ ’^^^ uo ha logrado 
<"..'=> historia.

ha demostrado en

habrá una individual (octava 
etapa) que será una cronoes-ráin le derrotó con facilidad 

en la Dauphine Liberé.
El campeón del mundo en 

ruta, Abraham Olano, no pudo 
culminar con éxito su buena 
participación en el pasado Giro 
de Italia, en el que quedó ter
cero, y hasta el último momen
to no confirmó su inclusión en 
el Tour, al que acude, no obs
tante como una de las figuras 
de un bonito cartel.

El Tour presenta este año 
la novedad con respecto al 
anterior de que no tendrá una 
contrarreloj por equipos y que

la presente edición del Tour, 
que reúne este año a casi toda 
la élite del ciclismo y presenta 
un trazado no muy distinto al 
del 95.

Alex Zülle (ONCE), Toni 
Rominger (Mapei), Laurent 
Jalabert (ONCE), Abraham 
Olano (Mapei), Pavel Tonkov 
(Panana) y Yevgueni Berzin 
(Gewiss) serán algunos de los 
principales rivales a batir por 
el corredor navarro. El suizo 
Alex Zülle es una de las alter
nativas a Induráin. Durante la 
temporada, no sólo él, sino

demostrado un evidente buen 
estado de forma y se ha 
impuesto con superioridad 
aplastante en algunas pruebas 
de la temporada, como la Set- 
mana Catalana y la Vuelta a 
Cataluña.

El propio Induráin se ha 
encargado de señalar que el 
francés Laurent Jalabert, 
actual vencedor de la Vuelta 
a España, es uno de los prin
cipales candidatos para adju
dicarse el Tour “porque ha 
mejorado mucho tanto en la 
contrarreloj como en la alta

calada de 30 kilómetros que 
terminará en Val d’Isere.

La segunda etapa contra el 
cronómetro se disputará el 
penúltimo día de carrera con 
60 kilómetros que culminarán 
en la localidad francesa de 
Saint Emilion.

La montaña tendrá escena
rio principal en los Alpes (Les 
Arcs, Val d’Isere y Sestrieres), 
Macizo central (Superbesse) y 
Pirineos (Hautacam). En total, 
21 puertos repartidos entre 
unos 3.900 kilómetros.

lo h^^ ^^ ^^^ ^^^ ha par- 
a v ^^^^.^^ momento sufi- 
Par ^^hvación suficiente 

^ poner una guinda

Ó
 b 0 M
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Lista definitiva 
de dorsales

En negrita, los corredores españoles

ITALIA

GEWISS
E. Bombini

4.. 51 Berzin, E

A’ • 52 Bottaro, D.

53. Cenghialta, B
^ ^ 54 Cerioli, I

^ 55 Frattini, F
^ 56 Gotti, Iván

^^ 57 Minah, N 

S ^ 58 Perona, D 

8 U .59; Zanmi,S

BAÑARIA >

g; F.Algeri’W

121. Belli, W

4 122. Baronti, A

123. Bramati, D

124. Camenzind

125. Conti, R

126. Fois, V

, 127. Previtali, S

128. Spruch,Z

129. Svorada, J

FRANCIA

AUBERVILLIERS
S. Javaiet

211. Capelle, Ch

212. Bourguignon

213. Genty, L

214. Gouvenou

215. Lesniewski

216. Pontier, F

217. Saugrain,C

218. Talmant

219. Teyssier

BELGICA

Lono

J.L. Vandenbrouke

171. Tchemil, A

172. Bouvart

173. Farezun

174. Fleischer

175. Kozlitine

176. Mattan

177. Sunderland

178. Van Hvfte

179. Wauters

SAN MARINO

SAECO
A. Salutini

101. Gipollini

102. Biasci, S

103. Calcaterra

104. Donati

105. Pagnini

106. Fornaciari

107. Lelli,M

108. Poli, E .,

109. Scirea, M

BANESTO

POLTI

ESPAÑA

Director deportivo: J.M. Echávarri
Dorsal Corredor ,,.. País Especialidad

GAN

R.Legeay

E

MING

8§

TVM

HOLANDA

ALEMANIA

191. Piccoli, M

192. Bertolini

BRESCIALAT

F. Bordonah

TVM
*C. Priem

FESTINA 
watches

41. Baldato, P

42. Bartoll, M

TELEKOM 

W. Godefrot

195. Frattini.C

196. Gelfi.L

197. Jaskula, Z

198. Pumar, 0

199. Radaelli, M

1

1 ■ ■MI

il I

1. Induráin, Miquel ESP Contrarrelojista

2. Alonso, Marino ESP Escalador

3. Aparicio, Vicente ESP Escalador

4. Arrieta, José Luis ESP Todos los terrenos

5. induráin, Prudencio ESP Rodador

6. Jiménez, José M- ESP Escalador

7. Miranda, Carmelo ESP Rodador

8. Rodrigues, Orlando COL Escalador_________

9. Uriarte, José R. ESP Todos los terrenos

CARRERA
0, Boifava

131. Chiapoucci

132. Chiesa, M.

133. Luttenberger

134. Pellicioli, 0

135. Podenzana

136. Siboni, M

137. Traversoni

138. Zaina, E

-J39ZbergJB_

NUPEi
Juan Fernández'

31. Rominger, T

32. Echave,F

33. Fdez. Giner

34. González, A

35. Lanfranchi

36. Museeuw

37. Olano, A

38. Peters, W

i 39. Taffi, A

o

Director deportivo:
M. Saiz

11. Jalabert, L

12. Cuesta, I

13. Díaz Zabala

14. Garmendia

15. Jonker, P.

16. Mauri, M

17. Sierra, L

18. Stephens, N

19. Zülle,A

KELME

Director deportivo:
Ai Pino

181. Escartín, F.

182. Aguirre, J.C

183. Buenahora, i

184. Cabello, F

185. Castelblanco

186. Cubino, L

187. González, Ch

188. Muñoz, F

^ 189. Vidal, J.A

j^í ^'íS?>í>síí¿^“ ^ 
REFIH ’S' 

P. Franchini

W^ 161. Abdoujaparov LtRA^ll'.Ht

REFJN
163. Colage, S

164. Imboden, H

?^^'' 165. Ouuslamine

166. Pjepoli.1

167. Roscioli, P

168. Salvato, C

169. Steinhauser

111. Leblanc, L

112. Baldinger

113. Brasi, R

114. De Vries

115. Waldi,M

116. Guerini, G

117. Guesdon

118. Imanaka

119. Outschakov

MG-TECHNOGTM 
6. Farretti «^ *

rX- 43 Elli.A

44. Finco, C

45. Jaermann

46. Lietti, M

47. Pistore, R

48. Richard, P

49. Saligari, M

PEUGEOT

J 
J

i
AGRiGEL

M. Durant

201. Durand, K

202. Arnould, D

203. Bourgeot

204. Bouvert, F

205. Colotti, J. C

206. Laurent, Th

207. Marie, Th

208. Masdupuy

209. Vermote

1

91. Boardman

92. Heulot

93. Lemarchand

94. Moncasin

95. Moreau

96. Rous, D

97. Seigneur

98. Simon

99. Vasseur, C

RUSIA

ROSLOTO 

M. Ghirotto

141. Llgrumov, P

142. Cattai.S

143. Perrigato

144. Fincato, M

145. Fondriest, M

146. Gontchenkov

147. LinotP

148. Savoldelli

149. Zen,M

ANDORRA

FESTINA-LOTUS
B. Roussel

71. Virenque, R

72. Boscardin

73. Brochard, L

74. Dufaux, L

75. García Casas

76. Hervé, P

77, Magnien

78. Moreau, Ch

79. Robin. J. C

MOTOROLA
J. Ochowicz

61. Armstrong

62. Andreu, F

63. Hincapié

64. Madouas

65. Montoya

66. Ozers

67. Sciandri

68. Thibout

69 Vanzella

RABOBANK
Th. De Rooy

81. Bruyneel

82. Boogero

83. Breukink

84. Dekker

85. Ekimov, V

86. Nelissen, D

87. Piziks, A

88. Sorensen

89. Van Bon

21. Riis, B

22. Aldag, R

23. Volts, U

24. Henn, Ch

25. Heppner, J

26. Holn, B

27. Kummer, M

28. Ullrich, J

29. Zabel, E

151. Den Bakker

152. Blijlevens

153. Hamburger

154. Knaven,S

155. Poulnikov

156. Rous, L

157. Skibby, J

158. VanPetegem

159. Voskamp, B

Q
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Junta General Extraordinaria de Accionistas del Albacete Balompié S.A.D.

¿1

mejor manera de que el Albacete funcione es que sea ratifícado el Consejo y que después se basan cambios”

Rafael Candel espera la ratificación 
oy del Consejo para ser presidente

Juan CARRIZO

J

by se celebrará la tan espe- 
Junta General Extraordi- 
ide Accionistas del Alba- 
'Balompié S,A,D, con la 
de si seguirá o no el actual 
Ro de Administración, 
[algunas cosas que están 
p Por un lado la no con- 
M del actual presidente 
llamón Remiro Brotons, 

Rnsado y dolido después 
P año cargado de proble- 
| deportivos y 
deportivos deja el cargo 
f conciencia tranquila y 
po el club sin problemas 
picos, con la construc- 
P la Ciudad Deportiva en 
p con la firma de una 
Pante contrato con Canal 

quiza lo único negativo 
P que más se ha valorado 
p relevancia, el descenso 
poda División.
F de las cosas que ha que- 
|®uy clara es que Rafael 
E la única persona 

de momento^ a coger 
p^idencia del Albacete 
P^^que algunos nombres 
^*do a la palestra, ver- 
Exente el único que ha 

claras sus intenciones 
r el que ya fuera pre- 
E on la mejor época del 

■ notificación del actual 
Uo será nada fácil pues 

E grupos han dejado bien 
^oto negativo, como 

■^pación de Pequeños 
Ey^os, que representará 
1 onta entre un 8 y un 
E'^n^uto del capital social. 
E paquete importante de 

tiene el grupo del 
■•dente José Vicente 
, calazón, que hace un 
^^Uianas anunció que su 
^yaba una renovación 
^^]o pero que caso de 

cirse apoyaría al actual 
J ¿10 hubiera desunión 
^oilhación. Ahora, tras 
, ^oimientos ocurridos, 
ifj^^® su postura puede 

A ^^'■^^ junto a los 
®® contra 

fei > ^^^^’ aunque esto 
lüin^ ^^y ^” ^^ Junta, 

h ^^'^n'aordinaria se 
< ^oy en segunda con- 
1, ^u el Auditorio Muni- 

^'^^ horas bajo los Apuntos:
•'^tll^'cación del 

^Ue 'Administración.
X preguntas.

íj^ Oación del Acta de 
^^^'^ramiento de 

^s, según proceda.

"^ de .Vicepresidente 
^dpf Albacete, Rafael 
íati?^^^ ^^ postura de 

Consejo y 
«l’^n i^^ ^^^ ^^^ razones

i
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El actual Consejo de Administración pedirá la ratificación para que Rafael Candel sea, presidente e inicie un cambio “sin traumas”.

por el sillón presidencial.
Candel, en declaraciones a 

Efe, dijo desconocer cual es la 
situación, al día de hoy, de 
cuantos grupos accionariales 
fuertes pueden acudir o cuanta 
gente puede participar en la 
junta accionaria!.

“No tengo ni idea, pero no 
me preocupa. Lo que tengo cla
ro es que para mi la mejor 
manera de que el Albacete fun
cione es que sea ratificado éste 
Consejo y que después se hagan

cambios. Puede que haya gente 
a la que no le guste, pero para 
eso esta la junta, para que lo 
digan allí. Yo voy a la junta 
muy tranquilo”, explicó.

Él ahora vicepresidente 
habló de los grupos acciona
riales fuertes y de una posible 
división entre los integrantes 
del actual Consejo, “En todos 
los Consejos en los que yo he 
estado siempre ha habido uni
dad, compañerismo y amistad, 
quizás los problemas que tuvie

ran los anteriores presidentes 
fueran por otros sitios”.

Según Candel, “el problema 
que tuvo García Palazón fue 
que estaba vinculado a un 
medio de comunicación, lo mis
mo que le ha pasado a José 
Ramón Remiro”,

Rafael Candel, que está rea
lizando todo el proyecto depor
tivo para el año que viene, jus
tificó que “nosotros mismos no 
estamos de acuerdo en que éste 
Consejo siga con su actual con

La Agrupación de Pequeños Accionistas 
votará “no^^ a la ratifícación el Consejo

La Agrupación de Pequeños Accionistas 
votará hoy “no” a la ratificación del actual 
Consejo de Administración del Albacete 
Balompié, pues así lo decidió de manera uná
nime en su asamblea realizada recientemente. 
En total, esta agrupación representará a más 
de 500 pequeños accionistas, formando un blo
que que rondará entre el 8 y el 12 por ciento 
del capital social.

La Agrupación intentará ejercer su derecho 
de contar con un representante en el Consejo 
de Administración del Albacete y pedirá el 
cese del actual Consejo y propondrá la con
vocatoria de una nueva Junta General Extraor

dinaria para la elección de un nuevo presidente 
y un nuevo Consejo.

La Agrupación no se pronunciará en contra 
o a favor de ninguna candidatura y se limitará 
a trasmitir los resultados que en su asamblea 
se produzcan de manera proporcional.

Hasta hoy mismo la Agrupación está reco
giendo acciones para tener la máxima repre
sentación posible ya que entiende que “las 
guerras entre los grandes accionistas del club 
han traído lodos y descensos” y que seguirán 
luchando para conseguir agrupar al mayor 
número posible de accionistas de las cinco mil 
que tiene el club.

figuración y que debe haber 
cambios de consejeros”,

“Pero da la casualidad de 
que para mal o para bien la 
vicepresidencia deportiva está 
haciendo los fichajes, la parcela 
económica, en cuanto a abonos 
se refiere, está planificada y, 
entónces, el Consejo que venga 
tendrá que asumir nuestras 
importantes decisiones, por eso 
creo que debemos seguir los 
mismos que estamos planifican
do el año que viene”, defendió.

José Luis García Guerrero.



La Tribuna

El técnico fue requerido como testiso sobre las acusaciones contra jusadores del Hércules

Jiménez prestó declaración 
en el juzgado alicantino

ALICANTE (Efe).- Una 
amiga de las dos jóvenes que 
denunciaron a ocho integran
tes de la plantilla del Hércules 
por una presunta agresión 
sexual declaró ayer que a sus 
amigas “les gustaban Garzón 
y Antón -dos jugadores del 
equipo-, a quienes habían lla
mado por teléfono en distintas 
ocasiones antes de producirse 
los hechos”.

Esta afirmación consta en la 
declaración testifical de la 
joven, de 19 años, compañera 
de instituto de las denuncian
tes, que se llama Carmen y 
que no dio a conocer su 
apellido.

La joven prestó ayer decla
ración al igual que lo hizo 
Manuel Jiménez, entrenador 
del equipo alicantino en el día 
en que se produjeron los 
hechos, un conserje del hotel 
y un joven francés, novio de 
una de las dos jóvenes.

Los hechos denunciados 
ocurrieron en la noche del 18 
al 19 de mayo, cuando, según 
las denunciantes, siete jugado
res del Hércules y el prepa
rador físico invitaron a las dos 
chicas a una habitación del 
hotel de Alicante donde se 
encontraban concentrados 
para disputar al día siguiente 
el último partido de Liga.

La amiga llamada Carmen 
afirmó que el lunes siguiente 
a la noche de los hechos éstas 
le dijeron en el instituto que 
no habían acudido a la fiesta 
a la que habían sido invitadas 
en el hotel.

Sin embargo, días después 
le reconocieron haber estado

El bético Juanlu se convirtió en el 
cuarto refuerzo del Albacete Balompié

Manolo Jiménez, a las puertas de los juzgados de Alicante.

allí, donde les habían gastado 
una broma, sin aludir a agre
sión sexual alguna. Más tarde 
cambiaron su versión y le dije
ron que les habían hecho una 
gamberrada y que pensaban 
presentar una denuncia.

Respecto a la declaración de 
Manuel Jiménez, los abogados 
de ambas partes no coincidie
ron, ya que el letrado de las 
jóvenes, Javier Llopis, dijo que 
Jiménez reconoció haber escu
chado “carreras” por los pasi
llos, mientras que José María 
Gally, defensor de los futbo
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listas, habló de “pasos”.
Llopis explicó que Jiménez, 

tras escuchar las carreras, lla
mó al preparador físico, Fer
nando Muro, para comprobar 
si eran los jugadores y les diera 
“un toque de atención”, mien
tras que la versión de Gally 
indica que advirtió al prepa
rador físico de lo que había 
oído y “siguió durmiendo tran
quilamente”.

Javier Llopis aseguró que la 
declaración testifical aportada 
por el recepcionista del hotel, 
Tomás Lanzarote, “contradice

los hechos narrados por los 
jugadores, pues existen lagu
nas, ya que el trabajador estuvo 
atendiendo también a otros 
clientes”.

Por su parte, Gally indicó 
que la declaración de Lanza- 
rote, en la que indica que no 
notó nada extraño ni en el 
momento de entrada, ni en el 
de salida de las jóvenes, “su
pone un punto a favor de la 
defensa de los jugadores”.

El novio de una de las jóve
nes, francés, refrendó la ver
sión de las jóvenes.
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Hoy comienzan ei
Cataluña los VII
Campeonatos de " 
España sub’21 de 
tenis de mesa

A partir de hoy, sábacl 
hasta el próximo martes,u 
2 de julio, se van a disn 
en la localidad catalana] 
Vilanova i La Geltrú los)j 
Campeonatos de Esw 
sub’21 de tenis de mesa en 
que van a tomar parte j 
equipos de Albacete, a sil 4 
CP Severo Ochoa, Conso | 
ciones Martínez y Argana? 
y Construcciones RuizagujJ

En el Grupo 1, el CP 
Ochoa se enfrentará al 0 
fecciones Rumadi (Corda 
TT Port (Barcelona), J 
Barris TT (Barcelona), 0 
Burlada (Navarra) y Palmi 
(Palma de Mallorca). j

En el Grupo 2, el Con® 
ciones Martínez y Argain se medirá al Carburos M 
licos (Madrid), Sant Vicera 
(Barcelona), CTT Vila 
(Barcelona), Herri Tx» 
(Navarra) y CDU Artea| 
Coruña). 1

En el Grupo 8, el Con® 
ciones Ruizagui tendrá 
oponentes al Universn 
Agüere (Tenerife), EpicM 
no de Comerc (Baredo 
Meseta Orcasitas (Man 
Arrosadia-Arauco (Navag 
La General Granada (GR

JPor otro lado, se dispuj 
VI Torneo Popular “Fiesta 
San Juan” patrocinado w 
IMD, y que se realizo w 
sistema de cuadro elímm^J 
directo al mejor de dos jai

Se impuso José £■ t 
seguido de José C. Lei^M 
L. Martínez y Carlos Sefl 
En la consolación vencí® 
José Palencia por delan® 
Valentín Argudo, 
Jiménez y Juan M. 
Tambiéns e entregaron M 
feos de las competiciones 
vinciales. En Liga Primera 
vincial ganó AsesorJA 
Agustín, en el “top’ 
mera lo hizo José E- , 
en el “top” de Segunda, 
A. López.

Juan Luis Bernal Cuéllar, 
“Juanlu”, es el cuarto refuerzo 
del Albacete Balompié para la 
próxima temporada.

A falta de solventar algunos 
pequeños puntos entre el Real 
Betis y el Albacete, el futbo
lista jerezano viene al equipo 
blanco en calidad de traspa
sado tras haber firmado un 
contrato para las tres próximas 
campañas.

Juanlu es un futbolista de 
23 años que, tras formarse en 
las categorías inferiores del 
Betis, pasó al Extremadura en 
la temporada 94/95. La pasada 
campaña jugó como cedido en 
el Ecija, equipo con el que dis
putó veinticinco partidos y 
anotó un gol.

Juanlu puede actuar en el 
centro del campo y en cual
quier posición de la retaguar
dia lo que, unido a su juventud. 

puede hacerle ser una pieza 
interesante para el esquema de 
Manolo Jiménez.

Este es el cuarto refuerzo 
del Albacete Balompié para la 
próxima temporada en la cate
goría de plata del fútbol espa
ñol. La contratación del anda
luz se produce después de las 
de Gonzalo, Menéndez y Die
go, a las que hay añadir la 
firma del contrato profesional 
por parte del canterano Miguel 
Angel Brau y que ayer hizo 
oficial el club. En los próximos 
días se seguirá completando la 
relación de futbolistas que 
compondrán la primera plan
tilla, aunque buena parte de 
los jugadores que interesan ha 
ido saliendo a la palestra a lo 
largo de los últimos días en 
una relación que se hace casi 
interminable.

Por otra parte, ayer se cono
ció que el Hércules de Alicante 
podría estar interesado en un
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Juan Luis Bernal, “Juanlu”, es el cuarto refuerzo del Albacete.

trueque de su jugador David 
por el almeriense Ortega, 
según Cope Albacete. David 
de la Hera es uno de los fut

bolistas que interesan al Alba
cete Balompié y en el que 
Manolo Jiménez tiene depo
sitada su confianza.

Pelota: Hoy, 1 
Campeonato 
Provincial j

Hoy comienza ^ 
nato Provincial ^\^dadet 
comprende las mo j^j 
frontenis, herram mido

Este año se J.^ ^ cac 
categorías de '
entre las escuela ^me^^Ü 
ramillas” de m^és, 7 
Club Atlético 
torneo organizado r 
ración P’^o^^®^‘Mn d^ 
con la colaboraao - 
bes tarticiP^delJí 
ción corre a cars ^^ ^m 
tación P™''®“ Lin«‘“l

Lo®. P^f‘í «rtle íJ 
las seis de „ Vü’^. 
Ibáñez, Albacete, ^j f 
La Gineta y A«^
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Sí, ha leído usted bien:

desde 

1.570.000 
ptas.

Nunca vió una oferta así.
Ni la volverá a ver. Por eso debe apresurarse 

porque se los llevarán todos. Sálo hasta fin de mes en 

AUTOMÓVILES LÓPEZ-ESPEJO, S.A.

DE VIVIRLOS

RENAULT
EL PLACER

M.C.D.2022
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Rafael Candel dice 
que la próxima 
semana se conocerá 
al nuevo técnico del 
Manchego

Rafael Candel, vicepresiden
te del CD Manchego, mani
festó que la próxima semana, 
una vez concluya la fase dé 
ascenso, se conocerá el nuevo 
entrenador del equipo, así 
como las bajas que se produ-i 
cirán y posibles incorporación 
nes. 1

Candel explicó que tiene eri 
mente el futuro técnico, “up

■ni 
IP^

W 
úblhombre experto y conocedor! 

de la Segunda División B”,I 
pero que tiene que dar una®te 
contestación en los próximo^
días al estar comprometido con 
otro conjunto.

Colaborador del Albac^

111 

<e 
iun 
‘h, 
adíEl dirigente del cuadro man- 

cheguista sostuvo que “el Manj 
chego será un equipo colabo# 
rador del Albacete, por lo qu«pci 
vendrán bastantes jugadore^

coi 
¡Ul

jóvenes, para que vayan 
cogiendo experiencia, lo cua«ac 
beneficiará tanto al Manchego^ra

Iván de la Peña fínna autógrafos tras llegar a la concentración de la selección olímpica en Puente Viesgo.

La selección nacional que estará en Atlanta’96 se concentró ayer en Puente Viesgo

Clemente anuncia trabajo 
intensivo para los olímpicos

como al propio Albacete”, ft 
Tal colaboración, no obstan-^ 

te, está pendiente de lo ocurran । 
el próximo sábado, en la asamllacl' 
blea que va a celebrar el Alba*s^ 
cete, en la cual podría salíifcj 
elegido como máximo rector di gdi

SANTANDER (Efe).- Javier 
Clemente, seleccionador nacio
nal, anunció ayer a su llegada 
a Puente Viesgo, donde el equi
po olímpico permanecerá con
centrado hasta que el próximo 
14 de julio partan hacia Estados 
Unidos, que “el método de tra
bajo será intensivo” con entre
namientos en sesiones de maña
na y tarde.

Los componentes de la selec
ción olímpica fueron llegando 
durante la mañana de ayer de 
forma escalonada al Balneario 
de Puente Viesgo, donde hace 
un mes se concentró la selec
ción absoluta para preparar la

Eurocopa.
Javier Clemente e Iñaqui 

Saez, éste último recién nom
brado segundo entrenador, 
ofrecieron una conferencia de 
prensa en la que adelantaron 
el plan de trabajo de esta con
centración que será más intenso 
que el de la anterior.

“Con la absoluta había que 
dar descanso pues venía sobre
cargada, sin embargo, ahora lle
gan después de 28 días de vaca
ciones. Para ellos esto va a ser 
como una pretemporada, dado 
que tras los Juegos tendrán que 
incorporarse a su clubes en per
fectas condiciones”, dijo.

“Tengo mucha ilusión de 
participar con estos chicos en 
Atlanta” señaló el selecciona
dor cuyo objetivo es que estos 
jugadores sean en el futuro “la 
base del equipo nacional”.

En este sentido, Clemente 
explicó que no ha contado con 
los tres jugadores mayores de 
23 años como hacen otras selec
ciones porque, a su juicio, “es
tán los que se han ganado ir”.

Iñaqui Saez, sustituto de 
Andoni Goicoechea como 
segundo de Clemente afirmó: 
“Este es un paso más en mi 
carrera deportiva aunque a un 
nivel superior” y añadió “dado

que siempre he trabajado con 
gente joven puedo aportar mi 
experiencia para ayudar a Javi”.

Los 18 convocados por Javier 
Clemente son: Aizkorreta (Ath. 
Bilbao), Mora (Oviedo), Aran- 
zábal (Real Sociedad), Santi 
(At. Madrid), Corino (Mérida), 
Mendieta (Valencia), Siete 
(Valencia) Javi Navarro (Va
lencia), Karanka (Ath Bilbao), 
Iván de la Peña (BarcelaOna), 
Roberto (AT. Madrid), Oscar 
(Barcelona), Idiákez (Real Spo- 
ciedad), José Ignacio (Valen
cia), Raúl (Real Madrid), Lar
dín (Espanyol), Morientes (Za
ragoza) y Dani (Zaragoza).

propio Candel.El vicepresidente manchej 
guista también señaló que erf 
próximas fechas la junta dir^i 
tiva va a mantener una reunió^ju' 
para fijar el presupuesto 
el que se contará para la próxi'p- 
ma campaña y para pedir a( 
la Federación Española suj 
inclusión en el grupo I ué 
Segunda B, junto a los equipe* 
gallegos y madrileños. r

rs
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El Provincial de Deporte Base 
reunió a 14.000 chavales

LT

Hoy sábado tendrá lugar la 
entrega de trofeos en el Cam
peonato Provincial de Deportes 
Base, competición en la que 
han participado cerca de 14.000 
chavales, pertenecientes a 150 
colegios y clubes deportivos.

Un total de 52 equipos de 
colegios o clubes deportivos y 
8 deportistas invididuales reci
birán hoy los trofeos acredita
tivos de su condición de cam
peones y subcampeones de este

campeonato que se ha celebra
do a lo largo de la temporada 
95/96 entre los jovenes albace
teños de 11 a 16 años.

En este campeonato, que ha 
sido organizado por la Dele
gación Provincial de Educación 
y Cultura de la Junta en Alba
cete en colaboración con clubes 
y federaciones, han participado 
un gran número de albaceteños, 
dándole a la competición un 
importante nivel.

En el acto de entrega de tro
feos, que se celebrará en el

Pabellón del Parque de Alba
cete a las 12 del mediodía, se 
entregarán los galardones 
correspondientes a los campeo
nes y subcampeones individua
les de tenis de mesa y a los 
equipos vencedores en las com
peticiones de baloncesto, balon
mano, voleibol, fútbol y fútbol 
sala.

Las competiciones se han 
desarrollado en las categorías 
de alevín, infantil y cadete tanto 
masculino como femenino. Pri
mero se disputó una competi

ción a nivel local y los clasi
ficados disputaron después el 
torneo a nivel provincial.

Como complemento a este 
acto de entrega de trofeos, la 
Delegación de Educación y 
Cultura ha organizado dos par
tidos de exhibición. Uno de 
ellos será de voleibol cadete 
masculino y enfrentará al Ade
va A con el Hellín. El otro 
encuentro será de fútbol sala 
infantil masculino entre Alman- 
tour y Socovos. Los parrtidos 
comenzarán a las 10 horas.

Segunda; el fc ex-jugador del Celt^ 

Mariano firmó coa 1 
el Mérida 1

MERIDA (Efe).- Marianwl 
Hoyas, jugador del Celta I 
^igo las dos últimas íemp<J 
radas, se ha comprometido cow 
el Mérida hasta el 30 de jun*W 
del año 2000 tras el acuerdftgg 

firmado ayer.En el mismo acto de P^^Or 

sentación de Mariano , 
sidente del Mérida, José■ 
to, anunció el fichaje del ael^ Jo [ 
tero “Juanito”, procedente ^^^^ 
Racing de Ferrol. , cc

Por otro lado, el de^ .
Goran Stoijlkovic y la 
del Real Mallorca 
ayer a un principio de 
por el cual el futbolista se 
militará las próximas tr^ 
poradas en la instJta 

^^lear.Otro conjunto de Seg^. 
División, el C.D.
incorporará en los P^^^jjoWe 
días a los jugadores
Quiroga y al serbio Muf, como parte de osJíQr 

ZOS solicitados por el ei 
dor, Antonio Macead. P 
formar un equipo con 
luchar por el ascenso a
mera División.

M.C.D.2022
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fe, resisnado ante la final en ¡a que Alemania se enfrentará a la República Checa

íá 
lel

urocopa’96: Las lesiones
$olan al equipo alemanden- 

laiii- 
lana, 
; de 
uevo

así 
odu- 
acio-

e en 
“un 

edor 
B”,

'DRES (Efe).- El selec- 
5r alemán, Berti Vogts, 
ilró ayer resignado ante 
3 de lesiones que asola 
sntilla cuando sólo falta 
wra la final de la Enro
le Inglaterra’96, en la 
emania se enfrentará a 
iblica Checa.

una
'le voy a hacer”, afirmó 
^teza el técnico germa- 

inios « tiene lesionados a 

8 Bode, Juergen Klins- 
Biomas Helmer, Chris- 
•ge, Stefan Kuntz y Stef- 
^und.
■ha sido el último que 
3do en la lista de lesio- 
i^n problemas muscu-

nan 
dan
iabo- lun muslo, aunque, con 
que pción de Klinsmann y 

lores prácticamente descar- 
lyar todos tienen muchas 
cua dades de estar disponi- 

hego ira el encuentro del 
o.

Stan- ^erpo médico de la
¡urra in alemana trabaja con 
saín*- ’ JJo

O
 

C
O

^^ para recuperar a los 
,‘ '^. pero su principal 

^?pI Í*.®® escaso tiempo 
Dispone para hacerlo. 

irec- 
nión 
con

lir ^

’ apenas cuenta con un 
eficiente de jugsdores 

rós- ^^n^ciones. De los 
a ? ^^^ permanecen en 

"su ^.(Kohler, Bassler y 
jg Alonados, ya regresa- 

lioos , ’^^rnania), Andreas
7 Stefan Reuter no

J’^joz de la selección, 
“ Niersbach, anunció 

n

ianl . d| 

ap^L 
■ coil 

Real Madrid recibirá 320
dones de pesetas por Zamorano

erd^o ?^)~ El Inter de 

al Real Madrid 
orei^ ^^llones de liras 
pf^^ ^d^ ^-^ pesetas), en 
W indemnización. 
Jan: J®.^®1 delantero chi- 

orano.
* cr?’ ^^^ terminaba su 

Real Madrid 
• ^^ jnnio, ha soli- 

española 
'^^^ en jugador 
^’^<4o ’ ‘^^^ ^^ haberla 
^?'La ¿^ ®’^ virtud a la 
^>itok??'” «■ toter 

tenido que 
alguna como 

7 ^ ^’^*' ”® ban per- 
’W?*®™*“ tenga la 
!^X'*^tsees|»ra 

neo^ ^^^ ambos elu- 

^^’ ’ílO^^^. ^^ descontará 
billones de liras

La selección alemana afronta la final de la Eurocopa con ranchas e importantes bajas.

ayer que los tres porteros ya 
tienen camisetas iguales a las 
de sus compañeros, porque no 
se descarta que alguno de ellos 
tuviera que jugar durante el 
encuentro, y no precisarnente 
bajo la portería, si hay más 
lesiones.

“Esto, en el fondo, había 
sido una broma hasta ahora, 
pero se ha convertido en una 
realidad muy amarga”, mani
festó Niersbach.

Algunos jugadores bromea
ron sobre este asunto. Stefan 
Kuntz, delantero del Besiktas

(unos 640 millones de pesetas) 
que el Real Madrid debe pagar 
al Inter de Milán por el tras
paso del defensa brasileño 
Roberto Carlos, auqnue San
dro Mazzola, consejero presi
dencial del club milanés, ha 
indicado que “las operaciones 
son separadas”.

El pago de la indemnización 
al Real Madrid ha motivado 
que Zamorano haya aceptado 
reducir los emolumentos que 
cobrará en el Inter de Milán. 
Así, de los 4.000 millones de 
liras anuales que en su día se 
pactaron, pasará a percibir 
2.800 millones de liras (unos 
224 millones de pesetas) por 
cada uno de los cuatro años 
de contrato,

Zamorano, ya como interis
ta, ha indicado que siente que 
el Real Madrid no haya podido 
clasificarse para la Copa de la 
UEFA, pues le hubiera gus
tado enfrentarse con él.

LaTríbena

DEPORTES

turco, comentó: “Oliver Kahn 
tiene una cara que da miedo, 
y puede asustar al rival en el 
área. Oliver Reck puede servir 
como medio defensivo, aunque 
Eilts tiene las mejores cartas 
para jugar”.

Reck, portero del Werder 
Bremen, afirmó que debe estar 
“preparado para todo”, y 
recordó que cuando comenzó 
a jugar al fútbol lo hacía como 
centrocampista. “Sería un sue
ño marcar el gol de oro” en 
Wembley, pero eso está toda
vía muy lejos de ser una rea

Iván Zamorano ha sido traspasado al Inter de Milán.

íá

n^* 
1

lidad”, añadió.
Las pasada temporada, dos 

guardametas alemanes ya juga
ron en otra posición en la Bun- 
desliga. Richard Golz, del 
Hamburgo, jugó contra el Han- 
sa como delantero, mientras 
que Joerg Schmatke, del Fri
burgo, también lo hizo en un 
encuentro contra el Borussia 
Dortmund, en el que, además, 
dio un pase de gol.

Señalar por otro lado que 
las entradas para la final de 
la Eurocopa que se disputará 
el domingo están ya agotadas.
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Dusan Uhrin no 
quiere dar pistas y 
los checos 
entrenaron ayer a 
puerta cerrada

ST. ALBANS (Efe).- El 
seleccionador de la República 
Checa, Dusan Uhrin, no quiere 
dar ninguna pista a su colega 
alemán, Berti Vogts, antes de 
la final de la Eurocopa" y ayer 
su equipo se entrenó a puerta 
cerrada.

La plantilla checa se ejercitó 
durante algo más de una hora 
en St. Albans, en las cercanías 
de Londres, en medio de un 
gran ambiente de satisfacción 
por lo que ha conseguido en 
este torneo. No contaba entre 
la favoritas y ha llegado mucho 
más lejos de lo que nadie podía 
esperar.

Jugadores y técnicos afron
tan el encuentro con la tran
quilidad de que ya han cum
plido su misión con creces. 
Están relajados y por ello se 
convierten en un rival muy 
peligroso para una selección 
alemana plagada de ausencias 
por lesiones y sanciones.

Alemanes y checos ya se han 
enfrentado en esta Eurocopa, 
en la primera fase, con victoria 
para los hombres de Berti 
Vogts por 2-0. Pero ahora la 
situación es diferente y los 
hombres de Uhrin coinciden 
en señalar que han aprendido 
de esa derrota.

Revancha

“Tenemos ganas de tomar
nos la revancha. Nuestra ven
taja es que no tenemos nada 
que perder, porque ya hemos 
alcanzado más de lo que nos 
habíamos propuesto”, afirmó 
el defensa libre Miroslav Kad- 
lec, jugador del Kaiserslautem 
alemán.

Kadlec aseguró que cuando 
el equipo regrese el lunes a 
Praga “habrá una fiesta en 
toda la ciudad” hayan ganado 
o no.

El presidente de la Fede
ración checa, Frantisek Chva- 
lovsky, también se muestra 
entusiasmado con el rendi
miento de la selección que diri
ge Uhrin. “Este equipo se ha 
asegurado el subcampeonato 
en un torneo con los 16 mejo
res del continente. Es un éxito 
aún más importante que el 
título que ganamos en 1976”, 
afirmó.

Una ausencia destacada en 
el entrenamiento de ayer fue 
la del guardameta titular Petr 
Kouba. El portero del Sparta 
de Praga, que podría interesar 
al Deportivo de La Coruña, 
descansó debido a una sobre
carga de abductores, aunque, 
salvo complicaciones de última 
hora, jugará el domingo.

Tampoco estuvieron ayyer 
con el resto de sus compañeros 
el delantero Vladimir Smicer 
y el defensa Michal Homak.

Ambos llegaron esta madru
gada a Praga en un vuelo espe
cial desde Londres, pagado por 
una agencia de corredores de 
la Bolsa de la capital checa, 
gracias a un permiso especial 
del seleccionador, Smicer para 
contraer matrimonio y Hornak 
para conocer a su segundo hijo. 
Los dos regresarán a Inglaterra 
el sábado.
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La española superó unos problemas ea la muñeca derecha y derrotó a la japonesa

Wimbledon: Arantxa
liquidó a Sawamatsu

LONDRES (Efe).- La espa
ñola Arantxa Sánchez Vicario 
superó unos problemas en la 
muñeca derecha y derrotó a 
la japonesa Naokov Sawamat
su, 32 del mundo, por 6-4 y 
6-1, colocándose en los octavos 
de final de Wimbledon sin 
ceder un set, en una jomada 
en la que el alemán Boris Bec
ker, tricampeón de este torneo 
y finalista el pasado año se 
tuvo que retirar por lesión.

Becker, vencedor en 
1985-86-89, tuvo que retirarse 
cuando disputaba el desempate 
del primer set frente al sura
fricano Neville Godwin (6-6 
(1-0), por una lesión en la 
muñeca derecha cuya gravedad 
todavía se desconoce.

El segundo cabeza de serie, 
abatido por la lesión, salió 
rápidamente hacia un hospital 
de Londres, donde ayer mismo 
se le practicarán unas radio
grafías para conocer el alcance 
de la lesión.

Arantxa, finalista en Roland 
Garros hace tres semanas y 
subcampeona en Wimbledon el 
pasado año, invirtió una hora 
y 20 minutos para conseguir 
la quinta victoria sobre Sawa
matsu, la primera japonesa que 
alcanzó la cuarta ronda de este 
torneo en 1992, repitiendo en 
1994.

Arantxa tuvo algunos pro
blemas al principio para acli
matarse a la central en su pri
mera visita este año. Varios 
fallos con la derecha y algunas 
indecisiones la llevaron a per
der su servicio en dos ocasio
nes en la primera manga y a 
situarse con un amenazador.

Arantxa Sánchez Vicario continúa con paso firme en Wimbledon.

2-4.
Con su saque, Sawamatsu 

llegó a tener incluso una opor
tunidad para adelantarse 5-2. 
Fue entonces cuando Arantxa, 
al intentar un golpe de dere
cha, sintió un fuerte dolor en 
la muñeca derecha. Solicitó 

después atención médica y le
colocaron un fuerte vendaje 
con el que pudo continuar, e 
incluso parece que obró efec
tos milagrosos, pues la espa
ñola comenzó a jugar mejor.

Tras ganar la primera manga 
por 6-4 en 48 minutos y cuando

Sawamatsu se adelantó 1-0, 
apareció la lluvia y el juego 
estuvo detenido durante 21 
minutos. Tras reanudarse, 
Arantxa tranquilizó su juego, 
movió más a su rival y ganó 
el partido al cuarto “punto de 
partido”.

“Es un estiramiento de los 
ligamentos. No parece impor
tante pero hay que cuidarlo”, 
señaló Arantxa después del 
partido, “Me duele un poco, 
sobre todo cuando la muñeca 
está fría, no es de cuidado pero 
con esta superficie.,,”, añadió 
la jugadora, que pese a todo 
no ha pensado ni siquiera en 
retirarse de la competición de 
dobles donde defiende título 
con la checa Jana Novotna, 

Si la lesión no es de cuidado, 
Arantxa debe encontrarse con 
un camino de rosas hasta la 
final de Wimbledon, Por su 
parte del cuadro las sorpresas 
han abundado. Primero cayó 
la eslovaca Karina Habsudova 
(17), luego la rumana Irma 
Spirlea (15) y ayer- la que le 
debía tocar en octavos, la peli
grosa cañonera holandesa 
Brenda Schultz-McCarthy, 
undécima favorita, que perdió 
ante la. belga Sabine Appel- 
mans, por 7-5. 3-6 y 12-10.

Además, cuenta con que no 
se encontrará en semifinales 
con la estadounidense Monica 
Seles, gracias a su tropiezo en 
la segunda ronda frente a la 
eslovaca Katerina Studenikova.

De salvar los siguientes obs
táculos, en el horizonte de la 
española sólo aparece la esta
dounidense Mary Joe Fernán
dez (9).

Luis Aragonés: “Si
Romario quiere, ep 
uno de los tres L 
mejores jugadorele 

del mundo” Í"
VALENCIA (Efe).- 

Aragonés, entrenador 1 
Valencia, manifestó ayer! 
si el delantero brasilj 
Romario de Souza Farias J 
re “es uno de los tres meiL^ 
jugadores del mundo”. 1

El técnico del Valencia 
interrumpido sus vacacl— 

. para mantener una reunia 
la sede del Valencia con J 
Martínez, secretario té® 
del club valenciano, y el si 
do entrenador, José

“Si Romario se lo pro^íK 
es uno de los mejores 
dores del mundo. Parec^’ 
tiene ganas y desea 
Europa a competir”, dijol^ 
Aragonés del delantero 3 
leño, sobre el que mostróll 
unos meses, cuando se coS 
el interés del Valencia, al^ 
reticencias en su fichaje. ~1 

Luis mostró su firme de 
de que el jugador interna® 
brasileño se incorpore en « 
en lugar de enero. “Ya 
mos como se resuelve tq 
pero lógicamente lo ide^ 
que si tiene que venir, 
haga en julio”, indicó, n 

Respecto a los objetivo 
Valencia para la próxima® 
paña, Luis dijo que el 
intentará ganar una de 
competiciones -Liga, Cop?i 
Rey y Copa de la UEF^ 
las que participará, , 
añadió que “los deseos} 
son palabras”.

00

“Queremos y ganar títulos -continuó 3 
pero nosotros sólo poóg 

prometer trabajo, lu h 
diga ahora sólo son pal^

Por sólo 100

pts/día

APADRINA un niño

el Tercer Mundo

19

0 Deseo mós ínformoww 
compromiso 1 

□ Deseo apfldnnor_nl

Nombre

Apellidos,

Dirección. . .

Población.

Provincia.

C.P.. . . . . . . Tel.

J

1'
1
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Eacriblr dMda «1 borda hacia el cantro palabras 
de cinco tetras, tarminadas todas por la vocal im- 
*••• •• centro. Cuando estdn todas las casUlM 

•■ primera letra do cada palabra, lai
das del l al 18, se formaré el nombro do un museo 
do Madrid.

1: Hueso de te mano.- 2: Borde del tejado.- 3: Li
quidación, 0anoa.- 4: Cerro.- B: Aureola.- 8: Flecha.- 7: 
Hioróico. ouerrero.- 8: Después.- 8: Benigno.- 1O: Colo- 
».- 11: Sudo, porspiro.- 12: Barco.- 13: Hueso dal tva- 
to-- !♦: Alzo.- IB: Fiero, evioso.- 18: Incrédulo, atoo.- 
17: Figura geométrica.- 18: Puesta dal Sol.

SOLUCION

0 C ui
 

C Z U
i □ a j U
I 0 0 y

•oseoo :8l -'oqu/oa :zi --ojduji :gi --OAJOx :b1 
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Ol -'ouena :8 -•oBonn :e -'ooida :¿ --opjea :g --oq 
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Solución al flechagrama
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INMOBILIARIA CAMARA
''LQUILER Y VENTA DE PISOS, LOCALES, CHALETS. TODAS LAS ZONAS Y PRECIOS.

^ A.P.L: Carmen López Redondo - C/ CERVANTES, 12 - ® 21 8011

o

____________________________________________________

Letras desordenadas
R E 
C E 
B R 
C S 
U C 
A M 
R D 
Z F 
O C 
D 1 
P R 
V E 
Y D 
E S 
L O

L A o E F E 
R V E P 1 Z 
E M A C B E 
D M 1 CEL 
L E P S A J 
O A G L N A 
TI PLAO 
L U L M 1 G 
A U G 1 ÑA 
S A C R B C 
A E C 1 AO 
B R A P M N 
E A O R E M 
A T C A L E 
R A P E S T

O Z T W D X V 
A R R A Z E R 
X T A M U D A 
E O P ALON 
ERI T G O A 
POLI VAO 
Z U S 6 E C L 
N O A T R S 1 
1 R E A M O V 
E O T E S G 1 
N A C D Ñ S N 
O N T L A O O 
1 O S E A A S 
D T D E W S Y 
1 N O C U 1 A

Entre las desordenadas letras 
de este recuadro figuran diez, 
(1), que pueden leerse. de 
izquierda a derecha, de derecha 
a izquierda, de arriba a abajo, 
de abajo a arriba y en diagonal. 
¿Sería Vd. capaz de identificar
ías, teniendo en cuenta que una 
misma letra puede formar parte 
de uno o más de ellos?

(1) Minerales de rocas.

SOLUCION

• CAMARA VENDE piso Zona • CAMARA VENDE local total- • CAMARA ALQUILA local 
Parque, 147 4 dormitorios, mente instalado para oficinas o Blasco Ibáñez. 200 m^ 100 000 
Todo parquet. Cocina amueblada despachos. 5 despachos, 2 ptas. Tel: 21 80 11
nueva. 2 baños. Garaje opcional, aseos. Zona Tráfico. Tel.: 21 8011
17.000.000 ptas. Tel.: 218011

Crucigrama

lesea 
uó Í 
pode

3ala1

lacK

m»

A VIRGO
SALUD.- Buena.
TIL\BAJO.- Sus planes son excelentes y, 
además fáciles de llevar a la práctica. 
AMOR.- No se muestre tan reservado y 
^’?’onga abiertamente sus sentimientos.

P ARIES
r SALUD.- Tranquilidad en este terreno. 

TRABAJO.- Fricciones con sus superiores. 
Cuide su léxico, acabarán por despedirle. 
AMOR.- No adopte esa postura tan 
forzada.

v4=Y LIBRA
SALUD.- Sensible mejoría.
TRABAJO.- La tensión a la que estaba 
sometido los últimos días desaparecerá. 
AMOR.- Enfoque la vida de forma realista 
y no viva en las nubes.

TAURO
,#s. r SALUD.- Buena.

TRABAJO.- No sea retraído y deje de 
* huir de la gante.

AMOR.- Se sentirá totalmente compene
trado con su pareja.

ESCORPION
SALUD.- Muy buena.
TRABAJO.- No se cree enemigos mos- 
trándose tan autoritario e intransigente. 
AMOR.- Decídase de una vez sobre la 
persona que más le conviene.

GEMINIS
SALUD.- Excelente.
TRABAJO.- Las palabras de elogio de 
alguien influyente serán un estímulo para 
usted.
AMOR.- El amor no le sonreirá hoy.

SAGITARIO
SALUD." Regular.
TRABAJO." Viaje de negocios del que 
obtendrá grandes beneficios.
AMOR." Suerte en el plano amoroso.

^^ CANCER
SALUD.- Mediocre.
TRABAJO.- No sea inconstante y termine 
las cosas que emprende.
AMOR.- Se equivoca al juzgar a esa 
persona.

CAPRICORNIO
^y^ SALUD.- Dolor de cabeza.

TRABAJO.- No deje que el abatimiento 
se apodere de usted.
AMOR.- Sorpresa agradable.

SALUD.- Excelente.
TRABAJO.- Le resultará un poco aburri
do.
AMOR.- Felicidad.

ACUARIO
SALUD.- No siga demorando por más 

tT^I tiempo esa visita dentista.
TRABAJO.- Situación confusa que le alar
mará un poco.
AMOR.- Felicidad.

10

PISCIS
SALUD.- Excelente.
TRABAJO.- No se mezcle en nada que 
pudiera sonarle a turbio; saldría malparado. 
AMRO.- Flechazo.

^®^^^m^ ^^^®^® HOY.- Serán muy activos, optimistas y con una salud de hierro. Vivirán la vida 

ensa y no se conformarán nunca con pasar inadvertidos.

HORIZONTALES: 1: Viento 
que sopla del Norte. 2: Al revés, 
dar vueltas. 3: Trovadores, bar
dos. Negación. 4: Pronombre 
relativo. Agarrad. 5: Corre prisa. 
^ revés, afliges. 6: Del verbo 
ir. Al revés, unir de cierta mane
ra. 7: Letras de “neorama”. Dis
tinta. 8: Pronombre. Preposi
ción. Al revés, prefijo. 9: Nega
ción. Barrio sevillano. 10: Lla
gados. 11: Emigración en masas 
de un pueblo.

VERTICALES: 1: Nombre de 
dos reyes romanos del siglo V

SOLUCION AL CRUCIGRAMA 
Estentóreo. 2: osarG. 3: Tarazona. 
6: Teoso. Letra. 7: otnabA. sirl. 8: 
Omitieráse. 11: Local.

VERTIC,^ES: 1: Estratos. 2: Aus 
IL. 5: Nazi. Oblato. 6: Trota, aini 
9: Es. Altivos. 10: Arrobe. 11: Corrais.

antes de Cristo. 2: Danza vas
congada. 3: Sucesión de los soni
dos de un acorde. Contracción. 
4: Adverbio de cantidad. Al 
reves, aporta. Nombre de con
sonante. 5: Al revés, entero. 
Pórtico de las iglesias bizantinas. 
6: Cada uno de los dos puntos 
opuestos en que la órbita de 
un astro corta a la eclíptica (Pl). 
Me equivoco. 7: Urdir. Al revés, 
otorgáis. 8: Doy condiciones de 
salubridad. Al revés, composi
ción poética. 9: Símbolo quími
co. Sino. 10: Cachiporras. 11: 
Al revés, roñosos.
ANTERIOR HORIZONTALES: 1: 
No. 4: ruS. Itera. 5: Asia. Aullar.
Sa. Clip. Vos. 9: Ni. anicoB. 10: 

etano. 3: Torsión. ¡M. 4: Esa. asaC. 
C. 7: ogneuL. Pira. 8: Arlés. Cal.
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CENTRO DE ESTUDIOS

UARDIOLA
C7. Dionisio Guardiola, 56 - Teléfono 50 83 10

CURSOS INTENSIVOS DÉ VERANO
- CONTABILIDAD

- INFORMATICA

- RECUPERACIONES

EGB, BUP, ESO, COU, UNIVERSIDAD

■CES
HIGINIO OLIVARES

CENTRODEESTUDIOSSUPERIORES

CURSOS INTENSIVOS DE VERANO
(EXAMENES DE SEPTIEMBRE)

Preparamos todas las materias de:
* E.G.B. - E.S.O. - B.U.P. - C.O.U.
* IDIOMAS - UNIVERSITARIOS

RESERVA TU PLAZCA

Información: Marqués de Villores, 18 - Telf. 23 31 11 Albacete

tí ACADEMIA GASPAR ROMERO
C/ TINTE. 12. ENTPLA. A. ALBACETE. TEF. 22 82 01

POLICIA LOCAL ALBACETE: 20 PLAZAS
PROXIMA CONVOCATORIA 

PREPARACION A CARGO DE FUNCIONARIO ESPECIALMENTE CUA- 
UFICADO DEL CUERPO. ____________________

GUARDIA CIVIL: 1.400 PLAZAS
29 BUP: FP1 0 EQUIVALENTE. 19 AÑOS Y CARNET B-1. TODAS
LAS MATERIAS NUEVAS BASES.______________________

POLICIA NACIONAL
PROFESORES TITULADOS SUPERIORES DEL CUERPO.

EN ESTAS OPOSICIONES PRUEBAS FISICAS EN
GIMNASIO FUJI-YAMA______________

CLASES DIARIAS 0 INTENSIVAS UN SOLO DIA A LA SEMANA

ACADEMIA*

BY?!
C/ Mayor 41,2? 

ALBACETE 
Tlf: 21 82 21

¡OPOSICIONES GUARDIA CIVIL!

-Ultimas plazas preparación pruebas ingreso Guardia Civil. 
- Preparación: nuevo temario completo, ortografía, psicotéc
nicos, pruebas físicas en gimnasio propio, reconocimiento 
médico y oftalmológico completo gratuito y entrevista personal.

¡OPOSICIONES POLICIA NACIONAL!
-Abierto plazo de matrícula Convocatoria 96/97

¡PLAZAS LIMITADAS!

/Jc¿¿^ ^Autodesk

ACADEMIA 
gaona, 5 

Telf. 2410 84
MAR.AT()N DE SELECTIVIDAD/SVFICIENCIA

* CLASES INTENSIVAS DE TODAS LAS MATERIAS
* INICIO DE CLASES: DIA 3 JUNIO

* PRECIOS ECONOMICOS * GRUPOS REDUCIDOS

iüINFORMATEH!

HIGINIO OLIVARES
CENTRO DE ESTUDIOS SUPERIORES

INFORMATICA BASICA
CURSOS INTENSIVOS

Meses: JULIO o AGOSTO 
Duración: 40 horas lectivas

ABIERTO PLAZO DE RESERVAS

INFORMATE
Marqués de Villores, 18. Telf. 23 31 11 Albacete

¿O ACADEMIA GASPAR ROMERO
C/ TINTE, 12, ENTPLA. A. ALBACETE. TEF. 22 82 01

OPOSICIONES INSALUD 
EXCEPCIONAL OPORTUNIDAD

AUXILIARES DE ENFERMERIA, ATS, DUE 
(ATENCION ESPECIALIZADA Y PRIMARIA)

INMINENTES CONVOCATORIAS DE:
AUXILIARES ADMINISTRATIVOS, 1919. CELADORES, 
2100. PINCHES, 190. OTRAS (GESTION, SUBALTER- 
NOS, PERSONAL DE OFICIOS) 850.________________________

OTRAS OPOSICIONES: JUSTICIA, AYUNTAMIENTOS, 
________________________________ DIPUTACIONES, CORREOS

NUEVOS GRUPOS EN CLASES DIARIAS 0 INTENSIVAS FIN DE SEMANA.

■■ é 11 C/ Mayor 41, 2? MAVrE
lUNICA ACADEMIA EN ALBACETE DEDICADA EXCLUSIVAMENTE A 

PREPARACIONES PARA INGRESO EN ACADEMIAS MIUTARES Y POUCIALES!

PREPARACION PARA INGRESO EN:

-ACADEMIAS BASICAS Y SUPERIORES DE LOS TRES EJERCITOS
- CUERPO NACIONAL DE POLICIA Y POLICIA LOCAL
- GUARDIA CIVIL Y TROPA PROFESIONAL
- INSTITUTOS POLITECNICOS

¡PLAZAS LIMITADAS!
¡MAYPE,GARANTIA DE EXITO!

DEPORTES AlTurA
ATC- Centre de Fonneción Autortzado

DEL 15 AL 30 DE JUNIOCENTRO DE FORMACION

AcaAtmia A» AUMa
C/Gaona,16 1* dcha. 02001 Afbacele 
Toief: (967) 52 05 14 - Fax: 52 38 44 
E mail: a<Jialba@l¡x.Intercom.as

LA TIENDA MORADA TINTE, 24 - ALBACETE

C/ ZARAGOZA, 10 Telf; 967 - 52 34 81<

ZACADEMIA GASPAR ROMERO
C/ TINTE, 12, ENTREPLA. A. ALBACETE. TEF. 22 82 01

GRANDES OFERTAS
ZAPATILLAS - CAMISETAS - BAÑO 

AVENTURA - CHANDALS

CURSOS INTENSIVOS 
EN VERANO

PROFESOR, FUTUROLOGO Y NATUROPATA HIND
Ayuda a solucionar problemas de tra|K 
bajo, negocio, nervios, amor, timide 

recuperar persona amada, rompí 
miento de hechizos, miedo, maní 
obsesiones, espíritus maligno 

etc...Hago trabajos y rituales de la alt 

magia hindú para quitar daños, neg 

tividad y brujería. Gran experiencia e 

Africa, Brasil y en la India Cónsul! 

en Albacete, los jueves alternos, d 
4 a 8 tarde. Teléfono: 21 04 62. Par 

información personal llamar de 4 a 
tarde al teléfono móvil 908 7513 21 
ALBACETE.

HIGINIO OLIVARES
CENTRO DE ESTUDIOS SUPERIORES!

0P0stmues iMSALUi ^
AUXILIAR ADMINISTRATIVO 
CELADORES

(Próxima Convocatoria)
AUXILIAR DE ENFERMERIA 

(Convocadas)
INFORIVIATE

13

Bl 
írí
22

OF 
os

Maraués de Villores, i 8 - Telf. 23 31 11 Albat^

^n ACADEMIA GASPAR R0MER(|
—2-------- C/ TINTE, 12, ENTPLA. A. ALBACETE. TEF. 22 82^.

EGB, BUP, COU, REFORMA, SELECTIVIDAD, ESCUEU S 
POLITECNICA, ECONOMICAS, EMPRESARIALES, 

RELACIONES LABORALES, IDIOMAS, ETC.

1 ■CURSOS INTENSIVOS EN VERANO

a o o

232
GRUPOS REDUCIDOS, ASISTENCIA PERSONALIZADA PJ- 

PROFESORADO ALTAMENTE CUALIFICADO.
TODAS LAS MATERIAS 

INFORMATE Y COMIENZA YA. 
NO ESPERES MAS. TODAVIA ESTAS A

&uc 

TIEMPÍ jbn 
iba 
'80(

tn
r § 0'

IIFI 
lías

PARAFARMACIA ^,,^^
- ANALITICA (COLESTEROL, GLUCOSA, AC. UWv ’^i.
- CONSULTA NATUROPATIA
- ESTETICISTA
- MEDICINA NATURAL ^.mi^^ 

LE ACONSEJA SU FARMACEUTI^ r e 
C/ Pasaje de Lodares c/c Mayor. Tel. 21 6

bí

, RECUPERACION^
/Ü - EGB. ESO, BUP,. COU,

-.¿sra  ̂

ILIDAD WVIRREY MORCILLO, 1 
TFNO;52 03 66 

02005 ALBACETE

TE OFRECEMOS GRATUITO
Un Curso de Mecanografía de la misma du^ 

el tiempo que permanezcas en c 
anteriores materias. Solamente los que 
el 30 de Junio

ALBACETE

CLASES ESPECIALES RAFIA ECONOMICAS, EMPRESARIALES, RELACIONES LABORALES, FORMACION 

, BANCA Y CAJAS DE AHORRO, ASESORIAS. _ pijaUF'^^
GRUPOS REDUCIDOS. ASISTENCIA TOTALMENTE PERSONAUZADA. PROFESORADO ALTAMENTE

CLASES DIARIAS O INTENSIVAS UN DIA A LA SEMANA O VIERNES Y SABADO

NO ESPERES MAS. TODAVIA ESTAS A TIEMPO

SERVICIO 
TECNICO

Bobinado do Motores Eléctricos 
Reparación de Bombas de Agua 
Grupos de Presión > Aire Acondicionado

BOMBAS 
ORUNDF®’ 

KBOMBAEUA

M.C.D.2022



La Tribuna

1996 41

HINíKi!'^
de tra bes - chalets

.^ ¿QUIERE USTED COMPRAR 0 VENDER SU VIVIENDA?

INMOBILIARIA ^CÍ^IC4^ Tesifonte Gallego12-lMzq. ALBACETE UNEA ABIERTA'U23 41 84
timide^ 

romp 
maní 

ligno 

3 la ah 

L neg 
nciae 

onsult 

IOS, d

2. Par

EO

S particulares de 
a domicilio. Tel:

CCIONAMOS aza- 
Kxnerciales. Visitas 
os y empresas, 

ptas + comisiones.B 4 a 0106 
5132 —

Lh

CESITAN panade- 
eleros. Llamar tar- 

14 3 5. Tel: 27 15 78

CIADA profesora 
alemán da clases 

Ws, experiencia. 
L«08

i’ BUSCA camarera 
f «a de restaurante. 

¡212, de 9 a4

^RAS para visitar 
guarderías, 

■ Trabajo tiempo 
5040 21

! í^^idS vende piso
Recién de 120 m® 

¡MFC f"pitorios, l«cali- 
—* 9araje, tras-
__ - ,^000 Ptas. Tel.

CD
 O
 

C
O

22 85

5D0MUS
piso ático en

Í^fagona, 4 dor- 
■ calefacción 

■ ascensor. 
Pts. Teléfo- 

3281

I
JCO 5.300.000 ó 

S'^es sin entra- 
J^ciones, baño. 
^ individual. Tel:

C°0 ó 45.000 
^!? entrada, 3 dor- 
^0. soleado. Tel:

RICOI

9 'Cosechadora 
C0K®!° 521 tres 

.^uipo de maíz 
968-60 62 17 • LAMPARAS FUENLLA

NA fábrica propia. Venta 
directa al público. C/ Aguja, 
13, a 50 metros detrás de 
Prycam S-

oO

De - In 
INMOBILIARIA 

GESTION Y 
FINANCIACION DE PISOS 

Collado Piña. 17

INMOBILIARIA I
HOGAR |
C/ Antonio 

Machado, 31 
Teléfono; 23 55 55

¡Pregún tenos 
por su hogar!

• INMOBILIARIA HOGAR 
vende piso reformado, zona 
Luis Badía. 3 dormitorios, 
salón, cocina, baño, traste
ro. Precio: 5.200.000 ptas. 
reformado. Tel: 23 55 55

• Ref.- 732.- DE - In vende 
piso zona Carretas, 4 habi
taciones, salón, cocina con 
despensa, baño, comunidad 
mínima, precio: 6.000.000 
ptas. negociables. Tfnos: 
50 88 68-50 24 58

LAS ALIANZAS DE ORO 
MAXIMA DISCRECION

AGENCIA 
MATRIMONIAL

SE ALQUILA 
ENTREPLANTA 
80 m^. 65.000 Ptas.

Rosario, 72 
(Edificio El Globo) 

Tel: 2213 73

SE ALQUILA 
LOCAL

270 m2. c/ 
Juan Sebastián 

Elcano. Teis.
23 61 49 -
50 87 69

©
LIMPIEZAS 
FERNANDEZ

-EXTRACCION DE FOSAS SEPTICAS
•LIMPIEZA DE TUBERIAS Y 
ALCANTARILLADOS

■REVISION DE TUBERIAS POR
EQUIPOS DE TELEVISION

TELEFONOS:
OFICINA: 22 08 38

PARTICULAR: 52 04 80

• INMOBILIARIA HOGAR 
vende piso zona Estación,
4 dormitorios, salón, cocina, 
baño, garaje. Precio: 
6.200.000 ptas. Tel: 
23 55 55

• Ref.- 733.- DE - In vende 
piso zona Centro 150 m^ úti
les 4 habitaciones, salón, 
cocina amueblada, 2 baños, 
1 aseo, calefacción central, 
plaza de garaje, suelo de 
parquet, precio interesante. 
TIfnos: 50 88 68-50 24 58

• LAS ALIANZAS DE ORO 
Profesora, soltera 37 años, 
atractiva, elegante. Tengo 
muchos amigos pero poco 
a poco me van dejando, no 
quisiera quedarme sola por 
eso busco pareja. Tel: 
52 15 90

• LAS ALIANZAS DE ORO 
Dependienta, madre soltera 
28 años, alta y atractiva. 
Conocería chico trabajador, 
comprensivo y sincero. Tel: 
52 15 90

SE ALQUILA 
APARTAMENTO

Céntrico, sin muebles, 
2 dormitorios, piscina, 
jardín. C/ Caldereros. 
50.000 ptas.

Teléfono: 21 12 52

• LA MANGA. Alquilo apar
tamento primera línea. Pis- 
cina. Tel. 21 47 46. Tardes

VARIOS

DETUATU 
Chicas 

cariñosas.
Tel: 

23 74 12

• INMOBILIARIA HOGAR 
vende piso zona Feria, 5 
dormitorios, salón, cocina, 2 
baños, aseo, ascensor, cale
facción, 200 m^ aproxima
damente. Precio: 10.000.000 
ptas. Ocasión. Tel: 23 55 55

• Ref.- 734.- DE - In vende 
piso zona Centro seminue
vo, primeras calidades, 90 
m^ útiles, 3 habitaciones, 
salón, cocina amublada. 1 
baño completo, plaza de 
garaje opcional, calefacción 
individual, suelo de parquet, 
precio a convenir. TIfnos: 
50 88 68-50 24 58

• LAS ALIANZAS DE ORO 
Conductor divorciado 58 
años. Me gustaría conocer 
a la mujer de mi nueva vida 
y emprender un futuro pro- 
metedor y optimista. Tel: 
52 15 90

GESDOMUS
ASESORES INMOBIUARIOS
TEL 52 32 81

Paseo de la Libertad, 15 
3^ pía. 1

02001-ALBACETE

• CONTACTOS esporádi
cos, liberales. La mejor 
selección de chicas solteras, 
casadas y parejas de toda 
España que quieren cono
cer personalmente hombres 
de su ciudad para salir de 
la rutina. No profesionales.

anmartín
asesores

Rosario, 3 - 7.* (Edificio Capítol)

X 21 04 29 ALBACETE

rápido, discreto.

• INMOBILIARIA HOGAR 
vende piso zona Collado 
Piña, 3 dormitorios, salón.

C TINTE. 56 - 1° IZDA. 
TELF. 52 15 90 ALBACETE

cocina amueblada, baño. • Ref.- 735.- DE - In vende 
Precio: 5.000.000 ptas. TeL. pjgQ 2ona María Marín. 4 
23 55 55 habitaciones, salón, cocina
-------------------------------------------- amueblada, baño comuni-

RESIDENCIAS
dad mínima, precio: 
5.500.000 ptas. negociables. 
TIfnos: 50 88 68-50 24 58

• INMOBILIARIA HOGAR 
vende piso zona Residencia, 
2 dormitorios, salón, cocina 
amueblada, baño, trastero, 
poca comunidad. Precio: 
4.700.000 ptas. Tel: 
23 55 55

• GESDOMUS vende piso 
nuevo dúplex 90 m^ + 
buhardilla 35 m^, zona 
Carretas, 3 dormitorios, 
calefacción gas ciudad, 
puertas de roble, garaje, 
12.500.000 Ptas. Tel.
52 32 81

• DE - In vende dúplex en 
construcción zona Villa- 
cerrada, primeras calidades, 
100 m^, 4 habitaciones, 
salón, cocina, 2 baños, 1 
aseo, calefacción individual, 
garaje opcional, precio: 
14.700.000 ptas. TIfnos: 
50 88 68 - 50 24 58

RESIDENCIA FEMENINA 
OLALLA JIMENEZ 
UNIVERSITARIOS 

PLAZAS LIMITADAS
TFNOS: 24 05 27-52 14 46

TFNO. MOVIL 908 96 66 76
PASAJE MASSO, 8 

(FRENTE N9 23 ’ 
C/ ROSARIO) ALBACETE

• GESDOMUS alquila piso 
amueblado, zona Ramón y 
Cajal, 4 dormitorios, calefac
ción central, 55.000 comu- 
nidad incluida. Tel. 52 32 81

902/10 69 69. Hasta media
noche. Chicas asociaos grá- 
tis.

• CONCEDEMOS CREDI
TOS urgentes, buscamos 
inversionistas, hipotecas, 
subastas, embargos. 
987/61 88 45

• GESDOMUS alquila piso 
nuevo, zona Paseo de la 
Cuba, 3 dormitorios, cale
facción de gas ciudad, coci
na amueblada, garaje, 
60.000 comunidad incluida. 
Tel. 52 32 81

• GESDOMUS alquila piso 
con o sin muebles, zona 
fuente del Parque, 3 dormi
torios, calefacción central, 
comunidad incluida, desde 
60.000 Ptas. Tel. 52 32 81

ANTENASA 
Le instalamos su antena 
parabólica desde 10.000 

ptas + IVA.
Con antena incluida desde 

30.000 ptas. + IVA. 
Les informamos de las 

autonómicas por Hispasat. 
Infórmese sin compromiso 

en el teléfono 21 85 92

• CASA CONTACTOS Tel 
21 21 56

• CASA CONTACTOS 
señoritas no profesionales. 
Discreción. De 10 mañana 
a 8 tarde. Tefs. 22 84 64

• GESDOMUS vende últi
mo piso en construcción 
zona Carretera de Jaén “Re
sidencial Jardín” termina
ción en diciembre, de 3 dor
mitorios, cristales Climalit, 
puertas de roble, trastero, 
todo exterior, 8.900.000 
Ptas. Amplias facilidades de 
pago. Tel. 52 32 81

• MENENDEZ PIDAL, ven
do apartamento 1 dormito
rio, cocina amueblada. Tel: 
21 66 53 - 52 03 80

• SE VENDE parcela de 
5.000 m^ en urbanización 
Pozo-Rubio. Llamar horario 
comercio. Tel: 23 81 62

• OCASION vendo piso 
140 m^ calefacción, cocina 
amueblada, C/ Ríos Rosas, 
B.000.000- Tel: 989/60 59 27

• OCASION vendo piso 
140 mts. Ríos Rosas, cale
facción, 8.000.000. Tef. 
989/60 59 27

ALQUILER

• SE NECESITA chico para 
compartir piso. Interesados 
llamar en horario no laboral 
o dejar mensaje al teléfono 
52 20 87

• GESDOMUS alquila piso, 
zona Catedral, 4 dormito
rios, cocina amueblada nue
va con despensa, calefac
ción individual de gas ciu
dad, 55.000 Ptas. Tel. 
52 32 81

• SE NECESITA chica para 
compartir piso. Tel. 52 07 66 
llamar de 12’30 a 2’30, tar
des de 5 a 10 M- Angeles

• PLAYA San Juan, alquilo 
apartamento 3 dormitorios, 
piscinas, tenis... parking. 
23 49 88

• ALQUILO apartamento 
playa La Mata, Torrevieja. 
Quincena Julio y Agosto. 
Tel: 50 27 71_______________

• TAMARA
Espectacular. En la cama la

SE BUSCAN
Personas que hayan 
podido ver tractor 
Jhon Deere en la Ctra. 
Mahora a la altura del 
taller Automecánica 
Albacetense (Albace
te). Tel. 46 10 96

mejor. Tel: 22 84 64

• SE TRASPASA BAR por 
no poder atender. Tel. 
21 95 22

CHICAS 
ATRACTIVAS
Intimo, nuevo y 
sexy. (Unico). A 

tope con vídeos. De 
4 a 10. Tel: 22 08 59

• SE TRASPASA panade
ría - confitería en Albacete, 
céntrica, pleno rendimiento
Teis: 24 10 14 v 
989/61 82 27

• SE TRASPASA guarde
ría. Excelentes instalacio
nes. Tel. 50 90 50

VENTA, RECARGAS Y MANTENIMIENTO DE

EXTINTORES
E. AUTORIZADA POR C. INDUSTRIA DE ALBACETE N^ 1

Climagas, S.L. TNO. 23 57 08 FRANCISCO PIZARRO, 73

PROFESORA DE ACUPUNTURA Y NATUROPATIA

M^ Isabel Delgado

® 52 00 06 y móvil: 908-04 99 75

Ayudo a curar la enfermedad, a eliminar el dolor, a salvar su 

cabello, a dejar el tabaco y el alcohol, a reducir peso y a mejorar 

su salud. Utilizo Acupuntura, Homeopatía, Raíces y plantas. Con

sulta en Albacete en HERBOLARIO NATUR-MARIBEL, C/ San 

Agustín, N® 8. Más información y petición de hora:

acia

Autodesk
ATC- Centro de Fonnactón Autorizado

n 
le 
hi

lA

CENTRO ESPECIALIZADO EN 1 
DIBUJO TECNICO Y ARTISTICO

¿^ÍG d^ cl¿i0^(^ 
KM6 V dcha. 02001 Albacete 
Y®7) 52 05 14 - Fax: 52 38 44 

®diaiba@iix .intercom .es

QEOMETRIA DESCRIPTIVA
DEUNEACiON Y TOPOGRAFIA
BELLAS ARTES
DIBUJO ARTISTICO Y ORARCO 3D SIWIO AutoCAD

J^POS REDUCIDOS Y PERSONALIZADOS TODO EL AÑO
- TEMAS TECNICOS Y DE I-EGISIJICION

“E: AUTOCAD- 3D STUDI0- COREL DRAW- WINDOWS,95- WORD- EXCEL- ACCESS ¡¡i CURSO DE INICIACION EN INTERNET III

^^í Df Humos COUSOS oi lanocM X 30 snoio PM4 tsn oímho

: INGENIEROS TECNICOS INDUSTRIALES E INFORMATICOS, DISEÑADORES TECNICOS, DELINEANTES Y LICENCIADOS EN BELLAS ARTES 
GRUPOS REDUCIDOS, MANUALES OFICIALES, TEORIA Y PRACTICA CONTRASTADA. HORARIOS FLEXIBLES, DIPLOMA ACREDITATIVO
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Se emitirán dos reportajes 
diariamente, uno al inicio 
de etapa y otro al concluir La Tributt^

TELEVISION

Pedro Delgado y Pedro González se encarsan de la transmisión en directo y de los programas pre y post etapa

TVE hara desde hoy un seguimient
exhaustivo del Tour de Francia

MADRID. (Efe).- El pasa
do año por estas fechas titu
lábamos esta crónica exacta
mente igual, aunque con la 
palabra “quinto”, y nadie ponía 
en duda entonces que el gran 
“Miguelón” lo conseguiría.

Este año las cosas parecen 
que van igual. A lo largo de 
la temporada Miguel ha hecho 
sus carreras y ha impuesto su 
ley de “superciclista” cuando 
y cómo ha querido, así que, 
si no pasa nada extraordinario, 
volveremos a oír el himmo 
nacional en los Campos Elíseos 
de París y contemplaremos en 
directo la fiesta en la emba
jada, como todos los años.

A media tarde, la Primera 
Cadena de TVE conectará en 
directo. con este tour, que

►“Corrupción en las Bermu- 
das”.-

Antena 3 inicia la sesión cine
matográfica del sábado con 
“Corrupción en las Bermudas” 
a las 15:30 horas. Este film está 
dirigido por Mark Sobel y 
cuenta con la interpretación de 
William Sadler y David Hare- 
wood. Un policía alcohólico y 
con una vida deprimente, sigue 
la pista del caso de una pros
tituta asesinada hasta las islas 
Bermudas, donde se le presen
tará la ocasión de poner su 
vida en orden.

►”FinaImente héroe”.-

A las 15.30 La 1 de TVE ofrece 
“Finalmente héroe”. Steve 
Nichols, joven actor siempre en 
busca de algún papel, sólo ha 
conseguido el disfraz de “El 
Capitán Vengador” para repar
tir publicidad a las puertas del 
cine. Todavía en sus ropas, Ste
ve se enfrenta a una pareja 
de ladrones que intentaban 
atracar un pequeño comerció. 
Sorprendentemente su valiente 
actuación llega a las pantallas 
de televisión.

►“Quemadura en tercer gra- 
do”.-

Tele 5 emite a las 15:45 horas 
“Quemadura en tercer grado”, 
una película de Roger Spot- 
tiswoode con Treat Williams 
y Virginia Madsen. Un detec
tive privado con problemas 
económicos se encarga de un 
trabajo en principio sencillo: 
vigilar a la esposa de un millo
nario para saber si es infiel. 
Pero todo se complica: el 
detective se enamora de la chi
ca, el millonario aparece ase
sinado y además resulta que 
el que le encargó el trabajo 

como en años anteriores será 
retransmitido por la SFP y las 
televisiones públicas francesas.

TVE reforzará, para la 
audiencia española, esta trans
misión para lo que ha despla
zado a París un reducido grupo 
de profesionales, 14 personas 
en concreto, que seguirán per
manentemente las incidencias 
de la prueba.

Pedro Delgado y Pedro 
González se encargarán de la 
transmisión en directo y de los 
programas pre y post etapa, 
mientras que el periodista Car
los de Andrés será el encar
gado de llevar a cabo las entre
vistas. El equipo técnico espa
ñol contará con una unidad 
móvil compuesta por tres 
cámaras y dos equipos ENG. 

Arturo Fernández.Sharon Stone. Omar Shariff.

decía ser. Todono era quien 
es una trampa.

►“Bendición fatal”.-

Wes Crave dirige a Maren Jen
sen y a Sharon Stone en “Ben
dición fatal”, película que emi
te Tele 5 a las 17:40 horas. 
La viuda de un Amish, se 
enfrenta tras la muerte de su 
marido a la intransigencia de 
los miembros de esta comu
nidad. Cuando acuden dos 
amigas a visitarías empiezan a 
ocurrir cosas extrañas que las 
aterrorizan.

►“La muerte tiene cara de 
ángel”.-

A las 20:10 horas podremos 
ver en la cadena amiga “La 
muerte tiene cara de ángel”, 
dirigida por Douglas Jackson 
con la interpretación de 
Alexandra Paul y Mar Marut. 
En el pueblo todo el mundo 
cree que el joven repartidor

El canal estatal dispondrá 
permanentemente de tres posi
ciones en meta: comentaristas, 
linea de llegada y set de entre
vistas, lo que permitirá perso
nalizar la señal para la audien
cia española y ofrecer siempre 
la información más interesante 
para el público español.

La cobertura de TVE en 
esta 83 edición del Tour inclu
ye la transmisión íntegra de la 
etapa prólogo y de las dos eta
pas que se inician a las 10 de 
la mañana, así como la trans
misión de los 150 últimos kiló
metros de las restantes.

En ambos casos, la transmi
sión se inicia en La 2 y, tras 
finalizar el Telediario 1 y el 
tiempo, pasará a TVE 1. 
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de periódicos es una persona 
encantadora. Pero su obsesión 
por Melissa le llevará a ase
sinar a su vecina.

►“Ley criminal”.-

Martin Campbell dirigió a 
Gary Oldman y Kevin Bacon 
en “Ley Criminal”, el título de 
La 1 para las 22:45.Un peli
groso asesino es puesto en 
libertad gracias a la habilidad 
de su abogado, sinceramente 
convencido de su inocencia.Pe- 
ro vuelve a matar, el abogado 
se hará el firme propósito de 
conseguir su inculpación.

►“La última apuesta”.-

La 1 emite a las 00.50 “La 
'Última apuesta”, dirigida por 
León Ichaso e interpretada por 
Ray harkey y Lisa Hartman. 
Un detective corrupto paga sus 
acciones delictivas con cuatro 
años de cárcel. Al salir su 
mujer a mejorado su situación
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Esta imagen podría repetirse de nuevo el 21 de julio en París.

económica y laboral. El ex-de- 
tective busca trabajo y se colo
ca como agente de seguridad 
viéndose envuelto en un asunto 
de drogas con crímenes.

►“Cuando los maridos iban a 
la guerra”.-

“Cuando los maridos iban a 
la guerra” es la película que 
Tele 5 ha programado para las 
01:10 horas. Dirigida por 
Ramón Fernández e interpre
tada por Arturo Fernández y 
Karin Schubert, narra la obse
sión de un señor feudal 
perpetuar su estirpe.

► “Aquellos tiempos 
cuplé”.-
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A la 01:35 horas Antena 3 emi
te “Aquellos tiempos del 
cuplé” con Lillian de Celis y 
Rafael Luis Calvo, dirigidos 
por Mateo Cano y José Luis 
Merino. Una famosa cupletista 
no tiene nada clara su vida sen-
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Jesulín” de Ubrique cantará en 
U Festival de Benidorm (Tele 5)

■ pasado viernes, “Jesulín” de Ubrique se estrenaba como 
■otante en el programa “Cita con la vida” de Nieves Herre- 
«pero no contento con esto, el popular torero lo hará 
Ha más y nada menos que frente al público y las cámaras
■ Tele 5 en el Festival de Benidorm, cuya final se emite 
W. Jesulín va como cantante invitado, cantando canción 
■^ántica, y junto a él estarán Miguel Ríos, Bananamara 
ÍEl Puma. El mayor atractivo será, sin duda, Miguel, 
-«cantará algunos temas de su reciente y excelente disco.

K presentadores de esta 29 edición del Festival de la

Canción de Benidorm son Elsa Anka, Pedro Rollán, Julio 
Sabala y Verónica Mengod. En este festival se ofrecerán 
canciones originales e inéditas, base imprescindible para 
acceder al concurso que lanzó a la fama a cantantes como 
Raphael o a Julio Iglesias y su “La vida sigue igual”.
Canal Plus celebró recientemente la entrega de los trofeos 
taurinos correspondientes a la última Feria de San Isidro 
y las cámaras del programa “Mucho más”, que se emite 
en abierto a las 20,30, recogieron fielmente los detalles 
de esta fiesta.

43

“Jesulín”, metido a cantante.
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0630.- EURONEWS
08,00.- DOCUMENTAL
09,00.- CONCIERTO
10,00.- ULTIMAS PREGUN

TAS
1030.- REDES
11,00.- PARLAMENTO
12,00.- DEPORTES: Motoci

clismo. Campeonato del 
Mundo de Velocidad: 
125 c.c. 250 c.c. 500 c.c. 
Surf (reportaje). Progra
ma Eurocopa 96

1530.- EXPEDICION 
1635.- PRISMA
17,00.- DOCUMENTOS TV 

(R)
18,00.- AMERICA TOTAL (R) 
19,00.- DIAS DE CINE (R) 
20,00.- BRICOMANIA
20,30. - FUTBOL. Juvenil. Copa 

del Rey: Real 
Madrid-Barcelona

2230.- PROGRAMA EURO- 
COPA 96

23,00.- ALUCINE: “Angustia” 
La relación entre Alicia 
y su hijo Juan es de total 
dominio. En una de las 
habituales misiones que 
Juan cumple por orden 
de su madre, se dirige 
a un cine. Allí dos estu
diantes, Linda y Patricia, 
se encuentran en una 
extraña situación.

00,45.- DOCTOR EN ALAS
KA

01,45.- CINE CLUB. SESION 
DE REPERTORIO (I): 
“2001: una odisea del 
espacio” (1968)

04,05.- CINE CLUB: “Dillin- 
ger” (1945)

05,15.- DESPEDIDA Y 
CIERRE

07,15.- EL SHOW DE LOS 
TELEÑECOS

07,40.- CLUB MEGATRIX
11,45.- MR. BELVEDERE
12,15.- PUNKY BREWSTER 
1235.- EL EQUIPO A 
13,00.- EL EQUIPO A
14,00.- COSAS DE CASA
1430.- EL PRINCIPE DE BEL 

AIR
15,00.- NOTICIAS
1535.- CINE FIN DE SEMA

NA: “Corrupción en las 
Bermudas” (EEUU 
1985 90’) D. Mark Sobel. 
I. William Sadler y david 
Harewood Un policía 
alcohólico con una vida 
caótica y deprimente, se 
encarga de un caso de 
asesinato de una prosti
tuta. Las pistas indican 
que el autor del crimen 
se esconde en las islas 
Bermudas.

17,25.- MINI-SERIE: “Peca
dos” (EEUU 1985) D. 
Douglas Hickox. I. Joan 
Collins y Timothy Dal
ton

20,00.- LA PARODIA NACIO
NAL

21,35.- TODOS SOMOS 
HUMANOS

2235.- MENUDO SHOW
00,05.- NOCHE DE COPLA 
0135.- CINE DE MADRUGA

DA: “Aquellos tiempos 
del cuplé” (Esp 1957 
102’) D. Mateo Cano y 
Jose Luis Merino. I. 
Lilian de Celis y Rafael 
Luis Calvo

03,25.- TELEVENTA
05,15.- CINE DE MADRUGA

DA: “La isla misteriosa”

06,30.- ENTRE HOY Y 
MAÑANA (r)

07,00.- RADIO DETECTIVES
0730.- ALTO RIESGO
08,00.- LA SEÑORA PIMIEN

TA
0835.- EL EMPERADOR DE 

LA JUNGLA
08,50.- RICOCHET RABBIT
09,10.- DESTELLO AZUL
0935.- GOLEADORES
0935.- TIC-TAC
1135.- CHIPS
1235.- OPERACION TRUE

NO
1330.- SONRIA POR FAVOR 
1430.- LAS NOTICIAS (la. 

edición)
15,00.- EL TIEMPO
15,05.- ¡QUE ME DICES!
15,45.- CINE FIESTA: “Que

madura en tercer grado” 
Intérpretes: Treat 
Williams, Virginia Mad
sen

17,40.- CINE: “Bendición fatal”
19,50.- LAS NOTICIAS (avan-

20,05.- EL TIEMPO
20,10.- CINE: “La muerte tiene 

cara de ángel”
2135.- FESTIVAL DE BENI

DORM (final)
01,10.- EL GRAN CINE DE 

TELECINCO: “Cuando 
los maridos iban a la 
guerra”

0235.- LAS NOTICIAS (avan
ce)

02,40.- EL ZODIACO CON 
FLORA PINO

02,45.- NOVEDADES 
INCREIBLES

0335.- MADRUGADA DE 
CINE: “El confidente” 

05,15.- FORMULA UNO

08,05.- ABC WORLD NEWS
0830.- GOLF: BIRDIE
09,00.- PROGRAMA MAS O 

MENOS MULTIPLI
CADO O DIVIDIDO

10,00.- DOCUMENTAL: Jane 
y los chimpancés

1031.- CINE: “Fuego salvaje” 
1238.- PIEZAS
13,00.- DEL 40 AL 1
14,00.- TRANSWORLD 

SPORT
14,55.- REDACCION. NOTI

CIAS
15,00.- TENIS: TORNEO DE 

WIMBLEDON
18,00.- ATLETISMO: CAM

PEONATO DE ESPA
ÑA

20,00.- AVANCE REDAC
CION

20,05.- ON MUSIC 
2030.- MUCHO MAS
21,00.- TELESERIE: 

urgencia
2130.- REDACCION. 

CIAS
22,00.- ESPECIAL 

Doble

NOTI-

JOHN
WOO: “Una bala en la 
cabeza” (1990) (22:00h.) 
Dirección: John Woo. 
Intérpretes: Waise Lee, 
Tony Leung. “Hard-Boi- 
led (Hervidero)” (1991) 
(00,08h.) Dirección: 
John Woo. Intérpretes: 
Chow Yun-Fat, Tony 
Leung

02,12.- CINE: “Historias del 
Kronen”

03,43.- CINE: “Ladybird, Lady- 
bird” (V.O.)

0532.- CINE: “El tiempo de los 
intrusos”

06,59.- CINE: “Merlin”

0730.- CARTA DE AJUSTE
07,40.- AVANCE DE PRO

GRAMACION
07,45.- A LA BABALA
11,15.- DE POL A POL
12,15.- CINE DE MAÑANA 

“Los tres invencibles” D: 
Michele Lupo. I: Mark 
Forest, Jose Greci, Livio 
Lorenzo, Giulianno 
Gemma

14,00.- NOTICIAS 9
14,55.- EL TIEMPO
15,00.- SI L’ENCERTE, L’EN- 

DIVINE
1530.- CINE. Dual “El imperio 

contraataca” D: Irvin 
Keshner. I: Mark Jamill, 
Jarrison Ford, Carrie 
Fisher, Alec Guiness

17,45.- EN PANTALLA “Duelo 
a muerte en OK. Corral” 
D: Frank Perry. I: Stacy 
Keach, Faye Dunaway, 
Harris Yulin, Mike Wit- 
ney

1935.- SAINETS D’ESCA- 
LANTE

2030.- NOTICIAS 9 
2135.- EL TIEMPO
2130.- CANTA, CANTA 
22,00.- ULTIMA HORA
2130.- SABADO CINE. Dual 

“Ladrones de trenes” D: 
Burt Kennedy. I: John 
Wayne, Ann-Margret, 
Rod Taylor, Ben John
son, Bobby Vinto, Ricar
do Montalbán

23,15.- PASSAREL.LA D’ELX 
0130.- CINE DE MEDIANO

CHE. Dual “Chaquetas 
negras”

03,00.- FIN DE EMISION
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Asilo anunció el director señera! de Salud Pública

que es del César.
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El PSOE regional, 
contra las medidas 
de privatizar 
empresas públicas

El Grupo Socialista en las 
Cortes de Castilla-La Mancha 
ha presentado una Proposi
ción no de Ley contra las pri
vatizaciones de empresas 
públicas, algunas de ellas ubi
cadas en la región, que pre
tende llevar a cabo el Gobier
no presidido por José María 
Aznar.

Según explicó ayer el pre
sidente de las Cortes y dipu
tado por el PSOE de Ciudad 
Real, José María Barreda, 
esta iniciativa se ha registrado 
en el Parlamento regional, 
pero no se debatirá hasta el 
próximo periodo de sesiones 
en el mes de octubre.

La Proposición no de Ley 
del PSOE pretende instar al 
Gobierno de España a que 
no se deshaga del porcentaje 
que mantiene en empresas 
como Repsol y Endesa -ins
taladas en la provincia de Ciu
dad Real-, dijo Barreda, 
quien mostró su preocupación 
por el hecho de que esta polí
tica de privatizaciones pueda 
tener consecuencias negativas 
a largo plazo.
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Lunes, día 24
13—16—18—27—30-^5 
Cornple. 32 Rein. 0
Martes, día 25
12—20—33—34-^3—48 

Cornple. 25 Rein. 9
Miércoles, día 26
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Viernes, día 28
21—26—27—30-41—45

Cornple. 37 Rein. 1
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Jueves, día 27

Cornple. 45 Rein. 8
Sábado, día 22

7— 8—13—19—26—33
Cornple. 1 Rein. 4
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La Agrupación Musical Mahoreña, en Francia.- La Agrupación Musical 
Mahoreña de Mahora se ha desplazado a Lyon invitada por la Federación de Aso
ciaciones y Centros de Españoles Emigrantes en Francia, para participar en el XII 
Festival franco-español, que se celebrará en Pierre-Benite este fin de semana. Esta 
banda, que cumple diez años, la componen setenta músicos y está dirigida por Manuel 
Calero y José Garciasiendo.

Metadona para Toledo, 
Albacete y Ciudad Real

El director general de 
Salud Pública, Rafael 
Peñalver, anunció ayer a 
Efe que en septiembre se 
extenderá el programa de 
sustitutivos de toxicomanías 
con metadona, que se expe
rimenta en Talavera desde 
hace un año, a las provin
cias de Toledo, Albacete y 
Ciudad Real, que lo han 
pedido.

Peñalver, que se desplazó 
a Talavera para inaugurar 
en el Centro Regional de 
Salud Pública (CRSP) la 
jornada sobre tratamiento 
sustitutivo con opiáceos, 
destacó que el Gobierno 
regional está dispuesto este 
año a poner en marcha el 
programa de suministro de 
metadona en los centros 
hospitalarios que lo requie
ran.

De momento, hospitales 
de Toledo, Ciudad Real y 
Albacete se han mostrado 
interesados en prestar este 
servicio a los ciudadanos de 
su ámbito, e incluso recintos 
penitenciarios también han 
solicitado informarse.

No obstante, es necesaria 
la concienciación de los

Atención al Drogodependiente.

profesionales del sector 
sanitario implicados en este 
programa, ya que es un tra
tamiento que se aplica dia
riamente a pacientes, gene
ralmente, en pésimas con
diciones socio-económicas y 
familiares.

Otra dificultad a la hora 
de generalizar este progra
ma, que en Talavera ha 
dado, en su opinión, “bue

nos resultados” después de 
tratar a cerca de una vein
tena de toxicómanos, es que 
los hospitales de la región 
dependen de instituciones 
diversas. Junta de Comuni
dades, diputaciones o Insa- 
lud, por lo que los trámites 
burocráticos se complican.

El tratamiento de toxico
manías a través de sustitu
tivos con opiáceos, como la 
metadona, se generalizó en 
España a partir de 1990 y 
se empezó a desarrollar en 
comunidades autónomas 
como el País Vasco y 
Madrid.

Para Rafael Peñalver, 
desde ese año “no hay tanta 
duda y polémica sobre el 
hecho de implantar meta- 
dona como sustituto por el 
influjo social que tiene, 
sobre todo”.

En el programa de Tala- 
vera, que comenzó hace 
catorce meses, participan 
diversos profesionales, des
de auxiliares sanitarios has
ta enfermeras y médicos 
psiquiatras, que tratan a los 
pacientes de forma indivi
dualizada y diariamente.

►Albacete recuperó con la 
corrida de Asprona el tradi
cional sabor taurino que la 
envuelve por estas fechas y 
con la mirada puesta en la 
feria septembrina.

►Por cierto que en los car
teles se echa en falta la pre
sencia del gitano Manuel de 
Paz, un albaceteño que siem
pre aporta cosas interesantes 
en sus faenas. Nuestra tierra 
no está precisamente sobrada 
en estos momentos de toreros 
y De Paz siempre es un ali
ciente para el público.

► Las obras que ha venido 
realizando la Junta en La Pul' 
gosa nos van a costar el triple» 
por las chapuzas cometidas.

►Nos las apañamos sienipr^ 
para que las obras públicas 
cuesten más dinero y tiempo 
del previsto. Pues nada, mieu 
tras sea dinero de los pagano 
de siempre...
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► La Junta de Accionistas 
Alba promete ser interesan 
Será el adiós de Remiro, u 
presi que ha trabajado du 
y al que sólo le faltó un po 
de suerte en el terreno dep 
tivo. Esperemos que a la no 
de juzgar una labor, no m^^ 
ciemos las churras con ^^ 
merinas y demos al Cesa
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►Y, como siempre, las^ 
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Despacito y buena Ictrn, 
lo importante es llegan

Manuel de Paz.
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